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^^sidente de la Audiencia presentó ayer la memoria anual

Ciudad Real necesita
tres juzgados mas
11 presidente de la Audien- 
da Provincial, Julián Pérez 
limpiado, presentó ayer la 
immoria anual de 1993, en 
laque destaca la necesidad 
it tres juzgados más para 
¡¡¡capital: uno de 1- Ins- 

' ¡sacia e Instrucción, otro 
Penal y un tercero Social.

Pérez Templado explicó que 
en 1993 se había producido un 
descenso en cuanto al número 
de asuntos que llegaron a la 
Audiencia, y también en el 
número de asuntos pendientes. 
Por otra parte, se refirió a la 
reducción de personal interino 
y a la eliminación de la dota
ción presupuestaria para el 
nuevo edificio de los juzgados. 
Entre los problemas, citó tam
bién el traslado de la Prisión 
a Herrera de La Mancha.

(Pág. 5)

Viernes, 11
Febrero de 1994
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Mesa redonda en 
LA TRIBUNA: las 
protestas no frenan 
el adelanto de la 
ESO

El presidente de la Audiencia, Pérez Templado, en el centro, presentó ayer la memoria correspondiente a 1993. rueda

Y además

Pujol exige a 
González un giro 
^n la política 
autonómica

► Javier Arenas 
denuncia el 
rotundo fracaso 
del PER

(Pág. 19) (Pág. 22)

lU intentará 
suavizar “la 
salvajada de la 
rtforma laboral”
. (Pág. 20)

► La OLP e Israel 
logran un 
acuerdo en El 
Cairo

(Pág. 25)

P;den 10 años de ► 
J^^rcel para los 
yrtenientes de 
Pakito”

(Pág. 21)

Karadzic exige 
una investigación 
sobre la masacre 
de Sarajevo

(Pág. 26)

La implantación anticipada 
de la ESÓ fue el tema de deba
te de una mesa redonda cele
brada en LA TRIBUNA en 
días pasados. El director de 
Educación, Angel López, expli
có las razones de esta medida 
a otros asistentes, representan
tes de padres, directores de 
centros y del sindicato mayo
ritario en la enseñanza (AN- 
PE).

(Págs. 6 y 7)

FEPU vuelve a 
criticar la actitud 
de Repsol hacia 
Puertollano

El presidente de FEPU, 
Vicente Buendía, volvió a cri
ticar ayer a Repsol “los empre
sarios de Puertollano no tene
mos nada contra Repsol, pero 
sí Repsol contra Puertollano, 
y lo que va contra nuestra ciu
dad, va contra nosotros”. Buen
día resaltó la apuesta por las 
empresas locales en relación 
con las obras de Elcogás.

(Pág. 12)

Una vista del Pabellón durante la visita oficial RUEDA

I
íf t^

El calendario de 
ferias del Pabellón 
podría retrasarse 
hasta junio

El presidente de la Diputa
ción y el PIP, Francisco Ureña, 
señaló ayer, tras la entrega ofi
cial de las obras del Pabellón 
al Ayuntamiento, que el calen
dario fijado a finales del pasa
do año preveía la celebración 
de un certamen ferial dedicado 
a la actividad cinegética en el 
mes de marzo, aunque la proxi
midad de las fechas aconseja 
no organizarlo y aguardar hasta 
junio, fecha en la que podría 
celebrarse la prevista feria 
dedicada a los servicios.

(Pág. 8)
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es claro que

puede
responder a
las grandes 
preguntas 
que siempre 
han asaltado 
al hombre”

RAFAEL 
YZQUIERDO 
PERRIN

Viernes, 11 de Febrero de 1994
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EI cientinco y la fe
n el país de Voltaire “reina en la opinion la convicción
de que un científico sólo puede ser ateo o agnóstico
esribe el presentador en el prologo del libro ‘ El sabio

y la fe” de Jean Delumeau. Un sondeo publicado en 1991
por el diario católico “La Croix” contradice tal afirmación
: a la pregunta “¿Puede un científico ser creyente? , 89%
de los sondeados respondieron afirmativamente, y solo 7%
lo hicieron por la negativa; el resto (4%) se abstuvo de
opinar. Alrededor de 81% de los interrogados estimaron que

la ciencia no puede explicado todo . La patria de Voltaire

Ahora bien, al enteramos de que 17% de los católicos
practicantes interrogados (y 23% del total) admiten la posi
bilidad de “que la ciencia pruebe un día que Dios no existe
nos sentimos inclinados a profesar un saludable escepticismo... 
con respecto a los sondeos de opinión.

En todo caso, los autores de este pequeño volumen “han 
querido demostrar que este prejuicio es falso y relevar al 
público que no sólo existen científicos cristianos, sino también 
que son más numerosos de lo que suele creerse”.

¿Quiénes son estos testigos? Hombres y mujeres de ciencia, 
franceses o extranjeros (dos británicos, un italiano, un nor
teamericano), de reconocida autoridad (diez son miembros 
de la Academia de Ciencias de Francia, uno de la Royal 
Society, uno de la Academia dei Lincei), que ejercen sus 
actividades y su magisterio en las áreas mas diversas (ma-

Reencuentro con Dalí
abia muchas dudas 
sobre la autentici
dad de las obras 

del pintor ampurdanés Sal
vador Dalí, y eso sin pensar 
en lo escrito por él mismo, 
diciendo no reconocer nada 
con su firma posterior a 
1980. Pero con todo y con 
eso, siempre hubo sus más 
y sus menos, dificultades 
que se dirimían con la con
sulta hecha a Robert Des- 
charnes, sumamente versa-

llos interesados en poseer 
una obra del genial pintor. 
Hicieron falta más de diez 
años para elaborar un catá
logo definitivo de la obra 
gráfica de Dalí, compren
dida entre 1924 y 1980, 
corriendo a cargo de los 
alemanes Ray Michier y 
Lutz W. Lopsinger, editado 
por Presta!, cuya presenta
ción tuvo lugar el pasado 
día 8 de febrero en el Cas
tillo de Munich, donde está 
el Instituto Español de Cul
tura, cuyo título es, “Dalí, 
la obra pictórica”. De la 
obra se hicieron dos edi
ciones, una en alemán y

otra en inglés, destinada la 
última a satisfacer las nece
sidades de las diferentes 
partes del mundo, para ser
vir de guía irrefutable a 
coleccionistas, estudiosos, 
museos, vendedores, etc. y 
también a la policía de 
cualquier país, cuando lo 
requiera el caso. El trabajo 
viene a cerrar una etapa 
del desconcierto existente 
en torno a la obra de Dalí, 
al verse constantemente 
amenazada por falsificacio
nes, cuyas copias fraudulen
tas se cuentan por cientos 
de miles. Pero al mismo 
tiempo supone un reen
cuentro con el pintor, con 
el artista en su más fiel 
autenticidad, sin la picares
ca de la estafa, establecién
dose un nuevo nexo entre 
él y el mundo del arte, libre 
de sospechas y dudas. Dalí, 
por los años de 1930, aca
paraba el protagonismo 
más activo del movimiento 
surrealista. Fue un cambio 
literario y artístico que iba 
más allá de lo real, sobre
pasando una barrera enton
ces inconcebible dentro de 
lo imaginativo, para dar al 
pensamiento una libertad 
sin límites.

temáticas, mecánica cuántica, geofísica, astrofísica, genétic i 
Todos son cristianos: en su mayoría, católicos o protestante 
uno es ortodoxo. Uno de los artículos es fruto de la col^ 
boración de unos veinte investigadores del arrabal sur d 
París, que animan desde hace años un grupo de estudi 
sobre el tema “Ciencia y fe”. ®^

Desde el Renacimiento, las relaciones entre la ciencia - 
la fe pasaron por épocas difíciles. Hubo en el siglo XVlj 
el proceso de Galileo: la incompatibilidad que postulaba fue 
abolida por la superación de la interpretación literal de h 
Biblia. Hubo luego el conflicto con el determinismo laplaciano 
que hacía de la libertad moral una ilusión y de Dios unj 
hipótesis” superflua : pero la física cuántica contemporánea 

ha renunciado al determinismo absoluto y, “hasta en el marco 
de la mecánica clásica más tradicional, la idea del determinisno 
riguroso ha sido rebatida” por el descubrimiento de la sen. 
sitividad a las condiciones iniciales, que torna imprevisible 
el comportamiento de un sistema. En cuando al conflicio 
más reciente, desatado por el evolucionismo de Darwin, quedó 
desactivado por elaboraciones teóricas como la del jesuita 
Teilhard de Chardin. Hoy es claro que la ciencia no puede 
responder “a las grandes preguntas que siempre han asaltado 
al hombre” explica el informático J. Arsac, como la relatw' 
al sentido de su existencia: “toda respuesta depende de una! 
creencia”. Y el astrónomo J. Delhaye recuerda que “la verdad 
científica es siempre revisable” y que “el proceso personal 
de la fe es de otro orden que el proceso intelectual de 
conocimiento”.

uan difícil resulta, en 
estos tiempos que 
corren, incluso ser 

reina. A veces, ser reina pro
porciona demasiados disgus
tos y excesivos sustos. Ahí 
tiene usted, todo el santo 
día en el ojo del huracán, 
a la mas graciosa de todas 
las majestades que en el 
continente europeo son. 
Pobre reina rica. No gana 
para sustos. Sabiendo todo 
lo que se, prefiero mi 
modesto apartamento antes 
que cualquier ala del palacio 
de Backingham.

A la reina Isabell II le 
pasa cada cosa. Cuando no 
se le cuela un joven poeta 
en sus regios aposentos, un 
exhibicionista practica el 
Strep-tease en el mismísimo 
tejado del real palacio. Esta 
vez ha sido un aterrizaje for
zoso en pelota picada, en 
pilindrín que decimos en mi 
pueblo, utilizando un para
caídas accionado por motor.

Al parecer y según cuen
tan luego, poder hablar con 
la Reina es el fin primero 
y último que persiguen. 
Vaya usted a saber. Alguna 
neurona desviada, el afán de 
notoriedad terminan siendo 
la causa principal de unas 
visitas no anunciadas por el

ujier de palacio. Con ello, 
y en el caso de la reina Isa
bel son varias ya, se demues
tra que el palacio real tiene 
bastantes puntos débiles que 
permiten el acceso de visi
tantes no esperados al que. 
en teoría debería ser el pala
cio mejor vigilado de Euro
pa. Por el rancio abolengo 
y la no menos rancia fortuna 
personal de la Reina de los 
británicos todos y adheridos 
de la Commenwealth.

Cuando no son los hijos 
y las nueras, son los súb
ditos, la iglesia anglicana o 
el mismísimo Parlamento 
los que hacen de los noventa 
una década “horribilis” para 
Su Majestad. Ahora qw 
Charly ha dejado de calen
tarse en la “Camilla”, ahon 
que Diana renuncia a la 
pompa y el boato, ahora quí 
Sara se recicla, Ana paKK 
ser feliz y Eduardo sigue sin 
manifestarse, precisamente 
ahora la de Kent sienta pte’ 
cedente, y un visitante noc
turno sienta su culo al aire
en el real tejado. Toda una 
tragedia. Y que la cosa aca
be ahí. Porque corno den 
en torcerse un poco 
de verdad que la cosa pue 
ser no ya para abdicar, siq 
para exilarse en las M j 
vinas.

Exclusiva de publicidad nació 
NOVOMEDIA, S.A.

Director general:
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La difícil oposición

ASTONDO 
PAPELL

J
osé María Aznar ha dado de 
plazo al PSOE para consumar 
el “impulso democrático” -la 

“regeneración democrática” según el 
centro-derecha- hasta finales de 
mes, es decir, apenas veinte días. 
Para el Partido Socialista, semejante 
acuerdo, que ahora peligra, debería 
consistir en la reforma del Regla
mento del Congreso (sobre la que 
parecía existir acuerdo, ahora más 
dudoso) y en la designación de los 
cargos constitucionales que, por la 
exigencia de una mayoría cualifica
da, requiere el consenso de los dos 
grandes grupos. Para el PP, el pacto 
habría de incluir la utilización de 
la radio, la televisión pública (con
siderada partidista por Aznar), fijar 
la responsabilidad de los gestores 
públicos mediante nuevas normas 
civiles y penales, y reformar la Ley 
de Contratos del Estado para limitar 
la discrecionalidad de las distintas 
administraciones e introducir mayo
res dosis de transparencia y obje
tividad en el control de las inver
siones.

La actitud de Aznar tiene el carác
ter de órdago, que habrá de admi
nistrar con cautela: el PP puede 
demorar el tiempo que haga falta 
determinadas cuestiones polémicas 
y de fuerte contenido ideológico, 
pero no puede negarse a resolver 
otras que forman parte del entra
mado constitucional básico: por 
ejemplo, la designación del Defen
sor del Pueblo —cargo ocupado pro
visionalmente por Margarita Retuer
to tras el cese del anterior titular 
por haber cumplido el plazo de su 
mandato— o de los puestos vacantes 
en el Consejo General del Poder

Judicial. Nuestros constituyentes 
establecieron la cautela de obligar 
a un consenso entre las fuerzas 
mayoritarias para las principales 
cuestiones institucionales (es signi
ficativo por ejemplo que para apro
bar una ley orgánica, no sea sufi
ciente la mayoría simple de las 
cámaras). Y nuestros partidos tienen 
la obligación de mantener este espí
ritu, que diferencia la legítima y 
saludable confrontación política de 
la construcción del sistema. Una vez 
más hay que evocar a Rousseau, 
quien estableció las primeras bases 
democráticas de los modernos regí
menes: tiene que haber una una
nimidad en la base, en las reglas 
del juego, para poder discrepar des
pués de forma incruenta y construc
tiva. Así las cosas, el PP puede 
disentir de casi todo -y en ello con
siste su función, aparte de la del 
control estricto del Gobierno-, pero 
debe plegarse a la necesidad de con
senso con sus adversarios en todo 
lo que toca al desarrollo constitu
cional. No es fácil, ciertamente, este 
equilibrio, pero él dará la medida 
de la valía y la capacidad de poder 
conservador. Se trata, en fin, de pre
sentar otra opción alternativa que 
compita con ventaja en las próximas 
elecciones, pero también de preser
var el régimen por encima de todo. 
En este ámbito de cuestiones en el 
que debe haber consenso, es espe
cialmente relevante la reforma del 
Reglamento del Congreso, impro
visado durante la transición y falto 
ahora de un “agiornamento” que lo 
adecúe a la evolución notoria del 
sistema político.

LUIS DE 
BENITO

Insoportable déficit

N
o por anunciado, el ministro de 
Economía ya indicó hace algún 
tiempo que sería alto, deja de 

ser terrible. Estamos ante el auténtico 
desequilibrio de nuestra economía. Si no 
se corrige, y hace ya mucho que se tenía 
que haber corregido, no habrá posibilidad 
de mejorar una situación que, en este 
aspecto concreto, resulta verdaderamente 
angustiosa. Me estoy refiriendo al déficit 
público, un déficit que, durante el pasado 
año, prácticamente se dobló. Creció, con 
respecto al año anterior, un 95-0/0 situán
dose en unos escalofriantes tres billones 
seiscientos noventa mil millones de pese
tas. Dicho de otra forma, igualmente clara 
y alarmante, nuestro déficit público equi
vale al 6-0/0 de nuestro PIB, de nuestro 
Producto Interior Bruto. No hay econo
mía capaz de resistir tamaña barbaridad. 
Desde luego, la española no está en dis
posición de poder arrastrar semejante 
carga.

¿Qué pasa en este país que los gastos 
del Estado crecen de forma tan desa
forada?. ¿Por qué el déficit público sigue 
creciendo de forma tan crítica y espec
tacular a pesar de que, desde hace ya 
años, el Ejecutivo elabora unos presu
puestos de caráctar más que restrictivos?. 
La culpa, evidentemente, no la pueden 
tener sólo los denominados gastos socia
les. Tampoco, claro, el llamado gasto 
corriente. Y si me apuran, y reconociendo 
que todos querríamos un Gobierno más 
cicatero en sus necesidades, la culpa tam
poco se puede achacar a los llamados 
gastos extraordinarios y suntuosos. Es 
cierto que, en todas estas partidas, alguna 
de ellas de enorme magnitud, existen 
capítulos que podrían rebajarse. Y ya se 
sabe, que muchos pocos llegan a hacer 
un mucho. Pero la magnitud de nuestro 
déficit público requiere algo más que 
ahorros y sacrificios.

Apertura retardada

CARLOS 
^ILÑOZ DE 
WNA

E
l Pabellón de Ferias de Ciudad Real 
ya tiene dueño legal: el Patronato de 
Intereses Provinciales. La historia del 

Pabellón, de sobra conocida, se resume en 
pocas palabras, entre otras cosas porque ha 
estado cerrado mucho tiempo. Telegráfica
mente, la historia ha sido esta: Bono vino 
a inaugurarlo en marzo del 93; después se 
cerró; ayer el PIP rubricó el documento que 
le acredita como dueño del local y se supone 
que, después de quitarle las telarañas, empe
zará a hacer cosas en él. Cosas pueden hacerse 
muchas, evidentemente, y también podrían 
haberse hecho muchas en el tiempo que ha 

estado cerrado. El calendario de ferias pre
visto ha sufrido varios retrasos y, al final, 
parece que la primera se celebrará en junio, 
o sea 15 meses después de que Bono degus
tara nuestros quesos.

Aunque ya no viene a cuento volver sobre 
las razones que han retrasado la apertura 
del Pabellón, una cosa debe quedar clara a 
los ciudadanos: el recinto ha estado cerrado 
durante un tiempo precioso, que podría haber 
sido aprovechado, en una palabra, para que 
entrara dinero en Ciudad Real. Poco de esto 
solucionaría señalar ahora con el dedo a los 
culpables del desaguisado. Por cierto, Izquier

da Unida quiere saber qué ha pasado con 
el expediente informativo que se iba a abrir 
para saber lo que ha pasado y del que nada 
más se ha dicho) salvo para reabrir una dis
cusión que, al menos periodísticamente 
hablando, ya no tiene interés alguno. De lo 
que se trata, como dijo Ureña ayer, es de 
recuperar el tiempo perdido, pero habría que 
preguntarle a los empresarios si sus cuentas 
de resultados han tenido la paciencia sufi
ciente como para esperar hasta ayer.

EI Pabellón ha costado muchos disgustos 
políticos, técnicos y económicos. Ojalá a partir 
de ahora sólo hablemos de satisfacciones.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
e.s cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ño obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falla 3-000 pías, de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3-000 pías, es el precio de su 
curación.

■ S, yo quiero salvar a un niño de la lepra
■ y les envío una ayuda para costear
\ los medicamentos necesanos.
! □ 3.000 ptas. □ 4 000 pías.
¡ D 5.000 ptas. D Otros
■ Mediante: D Cheque .nominativo, que
S envío junto con este cupón.
¡ 0 Ingreso o transferencia
; C/c.N«01 -274200-8
■ Banco Bilbao-Vizca va
J Gran Via, 58-28013 MADRID
S Nombre_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
; Calle_ _ _ _ _ _ _ _L___
J N’._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ C.P._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
■ Población

■ AMIGOS DE IOS5 árENFERMOS DE LEPRA
■ Fundación Raoul Foilereau
• ."AAROUtS «SANIA AMA. 20. 28004 MADRID W 91/531 53 00
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La Universidad: un discurso para la reflexit,
(*) FELIX PILLET

L
a Reforma se hacía 
imprescindible “para 
que la Universidad 

pueda rendir a la sociedad lo 
que tiene derecho a exigir de 
aquélla, a saber, calidad docen
te e investigadora: algo que, 
sin embargo, sólo podrá ofre
cer si se gaiantizan condiciones 
de libertad y de autonomía, 
pues sólo en una Universidad 
libre podrá germinar el pen
samiento investigador, que es 
el elemento dinamizador de la 
racionalidad moderna y de una 
sociedad libre... la institución 
universitaria podrá ser un ins
trumento eficaz de transforma
ción social, al servicio de la 
libertad, la igualdad y el pro
greso social para hacer posible 
una realización más plena de 
la dignidad humana” este ale
gato, claro y reiterativo en 
defensa de la libertad y en 
beneficio de la sociedad, lo 
encontramos en el preámbulo 
de la L.R.U.

En determinadas ocasiones 
un discurso de apertura de un 
curso académico universitario 
puede levantar críticas, juicios, 
opiniones, censuras, impugna
ciones, elogios..., sobre todo 
cuando se habla a la sociedad 
con libertad de temas canden
tes, algo parecido ocurrió en 
nuestra Universidad con la lec
ción inaugural del curso 92-93 
sobre “Etica y Política“; pero 
no es éste mi objeto ahora.

Una lección de carácter 
general, al hilo del texto que 
antes reproducía, es el discurso 
o lección inaugural del presen
te curso 93-94, en la Univer
sidad de Santiago de Compos
tela, leído por un catedrático 
de la Facultad de Medicina, 
cuyo título, traducido a la len
gua oficial del Estado, es el 

siguiente: “Universidad. Mul- 
tiversidad. Megaversidad. 
Reflexión sobre la casa de las 
dos culturas con un epílogo 
sobre el Curriculum Inútil”, 
cuyo autor no conozco, per
sonalmente, pero que me pare
ce oportuno extractar, resumir 
y hacer mía su lectura.

Su disertación parte de la 
afirmación dada por el psiquia
tra y filósofo alemán Karl Jas- 
pers que “La Universidad es 
la realización en comunidad de 
la determinación básica del 
hombre al conocimiento”, 
dicha determinación básica la 
entiende el conferenciante, 
como el fundamento filosófico 
y biológico del saber desinte
resado de la universidad “El 
cultivo de un saber desintere
sado sólo es posible en un 
ámbito de libertad y de inde
pendencia respetado por los 
intereses y las urgencias del 
poder y de la sociedad”.

Descendiendo al origen y a 
la realidad cotidiana, señalará 
que la Universidad, como ins
titución, nace como resultado 
de un mestizaje, por la con
veniencia del saber que se ocu
pa de los fundamentos de las 
cosas y de las cuestiones últi
mas, con los saberes utilitarios; 
las tensiones que genera esa 
antinomia entre las dos cul
turas constituye, según el dis
cursante, la clave y la esencia 
de la Universidad, para añadir, 
que mientras la cultura del 
saber desinteresado le otorga 
distinción, los saberes utilita
rios la hacen eficaz, configu
rando ambos la universidad 
real.

Si la esencia de la Univer
sidad es la historia de un pulso: 
antes de adentrarse en su pasa
do, indicará que el término

“universidad” nada tiene que 
ver con el universo o con la 
unidad de los saberes, “La 
Universidad, considerada 
como institución, comenzó 
constituyéndose como comuni
dad. La comunidad de los 
maestros y de los discípulos”. 
Este gremio comenzó a hacer 
historia en el siglo XII en 
París, con la figura del monje 
bretón Abelardo al iniciar el 
saber puramente especulativo, 
gratuito, no directamente uti
litario; pero a fines de ese siglo 
la utilidad motiva Ía docencia 
y ésta a su vez la “estructura”, 
la institucionalización, la 
maquinaria, la especialización, 
sólo faltaba la burocracia: 
Bolonia, Salerno, París, Oxford 
y Salamanca. En aquellos 
momentos, la oposición entre 
el saber especulativo y el uti
litario o profesional “nunca fue 
dramática“; aunque, no se pue
de negar, que desde el comien
zo, la cultura del saber libre 
siempre estuvo contrabalan
ceada por la del saber rentable.

Durante casi cuatro siglos 
las universidades europeas van 
a vivir “enclaustradas”. Este 
letargo durará hasta el último 
tercio del siglo XVIIL Los 
grandes actores serán las ins
tituciones científicas que cre
cen al margen de la Univer
sidad. En Alemania, donde la 
Universidad aparece como una 
institución del Estado cuya 
estructura nada tiene que ver 
con la medieval, Berlín se con
vierte en “el modelo que van 
a imitar el resto de las uni
versidades alemanas. La trans
formación no puede ser más 
exitosa. Durante el siglo XIX 
y las tres primeras décadas del 
XX la universidad alemana se 
constituye como una de las ins

tituciones más importantes 
que, en cualquier orden, hayan 
existido en la historia de la 
Humanidad”. Junto al predo
minio rector de la Filosofía, 
las ciencias de la Naturaleza 
entren en la universidad por 
su presunta rentabilidad, pero 
sólo son admitidas en la medi
da en que contribuyen al saber 
fundamental, sin olvidar, que 
la institución universitaria esta
ba en contra de la Flistoria 
“Los tiempos de la multiver- 
sidad habían llegado”, nacía en 
estas tierras pero se desarro
llaría al otro lado del Atlán
tico.

La primera universidad ame
ricana que intenta el modelo 
germánico es Harvard, al 
modelo citado, se unen las uni
versidades fundadas como 
colleges de influencia inglesa, 
junto a las propias, las autóc
tonas, cuyas raíces se nutren 
en la democracia: la multiver- 
sidad americana o “la técnica 
y la democracia en la univer
sidad”. El siguiente paso se 
referirá a la megaversidad o 
universidad que establece 
“contratos millonarios con los 
departamentos de investiga
ción”.

La Universidad como “con
ciencia crítica de la sociedad” 
nace en el mayo del 68, con 
estética francesa y dinamita o 
argumento alemán, pudo ser, 
en opinión del orador “un 
capítulo importante de la dia
léctica entre los saberes ren
tables y los saberes que salvan 
pero todo se desvaneció rápi
damente. La insaciabilidad 
reformadora de los estudiantes 
se estiró tanto que se rompió. 
El Sistema, pasado el peligro, 
bajó el dintel de la permisi
vidad y se produjo la libera

lización de las costumb, 
En el momento n. 

todos los analistas afii 
vivimos en la llamada Soc 
del Bienestar, “si somos 
secuentes, debamos ser 1 
versidad de la Socieda 
Bienestar”, esto significa 
talidad y racionalidad i 
crática, salud, consumo e 
plantea problemas “a ún 
versidad que ha asumi 
cultivo y la enseñanza 
técnica como una de susi 
nes propias”, pero bie 
también significa tiempo 
ocio...” Si no hay tensi 
universidad tendría el del 
provocaría”. Frente a la 
de los sistemas de lo ef 
alguien debe crear un es 
libre, un lugar en el q 
reproduzca la reciprj 
modeladora entre lo q, 
sabe y lo que se es. 
Alguien debe ser la U 
sidad”. El catedrático en 
mología de Santiago, pn 
Sánchez Salorio, con o 
despedida jubilar, pero 
dor de que se encontrab 
el don más precioso “el 
libertad de la palabra"« 
ye su extenso y profund 
curso inaugural de oche 
dos páginas, en gallego 
lo que llamaría su prime 
tamento: “recuperar el 
librio entre el saber de 
resado y el saber reo 
intentar restablecer las e 
ciones que hagan posibli 
el viejo pulso continúe 
principal tarea”. Paseand 
este texto, como por las 
de la ciudad única, uní 
taria, espero no haberme 
viado, al sentirme tan libr 
“desinteresado”.

(*) Félix Pilleí es deca 
la Facultad de Letras.

La salida de los sindicatos
L. PEREZ BLANCO

“A quien anda con pez/ 
la mano no le des‘V 
(Romancero)

os sindicatos UGT y 
CCOO, después de la 
comedia del 27E, ten

drán que escoger como pro
tector a Flint, dios de la mito
logía eslava. Sólo el león que 
le acompaña podrá despertar
les de la muerte y sólo el poder 
de su pedernal les cederá el 
fuego de la resurrección. Por
que los dos sindicatos, que sólo 
pueden unirse por los pies, ya 
que los dos avanzan por la are
na de la dependencia de los 
presupuestos del Estado, y con 
la ligereza que caracteriza a sus 
ejecutivos y líderes de salón, 
se lanzaron a la calle con un 
sólo propósito: cambiar la 
voluntad sobre la política del 
renovador de plumas, y bus
cador ahora de piedras con 
agujero (peligro para el dedo), 
Felipe González.

Dos cosas muy importantes 
ignoraron: 1) El amor de Feli
pe por su Solchaga, quien (por 

conveniencia personal y por la 
enfermedad del oro que le ha 
rendido) todo él es liberalismo 
ad personam y dictadura ad 
proximum; 2) la convicción del 
González de que hay que 
defender los capitales más 
recientes salidos del “cambio” 
antes del “cambio del cambio”, 
o sea los del Boyer y la antigua 
compañera de cama de Julio 
Iglesias y de alguno otro, los 
del Solchaga, Juan Guerra y 
de todos los que se dedicaron 
a la cura de chorizos—Filesa, 
longanizas—Ave—Siemens y 
morcillas—Kío y compañía.

Si las bases de los sindicatos 
tuvieran un poco de inteligen
cia, la primera rebelión que sal
dría de sus ya cansadas posa
deras, iría contra sus ejecutivos. 
Estos viven tan bien como 
están (caza de la perdiz en ene
ro, la codorniz en abril, y el 
puerco en los meses de vera
no), que, con tal de no perder 
la mirada al objetivo discreto 
e indiscreto de TVE, A3TV, 
Tele5, y demás, escenificarán 

la comedia de no estar estando 
con Felipe, de rodillas, de pie, 
o a la pata coja como la cigüe
ña, que a ellos, como al niño 
de los bonsáis, poco les importa 
que el gato sea blanco o sea 
negro, si al final caza el razón 
de la prima.

¿Y las bases? Es que, dentro 
de los sindicatos y partidos 
políticos, fuera del día que se 
les dedica para engañarías y 
que se engañen, importan de 
verdad las bases? Si malo es 
ser engañado, peor es engañar
se. Se engañan las bases sin
dicales de UGT y CCOO, 
cuando, sarna con gusto..., 
votan al psoe, votan a los que 
dicen que van por la renova
ción. Porque la renovación de 
estos pájaros sólo es de plumas, 
ya que, perdidas las de gallo 
desplumado, hoy lucen galas de 
pavo real. Y el pavo real se 
espejea en praderas de man
siones donde no hay lugar para 
los pollos de gallina. Seguir, 
cual otros Prometeo, atados a 
Felipe González y al deseo de 

que éste olvide la renovación, 
es condenarse a la nausea per
petua. Lograda por él y los 12 
pares ya la ensoñación pala
ciega, poco le importan a él 
y a su corte los suspiros de 
los que duermen de cara a las 
estrellas.

Por eso, uno piensa, mi que
rido lector, que varios aciertos 
tienen al alcance de la mano 
las bases de los sindicatos: 
enterrar las viejas señales de 
izquierdas y derechas; pasar de 
la pantomima de sus ejecutivos; 
despreciar la palabrería del 
González y pedir diálogo al 
empresario con el fin de que 
del diálogo salga la salvación 
de la vaca que da leche para 
todos. Pues nunca han flore
cido tanto las cosas que miran 
al común de intereses que, 
cuando, el que las usa y cultiva, 
las trata como si fueran pro
pias. Montar el pacto social con 
Felipe de mediador es de todo 
punto desacertado, y dispara
tado, porque la mediación cos
tará la tortilla que lleven los

dialogantes. Y, sin tortil 
¿cómo acallar el estómí 
la noche y poner los oji 
el alba?

Me doy cuenta de lo 
roso que tiene que ser 
los sindicalistas, el aba» 
al Felipe por el que perú 
la voz, el estómago y fe 
cuando veían en él el sin 
de un pasado que decían! 
sido criado a los pechos 
honradez. Doloroso comí 
astilla entre las uñas. PB 
quieren ellos que los oy 
sus hijos no se llenen de d 
peranza, y si queremos! 
tros que en España no 
devore definitivamenl’ 
noche que ha implanté 
Solchaga con las bendio 
de Felipe González, los ® 
calistas deben cultivar 
amor para hacerlo floreos 
las urnas, cuando tengan 
el regidor salir del é.’^ 
convocamos a votar. 
para ellos y nosotros 110 

salida.
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gl presidente de la Audiencia 
considera necesarios el Juzgado n- 
4 de Primera Instancia e 
jnstrucción, el n- 3 de lo Social y 
el n- 3 de lo Penal SI

Viernes, 11 de Febrero de 1994I
nao. j^dente de la Audiencia Provincial presentó ayer la memoria de 1993
dad
ca

una
mido

Ciudad Real capital
do

(\^ oresidente de la Audiencia Provincial de Ciu- 
^^^^á Real, Julián Pérez Templado, presentó ayer 
'\'^k memoria anual de 1993, en la que además 

'^ ' le señalar los asuntos más importantes de la 
^''’i ^ijadidal -elecciones y traslado de la Prisión- 
^*!' 'astaca una serie de necesidades como la amplia-

pecesita mas juzgados
Pérez Templado dijo que los litigios habían des
cendido un 9 por ciento en la Audiencia, con 
un total de 783 y 786 para la Sección 1- y 
2% respectivamente; también se ha producido 
un descenso del 36 por ciento en lo que a asuntos 
pendientes se refíere.

ción del número de Juzgados, sobre todo en 
la capital. También como necesidades, además 
de insistir en la petición del nuevo edifício de 
los Juzgados, considera necesario tener el mismo 
número de interinos de los que se ha prescindido 
por problemas presupuestarios. Por otra parte.

oloi 
ro sai 
'aba a 
dé

1 Francisco Javier PEÑA

ndoi

:go, 
met

q presidente de la Sección 
José María Torres, indicó 
el descenso en el número

Jasuntos puede ser “coyun
jal", debido a la incidencia 
í las elecciones y de alguna

k
3- f •• *

i Í ÍÁ-

El presidente de la Audiencia, Julián Pérez Templado (centro), presentó ayer la memoria correspondiente a 1993. RUEDA

nte en juzgados de impor- 
ia. Por este motivo, no esti- 

_ necesaria la creación de 
lección 3- de la Audiencia, 

que sí solicitan el refuerzo 
un magistrado más para 

a sección, “tanto por el 
so de trabajo que sopor
os los seis titulares como 

r los agravios comparativos 
organismos similares, que 
han clamorosos en ocasio-

'cam

ible 
ie s 
ndo 
as
M 
lee 
ibre,

1 presidente de la Audien- 
destaca algunas quejas, 

o las de jueces de Tome- 
. por tener escasa dotación 

a sus necesidades. Por este 
livo, solicita un ascenso de 
cgoría de dichos juzgados.

ados para ¡a capital

on respecto a Ciudad Real 
ha!, además de destacar el 

5u funcionamiento de los
ados de Vigilancia Peniten- 
a y Menores, el presidente 
la Audiencia considera

Ifi^ pesaría la ampliación del 
«r P mero de juzgados “por el 
anii o índice de litigiosidad”. En 
;rtó e sentido, afirma que los tres

Í^k ' ■ H^í^pcia e Instrucción 
s® msuficientes, “tendencia 

®S^®''ará en el futuro 
^^1^ .| .9^dad Real es una 

Í^^^ ®” franca expansión. 
4’ ^5®^^’^*' *^0 un Juzgado 

c ^^ P’^^en el n^ 3 
P®’'’ el mismo 

s "• p»’ y ^1 12 3 de lo Penal, 
‘'^' ^Ifo índice

4 "®5 q^e se dictan 
ta • ? pinto insuficientes 

la conflictividad 
f« provincia”.

no? ^® les problemas

11101 
Peio
ojos

nK

men-
,^^ i^ memoria ha sido

«

f %
X

La Audiencia ha reducido el número de casos pendientes. RUEDA®cial '^^ '^ Prisión Pro- 
Herrera de La 

' ^feorñn'í*^ ^^ ocasionado un 
kdoL^i“^P^^^^ sersolu- 

*^ construcción del

•»

’P^’^lcipal, según 
‘tupiado.

La memoria de 1993 hace 
alusión a las relaciones con el 
Colegio de Abogados, procu
radores, y otras insitituciones 
civiles. Destaca también la

entrega por parte del Consejo 
General del Poder Judicial de 
una Biblioteca Judicial de unos 
2.000 volúmenes, así como su 
sistema informático.

f Medidas para la mejora de 
la Administración de Justicia

En la parte final de la memoria, el presidente de la Audiencia 
enumera una serie de medidas que estiman necesarias para 
corregir las deficiencias advertidas. Entre estas, señalan la 
racionalización de la oficina judicial, creando servicios comunes 
(de ejecutorias, de áreas jurisdiccionales, etc), y la reforma 
procesal, sobre todo civil.

Julián Pérez Templado se refirió también al deseo de volver 
a las dotaciones presupuestarias de años anteriores, y en 
concreto mencionó las concedidas para el inicio del proyecto 
y obras del nuevo edificio de juzgados, que fueron retiradas 
posteriormente.

En la rueda de Prensa ofrecida por el presidente de la 
Audiencia para la presentación de la memoria de 1993, Julián 
Pérez Templado hizo alusión a otros temas de actualidad, como 
el del jurado, del que dijo que es un medio técnico para la 
“imbricación de la ciudadanía en la Justicia”. Añadió que no 
van a salir milagros ni va a agilizar los casos, que por otra 
parte, van a ser pocos.
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El director de Educación explicó las razones de ¡a anticipación en una mesa redonda en LA TRIBUNA

La oposición de profesores y padres!
no frena el adelanto de la ESO
LA TRIBUNA organizó el pasado lunes una mesa 
redonda para debatir uno de los temas que 
más polémica ha suscitado en la provincia en 
los últimos meses. Para hablar sobre la implan
tación anticipada de la Educación Secundaria

Francisco Javier PEÑA

Obligatoria (ESO) se reunieron el director pro
vincial de Educación, Angel López, con repre
sentantes de padres, directores de centros públi
cos (Instituto Alarcos) y privados (Marianistas), 
y del sindicato mayoritario en la Enseñanza (AN-

PE). Los representantes de los padres solícj 
a Angel López explicaciones sobre la ant¿? 
de la ESO en la provincia de Ciudad i 
que para el director provincial no es 
capricho ni un experimento”. '

En la mesa redonda, de más 
de tres horas de duración, el 
director provincial de Educa
ción, Angel López, comenzó 
haciendo una breve exposición 
en la qué señaló que la implan
tación anticipada de la ESO 
está prevista en el calendario 
de aplicación de la LOGSE 
“por lo que no es un capricho”, 
ni se realiza exclusivamente en 
Ciudad Real, sino en toda 
España “como política general 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia”.

Tras esta primera puntuali
zación del director provincial 
fueron tomando la palabra 
todos los asistentes, cuyas inter
venciones estuvieron cargadas 
fundamentalmente de pregun
tas y petición de explicaciones 
a Angel López. Los asistentes, 
además del director provincial, 
fueron Rosa Santos y Javier 
Calatayud, como representan
tes de la comisión de padres 
formada recientemente en Ciu
dad Real tras la reunión de 
más de 800 en el Instituto Her
nán Pérez del Pulgar; Luis Suá
rez, padre de alumno de Ense
ñanza privada; Javier Monge, 
director del Instituto Alarcos; 
y José Ramón Sebastián de Eri
ce, director del Colegio Nuestra 
Señora del Prado “Marianis
tas”.

Angel López, en el centro, comenzó explicando las razones del adelanto de la ESO. RUEDA

Sp

Kí

Razones pedagógicas

En varias ocasiones, a lo lar
go de toda la mesa redonda, 
los padres solicitaron al direc
tor provincial de Educación 
que explicase las “razones 
pedagógicas” que han llevado 
a la decisión de la implantación 
anticipada.

En primer lugar, López afir
ma que con la ESO los niños 
decidirán sobre su futuro con 
16 años, una vez acabada la 
Educación obligatoria. En este 
sentido, añadió que “el objetivo 
de los alumnos no sea exclu
sivamente la Universidad, sino 
que puedan con una misma 
titulación optar por la nueva 
F.P. o por el Bachiller nuevo 
que daría acceso a los estudios 
superiores”. Con la ESO tam
bién desaparecerá, según Angel 
López, la F.P. “escolarizante”, 
a la que iban los alumnos que 
no aprobaban el Graduado 
Escolar. Insistiendo en la 
importancia de la F.P., el direc
tor provincial que el futuro 
laboral y profesional de la pro
vincia depende de ello: “nos 
estamos jugando el futuro de 
las enseñanzas no obligatorias; 
necesitamos alumnos titulados 
en ESO para acceder a la nueva 
F.P.”. López añadió que ahora 
hay posibilidades de obtener

Angel Lópc! 
comprometí
SU credibiiii
al hecho de 
que los 
centros que 
impartirán li 
ESO estén 
adaptados 
para el

E 
ar

KI 
K' 
ecí 
10(1

US

próximo cup f' 
^en 
ian

'{n

financiación europea para esta 
nueva F.P.

Luis Suárez respondió a este 
tema señalando que no se pue
de hacer una enseñanza enfo
cada a la F.P. o a la Univer
sidad, “sino un sistema que per
mita que cada uno vaya donde 
le permitan sus capacidades”.

La ESO en España

Otro de los temas puestos 
sobre la mesa por los repre
sentantes de los padres, prin-

cipalmente, Javier Calatayud y 
Rosa Santos, y por Javier Mon
ge, fue el ritmo de implantación 
de la ESO en la provincia. El 
director provincial indicó que 
el próximo curso habrá un 65 
por ciento de los centros de 
secundaria con la nueva ESO, 
que está sólo algo por encima 
de la media nacional. Javier 
Monge replicó que Ciudad 
Real y otros pueblos de la pro
vincia se quedaban con el cien 
por cien de los centros con la 
ESO, “hecho que sólo sucede 
en Teruel. No ha quedado ofer-

ta educativa diversificada”.
Angel López explicó que la 

implantación de la ESO seguía 
una planificación a cuatro años, 
con lo que dentro de dos cursos 
estará implantada en todos los 
centros de la provincia. En este 
sentido, dijo que hasta ahora 
se había seguido un ritmo 
menor, aumentado para el 
próximo curso por el aumento 
de los recursos.

Situacióndiscríininatoría

Javier Monge, Rosa Santos,

4

“La anticipación de la ESO no es un capricho ni un experimento sólo para Ciudad Real”, según López (de espaldas). rueda

Luis Suárez y Javier Ca!aÉ 
resaltaron en sus intervenci? 
que la implantación de la: 
en Ciudad Real es una >■^

nide 
E 

yo

ción discriminatoria con b| jj 
vincia con respecto a otra eso.
aludieron a la improvK
que supone y a los probfe )n
que actualmente existen arh
muchos centros, no adapü luí
a los requisitos que es^ 
LOGSE. Calatayud y Mfcei
afirmaron que sería mejor,¡prio 
la implantación anticipai
la ESO, “empezar por ei

An 
ara 
lealcipio”, con la adecuados 

edificios y con el prole® febe
preparado: “¿Qué ne(^ 
hay de correr tanto? No 
que tener tanta prisa cM 
se está jugando con nu^

«raí

hijos. Si hay dinero, p 
se gasta construyendo tej 
tros y luego, una vez g 
rados, se implanta la r 
según Calatayud. Este a 
que sería mejor poner en 
cha la Educación Priin^ 
condiciones, como 
racionalizar el gasto.
Moüge recalcó que 
mante que se implante- 
reforma”.

El director provine» 
Educación, sobre es’e' 
negó que el adelanto tae 
improvisación, y se comr 
tió a tener todos los 
preparados para el P 
curso. En este sen^ 
un margen de crem' 
aceptó la petición de 
sabilidades en caso , 
saliera mal, aunque ' 
insistir en la convenie • 
la oportunidad de a , 
“por las razones p¿^^^

2022
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Mesa redonda sobre el adelanto de la ESO

Varios de los 
asistentes a la 
mesa redonda 
consideran una
discriminación 
a Ciudad Real
la implantación 
anticipada de 
la ESO, frente
a otras 
provincias

iwücadas y por las razones 
nnómicas, que no son bala- 
líes”.

^MWS, afectados

i»

Hetij El presidente de ANPE, 
hilU )aniel Céspedes, que también 

U1Ü( ^^pcionó en su intervención 
)s problemas de adaptación de 

las centros y de los profesores, 
recalcó los problemas que 
lodrían surgir para los niños 
il ser sometidos a un cambioque 

ánlí 
:én 
os

le sistema. Además, manifestó 
US dudas sobre el aumento de 
1 calidad de enseñanza con la

Casi todos los asistentes consideran que la anticipación de la ESO es una discriminación hacia Ciudad Real y una improvisación.

i

De la misma opinión se 
Manifestó Luis Suárez, que dijo

niK F ^^ puede caer en la falta 
Be calidad por la improvisación 
le medios. Sobre consecuencias 
¡ara los alumnos, dijo que el 
bbio podría crear confusión 
frustración en algunos niños, 

il sentir que repiten conte- 
¡dos.

En este sentido, Angel López 
^^'^■•' ijo que con la ESO no cambia 

e golpe la metodología, ni 
impoco va a suponer un trau-

conki 
a oirí

tapara los que comiencen 3° 
e ÉSO. En cuanto a los pro

, sores, el director provincial 
)to'i^ ¡jo que ya se venía trabajando 
P^ m ellos: “el profesorado no
íxisteí ^^ ^^^^^^ ^^ ^ saber adap- 
a®l>wse_y nosotros (la Dirección 

rovincial) nos volcaremos para; es»
y 1™ recer todos los apoyos nece- 

nejorj idos , Rosa Santos disrrennmos. Rosa Santos discrepó 
>bre este aspecto, y afirmó que 

ora? ira que la reforma se lleve
icipadi

uacio! ^' profesorado tiene que 
rofescí jher ensayado y haberse pre
ñeces irado.

1 ncs
S^SO en la privada

Javier Monge preguntó al 
director provincial las razones 
de las diferencias entre los cen
tros públicos y los privados a 
la hora de la implantación de 
la ESO, en tercer curso para 
los públicos y primero y segun
do para los privados. Calatayud 
también dijo que se trataba de 
diferente forma a centros públi
cos y privados.

El director de los “Maria
nistas”, José Ramón Sebastián 
de Erice, señaló que es mejor 
opción poder empezar la ESO 
por primero y segundo, aunque 
esto costará al Colegio 30 
millones suplementarios. Por 
este motivo, tendrán que buscar 
fuentes de financiación extraor
dinarias, ya que no es cierto 
que vayan a recibir un trato 
preferencial por parte del 
Ministerio por adelantar la 
ESO.

En la provincia, según dijo 
Angel López, 16 centros pri
vados ya tenían autorización 
para convertirse en centros de 
ESO, de los 20 que lo habían

solicitado.
Por otra parte, Angel López 

dijo que seguiría informando a 
todos los colectivos de la pro
vincia, asociaciones de padres, 
profesores, etc, y pondría en 
contacto a éstos con los direc
tores de centros que ya impar
ten la ESO. También seguirán 
dando a conocer proyectos de 
colegios y reformas en otros 
centros, para preparar la 
implantación de la ESO el 
próximo curso.

Como conclusión, Angel 
López insistió en que la medida 
será beneficiosa para la pro
vincia, por lo que pidió un voto 
de confianza. Los representan
tes de los padres, sobre todo, 
recalcaron la discriminación 
que supone para la provincia, 
el “miedo“ por las posibles con
secuencias para los alumnos 
por el cambio, la “alarma” por 
la improvisación con que se 
pretende implantar la ESO, y 
“la pena por que se supedite 
la dotación de medios de una 
provincia a la anticipación de 
una importante reforma”.

RUEDA

"^^’»U
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■S
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Javier Calatayud y Javier Monge mostraron su temor por los resultados.
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EI recinto fue entresado ayer oficialmente ai Patronato de Intereses Provinciales

La primera feria en el Pabellón 
se celebrará en junio

Carlos MUÑOZ DE LUNA

La empresa Austral, que ha 
construido el Pabellón de 
Ferias de Ciudad. Real, entregó 
ayer oficialmente las obras al 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
quien a su vez cedió el recinto 
al Patronato de Intereses Pro
vinciales (PIP), que será el 
encargado de organizar las 
ferias y las demás actividades 
que se desarrollen en él.

Tras un retraso de un año, 
el acto oficial de ayer sirve para 
que el Pabellón pueda empezar 
a ser utilizado con normalidad, 
de acuerdo con un calendario 
de actividades que el PIP per
filará la próxima semana. El 
presidente del Patronato y de 
la Diputación, Francisco Ure
ña, explicó tras la firma, que 
tuvo lugar en el salón de actos 
del Pabellón, que el calendario 
fijado a finales del año pasado 
preveía la celebración de un 
certamen ferial dedicado a la 
actividad cinégetica en el mes 
de marzo, aunque la proximi
dad de las fechas aconseja no 
organizarlo y aguardar hasta 
junio, fecha en que tendrá 
lugar la feria dedicada a los 
servicios. En cualquier caso, 
será el Patronato quien tome 
una decisión definitiva al res
pecto la próxima semana.

Antes de la entrega del 
Pabellón, Ureña mantuvo una 

reunión con él presidente de 
la Cámara de Comercio, Juan 
Antonio León, y con el dele
gado provincial de Industria y 
Turismo, Luis Sánchez Miras, 
en la que ya hablaron de las 
actividades que se podrían,; 
organizar. En este sentido, el 
presidente del P1P señaló que 
aunque las ferias no comiencen 
hasta junio, el Pabellón podrá 
acoger otra clase de activida
des: congresos, reuniones, etc. 
Asimismo, manifestó que ya 
hay varias peticiones de enti
dades madrileñas interesadas- 
en organizar diferentes eventos 
en las instalaciones.

Funcionamiento interno

Por otro lado, indicó que 
todavía está pendiente la apro
bación de otras cuestiones rela
tivas la funcionamiento interno 
de las instalaciones, tales como 
la adjudicación del servicio de 
limpieza, la cafetería, etc.

Respecto al retraso que ha 
sufrido la apertura del Pabe
llón, Ureña dijo que “si se 
hubiera sido sensato no se 
habría hecho una batalla polí
tica con el Pabellón, que no 
ha beneficiado a nadie”.

Por su parte, el alcalde, 
Nicolás Clavero, señaló que, a 
pesar de la importancia del 
esfuerzo hecho por todos para 
la construcción del Pabellón,

Una vista del Pabellón con la comitiva oficial recorriendo las instalaciones.

“lo realmente importante 
empieza ahora”, ya que “todos 
los que forman el Patronato 
deben empezar a trabajar en 
la organización de actividades 
para promocionar esta tierra”. 
Clavero añadió que el Pabellón 
puede hacer de Ciudad Real 
un lugar de “encuentros y con

gresos”, a lo que ayudará su 
ubicación, a 50 minutos de 
Madrid en AVE, y su oferta 
turística, basada tanto en 
aspectos históricos como en las 
rutas rurales diseñadas por el 
PIP. En otro orden de cosas. 
Clavero fue preguntado por el 
plan de Tráfico alternativo pre

sentado por los empresa 
alcalde señaló que quieta 
.el técnico que lo ha ehh 
lo explique a la Coipis 
y, en el caso de las caite 
tonales que quieren sujt 
“tendríamos que oira te 
nos, no sólo a los-conis 
tes”.

La Junta de Personal del MEC pide a Ange 
López que negocie el adelanto de la ESO

C.M.L.

Los miembros de la Junta 
de Personal docente del Minis
terio de Educación ofrecieron 
ayer una rueda de prensa en 
la que pidieron al director pro
vincial, Angel López, que nego
cie con los sindicatos los nume
rosos asuntos pendientes que 
afectan al profesorado, entre 
ellos el adelanto de la Edu
cación Secundaria Obligatoria 
(ESO).

El presidente de la Comisión 
de Permanente de la Junta de 
Personal, Manuel Viso (de 
UGT), informó que ya en el 
mes de diciembre pidieron la 
paralización de la ESO mien
tras no se produzca una nego
ciación con los trabajadores 
respecto a temas como el de 
las plantillas, la posibilidad de 
empezar desde el primer ciclo, 
etc.

Viso criticó a Angel López 
por no dar respuesta a las más 
importantes cuestiones plan
teadas por la Junta de Perso
nal. “Como sindicatos, dijo, 
hemos tenido varias reuniones 
con el director provincial, pero 
como órgano colegiado no 

hemos tenido respuesta a 
varias cuestiones importantes”. 
El sindicalista añadió que 
Angel López sólo tiene interés 
en negociar asuntos sobre los 
que sabe que hay acuerdo, pero 
elude hablar de los temas con
flictivos. A este respecto, 
Manuel Viso indicó que el ple
nario celebrado por la Junta 
en octubre planteó temas como 
la elaboración definitiva del 
mapa provincial de Formación 
Profesional, los comedores 
escolares, etc, sobre los que 
todavía no han tenido respues
ta. En el de noviembre sur
gieron temas como el cambio 
de horario del colegio de los 
Marianistas, la homologación 
salarial del profesorado de los 
centros privados, etc, que están 
todavía pendientes de nego
ciación.

En definitiva, Viso señaló 
que “Angel López no está cum
pliendo con las expectativas” 
y reiteró la necesidad del per
sonal de negociar todos estos 
temas.

Por su parte, el representan
te de CCOO recordó que des
de que López tomó posesión 
“sólo hemos tenido una reu-

Los miembros de la comisión permanente de la Junta de Personal durante la rueda de prensa.

tación adelantadanión, a pesar de que se com
prometió a convocar reuniones 
semanales”. A su juicio, esto

se hace 
nión de

“en contra 
la Junta di

es “un desprecio a los traba
jadores”. El representante de 
aNPE reiteró que la implan-

.2022
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CARNAVAL 1994 • •
(Del 11 al 20 Febrero)

PALACIO DEL CARNAVAL
INSTALADO EN LA 0/ ECHEGARAY, FRENTE AL POLIDEPORTIVO PRINCIPE JUAN CARLOS 

DE CIUDAD REAL

PRÜGRAMACIÜN

prean 
quiete! 
la efe 
Corpa 
s calles
en SUT

§

Dl^Viernes - 8 tarde
PREGON Y PRESENTACION DE LA REINA DE CARNAVAL 1994

DlW^Sábado -11 noche
ORQUESTAS: SANTIAGO Y TABARCA
Entrada: 1.000 Pts

5 TARDE: FIESTA INFANTIL (Entrada gratuita)
D1A13, Domingo-11 noche

ORQUESTAS: SANTIAGO Y TABARCA
Entrada: 500 Pts

DIAU^Lunes -11 noche Día de los enamorados
ORQUESTAS: SANTIAGO Y TABARCA
Entrada: 500 Pts

DI^Martes -11 noche
ORQUESTAS: SANTIAGO Y PEDRO PICASSO
Entrada: 1.000 Pts

DIAl^Miércüles -11 noche
ORQUESTAS: PEDRO PICASSO Y DANUBIOS
Entrada: 500 Pts

D¡A17i.Jueves -11 noche
FIESTA DE UNIC

ORQUESTA: LATINO Y ALTOZANO
Entrada: 300 Pts

DIM^Viernes -11 noche
ORQUESTAS: LATINOS Y MAESTRONI
Entrada: 1.000 Pts

DIA19j SábadO“ll noche
ORQUESTAS: LATINOS Y MAESTRONI
Entrada: 1.000 Pts

D¡AJflj Doniingo - 2 de la tarde
ENTREGA DE PREMIOS POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO A LOS 
GANADORES DEL DESFILE DE CARROZAS.

VENTA ANTICIPADA DE ABONOS PARA TODOS LOS DIAS HASTA EL DIA II

PRECIO DEL ABONO: 2.0(10 Pts

de I'W

LOCALES DE VENTA ANTICIPADA DE ABONOS: * Concejalía (de la Juventud del Excmo. 
Ayto. de Ciudad Real * Bar-Casa Braulio * Restaurante Castillo * Cafetería Malibú * Restaurante Zoco

* Bar-Freiduría Torremar * Piano Pub * Cafetería El Torreón
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10 Labrero

La reunión tuvo lugar en la Cámara de Comercio.
t

Contactos con empresarios ciudarreaieños

Posibles ventas a

Espinosa pregunta sobre 
el fugado de Herrera

La Tribuna

El diputado popular, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, ha formu
lado una pregunta al Gobierno 
pidiendo explicaciones tanto de 
la fuga del preso de Herrera 
de la Mancha (noticia que ade
lantó LA TRIBUNA en exclu
siva) como del comportamiento 
del gobernador civil, Tomás 
Morcillo y el director de la cár
cel, a la hora de informar a la 
opinión pública.

El diputado fundamenta su 
pregunta en la información apa
recida en LA TRIBUNA y de 
la que se hizo eco el resto de 
los medios de comunicación de 
la provincia, y en la que se seña
laba que un preso de esta prisión 
no volvió a ella tras disfrutar 
de un permiso temporal.

Rodríguez Espinosa se hace 
eco, asimismo, que tanto el 
gobernador civil como el direc-

tor de Herrera de la u • 
ocultaron el hechoydeÍA,^ 
ia verdad así como 
la circunstancia de queei*'^ 
que no volvió a prisión c£ 
terminó su permiso estaba^ 
denado por cometer un 
nato, “de donde puede 
cirse que su posible p^i^r; 
es alta para el resto de ¿“^ 
dadanos y que la falta de laJ 
sión ha durado un mesk 
que se ha dado a conocer- 
opinión pública y no pr^ 
mente por las autoridades oí 
petentes”. Ante estas circunj. 
cias, el diputado popular haj 
mulado varias preguntases, 
las que se refieren a la ig 
poralidad del permiso, razo^ 
por las que el gobernadorr 
responsable de la prisión reí 
saran la información alaopiú, 
pública y las medidas queada 
tará el gobernador para^ 
estos hechos no se prodiizez

ta
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Entrega de diplomas a 15 auxiliares 
administrativos del Insalud
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almacenes mejicanos
La Tribuna

Treinta y seis empresas de 
la provincia, de los sectores de 
confección, muebles y alimen
tación, celebraron ayer, en la 
Cámara de Comercio, entrevis
tas con el director de compras 
de una cadena de grandes 
almacenes mejicanos, con vis
tas a la posible adquisición de 
productos manchegos por parte 
de la empresa azteca.

Este encuentro es conse
cuencia de los contactos que 
la institución cameral ha lle

vado a cabo en las últimas 
semanas ante instituciones eco
nómicas mejicanas, para pre
parar una misión comercial de 
industriales del mueble a dicho 
país.

Visita de compras

El director de compras de 
dicha cadena, llamada “Puerta 
de Hierro” —con varios cen
tros distribuidos por todo el 
país y con 6.000 emplea
dos-conoció los productos y 
precios de las empresas de la 

provincia, dentro de la visita 
que estaba realizando a nuestro 
país para adquirir mercancías 
que luego comercializará la 
citada cadena de centros 
comerciales.

El director general mejicano 
ha anunciado una posterior 
visita de representantes de su 
empresa para concretar las 
compras. Por otro lado, la 
misión comercial de industria
les del mueble, en la que par
ticipan ocho empresas, se lle
vará a cabo durante los días 
del 15 al 20 de febrero.

La Tribuna

Los 15 auxiliares administra
tivos que han asistido a un cur
so de formación para cubrir los 
puestos del Servicio de Aten
ción al Paciente en diferentes 
centros de salud del área de 
la capital, recibieron el miér
coles sus diplomas. El progra
ma formativo ha tenido una 
formación de 240 horas, 80 de 
ellas lectivas y 160 prácticas, 
realizadas en los centros de 
salud de Ciudad Real y Miguel
turra. La incorporación será 
inmediata en la mayoría de los 
casos, y prestarán servicios en 
Miguelturra, Agudo, Corral de 
Calatrava, Valdepeñas, Calza
da, Daimiel y en la gerencia 
de Ciudad Real. Centro de salud de Ciudad Real.

1'
 

Íh

DON ALFONSO RUIZ DE CASTAÑEDA Y SOLIVERES
(Gerente de la Fundación Isaac Albéniz)

Falleció en Madrid, ayer día 10 de febrero de 1994, a los 30 años de edad confortado con los Santos Sacramentos

D.E.P

La Presidenta, Paloma O’Shea; los miembros de 
las Juntas de Patronos; los Vicepresidentes, Vicente 
Ferrer, Pérez de León y Enrique Franco; sus coiH' 
pañeros y todo el personal de la fundación.

RUEGAN UNA ORACION POR EL ALMA DE TAN INOLVIDABLE AMIGol

.2022
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José SERRANO

Los concejales del Grupo 
Municipal Popular han presen- 
¡ado al Pleno ordinario del 
oróximo 24'de febrero una pro
puesta para solicitar a la Direc- 

Provincial de Educación 
v Ciencia la no implantación 
de la Enseñanza Secundaria 
Obligatoria para el curso 
94^95 en los institutos de 
Puertollano, de acuerdo con los 
criterios del Ministerio de Edu
cación y Ciencia de retrasar su 
implantación en dos años en 
todo su territorio y, por tanto, 
mantener los estudios de BUP, 
con carácter voluntario, como 
en el presente curso los de 
ESO. Una de las razones que 
justifican esta solicitud es que

así se reduce la oferta educa
tiva de Puertollano, ya que los 
alumnos al acabar la EGB han 
podido optar para el curso 
93—94 a seguir estudios de pri
mero de BUP o tercero de 
ESO.

4 años antes de lo que marca 
la ley

Señalan también que la 
supresión por parte del MEC 
se efectúa cuatro años antes 
que el plazo marcado por la 
ley para la supresión genera
lizada de estos estudios. Dicen 
además que lo lógico es que 
cuando se supriman unos estu
dios antes de la fecha marcada 
por la ley, se hiciera porque 
no hay demanda de alumnos,

y no por imposición obligato
ria, que coarta la libertad de 
los padres para elegir una edu
cación para sus hijos.

El PP considera que la oferta 
de primero de BUP es com
patible con la de tercero de 
ESO que se está impartiendo 
en Puertollano, y si de lo que 
se trata, por parte de las auto
ridades administrativas, es 
incrementar los alumnos en 
estudios de ESO, que se de 
la información necesaria ar 
padres y alumnos sobre las ven
tajas en cuanto a contenidos 
y posibilidades educativas de. la 
ESO, lo que provocaría un 
cierre racional y libre de BUP, 
pero nunca, como se quiere 
hacer,' por imporsición arbi
traria. División respecto a la ESO.

Los pasivos de 
Fertiberia y Juliá 
mantendrán una 
reunión, hoy, con 
Morcillo y Ureña

J. SERRANO

Los pasivos de Fertiberia, 
acompañados por el alcalde de 
Puertollano, Manuel Juliá, 
mantendrán hoy una reunión 
con el gobernador civil, Tomás 
Morcillo, y el presidente de la 
Diputación Provincial, Francis
co Ureña, con la intención de 
que las autoridades provincia
les apoyen conjuntamente ante 
el Ministerio de Industria las 
reivindicaciones de los traba
jadores. Manuel Juliá apoya la 
postura de los sindicatos; éstos 
piden que la empresa 
(Torras-KIO) pague y garan
tice la totalidad de los com
plementos que se deben a los 
empleados pasivos. Juliá remi
tirá, asimismo, una carta urgen
te al Ministerio de Industria 
mostrando su total apoyo a las 
peticiones de estos trabajado
res.

AYUNTAMIENTO DE 

ALMODOVAR DEL CAMPO

EL TELEFONO 
DE LA 

ESPERANZA 
ES DE TODOS.

> TAMBIEN
i ESTOVO.
i ¡LLAMANOS!

UNIVERSIDAD POPULAR CONVOCATORIA 
PARA LA SELECCION DE MONITORES DE 

LA UNIVERSIDAD POPULAR

Se necesitan dos personas con conocimientos teóricos 
y prácticos para desarrollar en la Universidad Popular 
de Almodóvar del Campo los siguientes cursos: 
CULTURA GENERAL (50 horas): un maestro
TALLER DE PINTURA (50 horas)

NIVELES DE LOS QUE CONSTA LA SELECCION

1 .- Se tendrá en cuenta para la selección, el curriculum 
y la experiencia en trabajos similares, por lo que las 
personas interesadas presentarán estos datos en un 
escrito mecanografiado. Teniendo en cuenta estos datos, 
se seleccionará a las personas mejor preparadas.
2 .- En una segunda fase, se valorará el perfil y la capa
cidad de trabajo de estas personas a través de una 
entrevista y la realización de un proyecto de trabajo 
concreto.
Las solicitudes y curriculum se podrán presentar hasta 
el día 19 de febrero de 1994 en la Secretaría General 
de este Ayuntamiento, en horas de oficina

Almodóvar del Campo 1 de febrero de 1994 
EL ALCALDE

Fdo. Antonio León Tirado

le 
te 
Ib

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
. CASTILLA LA MANCHA

50 3 3 31

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

PENSION RESTAURANTE 
LA PARRILLA

CAMBIO DE TITULARIDAD 
La Pensión-Restaurante La Parrilla, 
sita en C/ Ramón y Cajal, 58 de 
Almadén, cuyo titular era D. Este
ban Martínez Marín, cambia de 
titularidad pasando a ser ahora 
Dña. M“ Reyes Martínez Recio, lo 
que se comunica a los efectos 

oportunos.
Almadén, 10 de Febrero de 1994

RENAULT

^O'^cesionario en CIUDAD REAL; BALTASAR RUIZ, S.L
-------CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

AYUNTAMIENTO 
DE VALDEPEÑAS

eONCEJALIA DE CULTURA

ANUNCIO
1. La Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes en la sesión celebrada el día 
15 de Julio de 1991, decidió por defecto 
de forma, anular la convocatoria del 
Concurso para la selección del himno 
de Valdepeñas.

2. La Comisión en la sesión celebrada 
el día 28 de enero de 1994 acuerda, 
por unanimidad, abrir nueva convoca
toria de las bases para la elaboración 
de la letra y música del himno de 
Valdepeñas.

Por lo que se ruega a todas las personas 
que en su momento presentaran plica 
en la anterior convocatoria del año 1991, 
procedan a retirarías en la Casa de Cul
tura de esta ciudad, teniendo un plazo 
de 20 días, a partir de la publicación 
de este anuncio. Transcurrido el cual, 
aquellas que no hayan sido retiradas 
se destruirán.

La Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes.
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Los empresarios hicieron un repaso de ¡o acontecido durante el pasado año

FEPU: Repsol actua en
contra de Puertollano

José SERRANO

La Federación de Empresa
rios de Puertollano ha hecho 
un repaso a los acuerdos y con
clusiones adoptados en la últi
ma reunión de Asamblea 
General y Junta Directiva y las 
actividades a desarrollar en 
fechas próximas.

Al principio del año 93, el 
sector de Panaderías causó 
ciertas preocupaciones que 
finalizaron con la firma de un 
convenio. Los empresarios de 
Puertollano mencionaron la 
buena voluntad de grandes 
superficies como Merendona y 
su capacidad de diálogo en esta 
solución.

Otro asunto de especial inte
rés durante el curso pasado fue 
la sequía. La Federación de 
Empresarios participó en la 
Mesa creada a tal efecto e instó 
a que se llevase a cabo el tras
vase del Jándula y, posterior
mente, visto que no había otra 
alternativa, tomó la decisión de 
apoyar el vertido, “pero siem
pre diciendo que había que 
separar el agua industrial del 
agua de-consumo, para poder 
garantizar estos suministros”, 
en palabras del presidente de 
FEPU, Vicente Buendía. Este 
volvió a lanzar una andanada 
contra Repsol “los empresarios 
de Puertollano no tenemos 
nada contra Repsol pero sí 
Repsol contra Puertollano, y lo 
que va contra nuestra ciudad 
va contra nosotros”. Buendía 
resaltó la apuesta por las 
empresas locales en relación 
con las obras de Elcogás, sobre 
todo tras las dificultades que

Vicente Buendía, presidente de FEPU

Continúa la 
polémica sobre la 
remodelación del 
mercado

Paqui

supuso la recesión de finales 
del 92.

Con respecto al IAE, del que 
FEPU consiguió un aplaza
miento, se valoró la congela
ción de impuestos del Ayun
tamiento, pero consideran que 
éstos ya eran suficientemente 
altos, las subidas anteriores y 
los gravámenes importantes.

La participación en la Mesa 
por Puertolalno va encaminada 
a la consolidación del tejido 
industrial y las PYMES, direc
ción en la que van a trabajar.

Vicente Buendía mencionó 
la colaboración con la Admi
nistración en las Juntas de 
Arbitraje de Consumo en el 
intento de llegar al comercian
te para que cumpla las normas. 
Una especial mención merece 
el apoyo de los empresarios 
puertollanenses a las distintas

fiestas de la localidad, colabo
ración que continuará este año 
en la medida de su presupues
to, sobre todo en Carnaval, el 
voto o la Feria de mayo.

Por lo que se refiere a su 
actuación a nivel provincial, 
FEPU ha destacado la cam
paña de la Cámara de Comer
cio en pos de la consolidación 
del tejido industrial a través del 
pequeño comercio. Ha insisti
do en reclamar la Ley del 
Comercio Interior, que tampo
co saldrá este año, pero sí se 
ha felicitado por el acuerdo del 
cierre dominical de las grandes 
superficies, aunque haya sido 
tarde y de forma insuficiente. 
.-Sobre los proyectos más 

inmediatos, el presidente de 
FEPU destacó el impulso a la 
formación de estudiantes y tra
bajadores en dificultades (paro.

jóvenes, etc..). Otra idea 
importante es la creación de 
una Comisión de Crisis que 
abordará temas puntuales.

Respecto a la colaboración 
en la Asociación “Puertollano 
Universidad”, que se presen
tará en fechas próximas, Vicen
te Buendía aseguró que han 
mantenido contactos reciente
mente y que su opinión es que 
el criterio que debe prevalecer 
para la instalación de centros 
universitarios en Puertollano es 
el de la calidad, aunque entien
den que ese criterio debería 
haberse aplicado a Talavera, 
para que no tuvieran lugar 
agravios comparativos. La línea 
de FEPU sería potenciar el 
campus de Ciudad Real como 
objetivo provincial, pero la 
mejor forma de conseguirlo no 
es la dispersión. Eso no sig
nifica que Puertollano no deba 
acoger centros universitarios, 
sino que lo más conveniente 
sería la instalación de Escuelas 
Universitarias, que darían cali
dad a la propia Universidad, 
“así lo hemos manifestado: 
Centros Universitarios si ¿cuá
les? Escuelas Universitarias”.

La alternativa de los empre
sarios a la sequía que azota 
la comarca puertollanense, una 
vez conscientes de que el actual 
trasvase no resuelve el proble
ma para siempre, es acelerar 
la solución definitiva que solo 
puede venir del trasvase de 
agua desde el norte hasta la 
cabecera del Tajo.

Próximamente debe inten
tarse la mayor acumulación 
posible de agua y separar la 
que se destine al consumo 
humano.

Fco. Antonio Pastor ganó el 
Certamen de cartas de amor

Paqui CASADO

La Asociación de Amas de 
Casa “El Timón” de Puerto
llano ha fallado los premios del 
Certamen de cartas de amor, 
aprovechando la proximidad de 
la fiesta de San Valentín, 
patrón de los enamorados, que 
tendrá lugar el lunes.

Este año han recibido cien 
cartas, entre las que el jurado
ha tenido la difícil labor 
elegir tres ganadoras.

Una carta original con un 
lenguaje moderno

de

El primer premio de este 
certamen, dotado con 50.000 
pesetas y placa, concedido por 
el Ayuntamiento de Puertolla
no, ha sido para Francisco 
Antonio Pastor, de 65 años, 
natural de Peñíscola (Castellón 
de la Plana), por su carta “Cu
curucho de olores”. Según 
señaló la presidenta de la Aso
ciación, Carmina Lorido, la 
decisión del jurado ha sido

unánime, ya que es una carta 
de gran originalidad, en la que 
expresa con un lenguaje 
moderno las sensaciones que 
le hacen sentir amor, tanto por 
los olores como por los colores. 
EI jurado consideró que rompe 
el esquema de la clásica carta 
de amor.

El segundo premio, dotado 
con 40.000 pesetas y placa, ha 
sido para Amador Palacios, de 
Alcázar de San Juan, por “Car
ta que no se echa al correo”, 
de estilo más barroco.

El tercero de los premios, 
dotado con placa y 30.000 pese
tas, fue para Juan Manuel 
Núñez, de Puertollano, colabo
rador de la Cope, por su carta 
“Hasta las cejas”, una carta 
simpática y tierna.

La entrega de premios ten
drá lugar hoy, día 11, a las 
6 de la tarde en el hotel Sambo, 
acto en el que el pregonero 
del amor de este año, Antonio 
Alvárez Solís, pronunciará su 
pregón de amor.

No existe peligro de 
aluminosis en las 630

P. CASADO

El concejal de Urbanismo, 
Alfonso Olmo, se reunió el 
martes con los representantes 
de -la Asociación de Vecinos 
Fraternidad para darles a cono
cer el resultado del informe que 
se solicitó al Centro de Estudios 
y Experimentación de Obras 
Públicas sobre el grado de alu
minosis de las viviendas de las 
630, en las que se había detec
tado la existencia de cemento 
aluminoso. Del informe se des
prende que no existe peligro 
alguno y tampoco patologías 
estructurales que puedan con
siderarse de importancia para 
la habitabilidad normal, ya que 
“el cemento aluminoso de las 
viguetas se encuentra ya en su 
último grado de evolución, por 
lo que no es de temer una dis
minución de resistencia en los 
hormigones. Estos ya han sufri
do las transformaciones norma
les que se producen en estos 
materiales y siguen mantenien
do una resistencia más que sufi-

ciente”. También asegura que 
en ningún caso los defectos 
encontrados comprometen la 
seguridad de los bloques, ni tie
nen entidad suficiente para exi
gir medidas correctoras inme
diatas, así como que la segu
ridad que presentan los forjados 
están claramente por encima de
los exigidos en las 
legales.

Por otro lado el 
Manuel Juliá, también

normas

alcalde, 
se des-

plazó a la citada barriada el 
mismo día 8 para tranquilizar 
a los vecinos de los bloques 2 
y 4 de la calle Montesa, y ase
gurarles que serán realojados en 
las viviendas de promoción 
pública de la Junta, se están 
terminando de constuir en la 
misma barriada, y serán entre
gadas próximamente, él mismo 

' se encargará de las gestiones 
con la Delegación de Obras 
Públicas. Estos vecinos tenían 
la preocupación de que esto no 
fuera así, ya que les habían 
dicho que no tendrían ninguna 
preferencia.

La polémica sobre la«. 
delación del mercado cowin 
^L^o? ‘^ <“ p’^doi 
9, OPA convocó en la 5 
de Cultura, una reunión 
poder debatir entre las nan 
interesadas: AyuntamL 
ACAP y la misma OPA 
problemas surgidos a 
la firma por parte de AC' 
y los representantes del muí 
cipio del convenio de rem 
delación del mercado.

A la reunión, a la que 35 
tieron unas cincuenta persea 
no compareció ningún repi 
sentante de ACAP ni del mi 
cipio, cosa que lamentó la pi 
sidenta de OPA que asem 
haber mandado las correspp 
dientes cartas de invitacit

Jacinta Monroy, presidei 
de OPA, después de exprés 
su descontento por la falta 1 
interés, no sólo de ACAP si. 
del mismo Ayuntamiento 1 
tratar de conseguir un acep 
miento entre las partes, expü 
a los asistentes las matizado! 
que propusieron y los pas 
seguidos para poder acceda 
la firma del convenio. Tambi 
resaltó la obligación del Aw 
tamiento, según la Ley 
Bases de Régimen Local. 1 
mantener un servicio de ra 
cado, “si hemos llegado alpe 
to de colaborar en la retí 
delación del mismo, que o 
den ciertas garantías y da 
chos”. La insistencia en laob 
gación de firmar el .conve! 
a los minoristas con la entre 
de 50.000 pesetas de depósii 
según Monroy, es una coacc 
que no se puede permitir,! 
presidenta de OPA dijo f 
se va a recurrir el mismo, 
no saben qué actitud toma 
el Ayuntamiento; si éste 1 
rectifica se llegará al conté 
cioso porque consideran (f 
infringe muchos derechosyi 
algunos artículos roza 
inconstitucionalidad, por e 
cree que será anulado y acó 
seja que se retiren las fimi 
de los que no estén de acuerú

Macario Ruiz, abogado 1 
OPA en Ciudad Real, asistes 
a la asamblea, al igual que 
secretario de la Junta Pro® 
cial, resaltó que no ejU 
haciendo unas negociacio» 
paralelas sino las mismas, 
estamos interesados en que^ 
remodelación del mercados 
haga, pero también tenéis 
derecho a ser escuchados coi) 
representantes de una parte 
los minoristas” y añadió J 
que las personas que ha" 
mado el convenio, es pot? 
no se les ha explicado co|^ 
tamente, puesto que < 
muchos cabos sueltos V^e, 
empleado la coacción, 
ello interpondremos un rec _ 
y estamos dispuestos a . 
hasta el contencioso y <1 , 
ser bien pensado y creef 
el Ayuntamiento no es 
ciente de lo que ha pues 
él”, por eso si había q^ 
tificar algo, ahora es el m 
to, finalizó.

Ó
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El 20% de los resantes no pudo acoserse el pasado año ai Plan de Humedales, ai que ya pueden acceder

/ ̂
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Olmedo pide que las subvenciones sean
invertidas en mejorar explotaciones

Domin VILLAREJO

Los regantes del Acuífero 23 
tienen de plazo hasta el próxi
mo día 15 de abril para solicitar 
las subvenciones por abandono 
de regadíos que otorga la 
Unión Europea dentro del Plan 
de Recuperación de Hume
dales.

En esta convocatoria pueden 
acogerse aquellos agricultores 
que el pasado año no estima
ron conveniente solicitar la 
subvención comunitaria o los 
que no pudieron por tener pen
dientes de resolución algunos 
problemas relativos a su explo
tación. Muchos de ellos de 
carácter administrativo al no 
existir el registro de aguas que 
determine con exactitud cuáles 
son las parcelas con derecho 
a subvenciones, dado que se 
consideran excluidos aquellos 
regadíos que se iniciaron des
pués de la aprobación de la 
Ley de Aguas, según ha dicho 
la presidenta de la Comunidad 
de Regantes de Alcázar de San 
Juan, Araceli Olmedo.

EI20% de los regantes no 
pudo acogerse al Plan

Olmedo considera que 
aproximadamente un 20 por 
ciento de los regantes no pudo 
acogerse al Plan de Recupe
ración de Humedales el pasado 

La FMPEE entregó un millón a Gesmial por
contratar 5 disminuidos psíquicos

año por este tipo de problemas, 
aunque para las nuevas soli
citudes, el período de vigencia 
será igualmente de cinco años, 
a contar desde la fecha ins
cripción.

En el primer año de vigencia 
del Plan de Recuperación de 
Humedales se han abierto un 
total de cincuenta y seis expe
dientes en el ámbito de todo 
el Acuífero 23, por incumplir 
la normativa, especialmente 
por consumir más agua de la 
debida, lo que supondrá que 
los propietarios de las parcelas 
no cobren la subvención e 
incluso, en determinados casos, 
tengan que pagar una sanción.

“Los agricultores cumplirán lo 
que firman”

Araceli Olmedo ha señalado 
al respecto que esta cifra no 
es muy importante, ya que 
representa aproximadamente el 
4 por ciento del total de soli
citudes, lo que, a su juicio, “de
muestra que los agricultores 
están concienciados de la nece
sidad de cumplir lo que ellos 
firman”.

La presidenta de la Comu
nidad de Regantes del Acuí
fero 23 de Alcázar de San Juan, 
tras destacar el esfuerzo de la 
Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente de la Junta 
de Comunidades por conseguir

re lilii

Los regantes puden acogerse al Plan de Humedales hasta el día 15.

an

el Plan de Humedales y su 
cumplimiento por quienes se 
han acogido al mismo, hizo un 
llamamiento a los agricultores 
que perciben las subvenciones, 
para que inviertan el dinero 
convenientemente, en mejoras 
de su explotación agraria, cul
tivos de bajo consumo de agua 

y sistemas de riego que per
mitan el ahorro de este ele
mento, ya que sería muy 
lamentable “que las subvencio
nes se inviertan en bienes de 
lujo y posteriormente volvamos 
a lamentamos”.

Araceli Olmedo cree que el 
objetivo del Pian: recuperar

P' 
<ieC 
matilos acuíferos, se puede®

seguir, aunque para ello ’c Uto 
necesario que la Adminism 0 
ción controle exhaustivames !|ue 
la extracción de agua de atjií be 
líos agricultores que noselü! Ktril 

de s acogido al mismo y paraL
cuales rige un Plan de Extras tek
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D. VILLAREJO

La Fundación Municipal 
para la Promoción Económica 
y el Empleo de Alcázar de San 
Juan ha entregado un millón 
de pesetas a la empresa Ges
mial por la contratación de cin
co trabajadores disminuidos 
psíquicos. Estas ayudas se 
enmarcan en la convocatoria 
que hizo la Fundación, dirigida 
a todas las empresas de la loca
lidad, con "Cargo al programa 
europeo Horizoñ y que como 
principal objetivo persigue la 
formación de los disminuidos 
físicos y psíquicos y su incor
poración al mercado laboral.

En esta primera convocato
ria, tan sólo Gesmial ha soli
citado la subvención que supo-- 
ne la contratación indefinida 
de cinco minusválidos psíqui
cos.

Gesmial es una empresa 
mixta, creada hace aproxima
damente un año, con capital 
de la Asociación de Padres de 
disminuidos, el Ayuntamiento 
de Alcázar de San Juan y un 
empresario local, que opera 
actualmente en el sector hos
telero, pero que ampliará su

campo de acción mediante la 
incorporación de una pequeña 
empresa de servicios y de un 
taller de encuadernación, en el 
Cual trabajan también dismi
nuidos.

Ningún empresario privado ha 
recogido la oferta

La inicitiva permite que, 
mediante centros especiales de 
empleo, .se incorporen al mer
cado ■ d,e trabajo- personas que 
de otra forma no encontrarían 
un empleo, ya que ningún 
empresario privado ha recogi
do la oferta.

’ Precisamente en el acto de 
entrega de la subvención, el 
primer teniente de alcalde del 
Ayuntamiento alcazareño, José 
Fernando Sánchez Bódalo, 
destacó la utilidad de contratar 
a trabajadores disminuidos físi
cos y psíquicos que, según sus 
palabras, son tan eficaces o más 
que una persona normal, ya 
que su entrega, por su propia 
minusvalía es mucho mayor al 
“permitirle el trabajador dar un 
sentido a su vida”.

Por su parte, la concejala de 
Servicios Sociales de Alcázar

0

R
Ningún empresario privado ha recogido la oferta de la Fundación para la Promoción de Alcázar.

de San Juan dijo que de esta 
manera se da la utilidad que 
merece a la formación que se

procura a los colectivos de dis
minuidos y se evita dar una 
pensión a estas personas para

tenerlos en su 
definitiva, sólo es un^
de evitar el problema-

.2022
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'•¡^n9.000P^t^s por comisión o pleno al que asistan Bono se reunió con Barreda 
y alcaldes del PSOE

A. G. CERVIGON

El punto noveno de la orden 
j día del pasado pleno 
raordinario de la Corpora- 
n Municipal, celebrado en 
larde del pasado martes y

ferido a una propuesta de 
ealdía sobre el sistema retri- 
(¡yo a los corporativos, fue 
robado por unanimidad de 
asistentes, tanto del Grupo 
¡alista como de los popu-

Wff'u nueva fórmula compensa 
' i asistencia y el acuerdo sus

to por los grupos que con- 
fcan el actual Ayuntamiento 

i convenido en asignar la 
tidad de nueve mil pesetas 

r asistente a cada una de 
reuniones que desde ahora 

invoque el Ayuntamiento, 
la clase de convocatorias 
rea a los distintos tipos de 

«uniones enmarcadas dentro 
1 organigrama funcional de 

a Corporación Municipal, 
entre ellas: plenos ordinarios 
y extraordinarios, comisiones 
le Gobierno, comisiones infor- 
bativas y reuniones de patro

natos.
Quedan exentos de este 

cuerdo, los dos miembros de 
la Corporación que perciben 
retribuciones por el ejercicio 
fc sus cargos con dedicación 
exclusiva, el alcalde Nemesio 
(le Lara y el primer teniente 
bidé, Agustín Ortega.
: En el citado pleno hubo una- 
bidad de criterios en otros 
untos del orden del día, entre 
líos, en la ratificación, de 
cuerdos de comisión de 
lobiemo respecto a la elimi-

;va asignación a 
concejales

¡o G® CERVIGON

El pleno aprobó varias medidas

1
#
»

nación de barreras arquitectó
nicas de acceso a la Casa de 
Cultura y en la renovación del 
convenio del programa de 
Teleasistencia domiciliaria. 
También en la aprobación de 
proyectos para instalación de 
red de distribución de agua en 
la calle Guardia Civil y otras 
dieciocho más en la adjudica
ción definitiva de subasta, para 
la enajenación del solar del 
“Humilladero“ para dedicarlos 
a suelo de vivienda de régimen 
especial. En cambio, no hubo 
acuerdos entre socialistas y 
populares respecto a la modi
ficación de normas subsidiarias 
de planeamiento; los primeros 
quieren ampliar los treinta y 
siete mil metros cuadrados, 
donde irá ubicado el posible 
instituto de Secundaria, en el 
paraje de “La Moheda” y la 

clasificación de suelos a efectos 
urbanísticos. Para los populares 
pasa por la puesta en marcha 
del Polígono A y por un pro
grama de actuación urbanística 
que no tiene el Ayuntamiento, 
“con una política arbitraria y 
de salto de mata que no bene
ficia a nadie y por contra 
aumenta la especulación del 
suelo”. En la opinión del por
tavoz, Francisco Nieto, “esta
mos acuerdo en los proyectos 
que mejoren la infraestuctura 
de la localidad, pero contrarios 
a la imposición de contribu
ciones especiales que a veces 
llegan al noventa por ciento del 
presupuesto, porque si lo hicie
ran los propios vecinos les sal
dría más barato, por eso hemos 
mantenido debate en los pun
tos que tocan el bolsillo de los 
vecinos”.

El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, que venía 
de Moral de Calatrava, donde 
había inaugurado un colegio de 
Enseñanza Primaria, compartió 
mesa y mantel en el mediodía 
del pasado jueves, con desta
cados dirigentes del Partido 
Socialista en la provincia en 
el restaurante Tic-Tac de la 
localidad.

En la comida estuvieron pre
sentes, además del secretario 
provincial, José María Barreda, 
los alcaldes de Tomelloso, 
Javier Lozano; de Manzanares, 
Miguel Angel Pozas y el de 
Socuéllamos, Antonio Lizán, 
además del anfitrión (Nemesio 
Lara), entre otros dirigentes 
socialistas de la provincia.

A pesar de no haber tras
cendido los temas tratados en 
la sobremesa, los comentaristas 
políticos se decantan por el 
análisis de la situación por la

Enrique Morales realizó una sesión 
de espiritismo en la Casa de Cultura

AG.C.

El solanero Enrique Mora
les, conocido por el sobrenom
bre de “Doctor Morales”, 
impartió en la tarde del pasado 
miércoles, día 9 de febrero, una 
conferencia sobre “Astrología 
y ciencias ocultas” en la Casa 
de Cultura de la localidad, con
vocada por la Asociación de 
Mujeres.

En el transcurso de la con
ferencia sobre las ciencias ocul
tas, Enrique Morales intentó 
realizar una sesión de espiri
tismo en la Casa de Cultura 
solanera, familiarizándose con 
la “verónica”, ante el auditorio

Bono, en La Solana

que atraviesa el PSOE en la 
provincia con algunos puntos 
de vista bien diferenciados, los 
mecanismos a poner en marcha 
de cara al Congreso Regional.

femenino interesado en estos 
temas, que llenaba el salón de 
actos de la Casa de Cultura 
solanera.

Otras actividades de la 
asociación

Por otra parte, la Asociación 
de Mujeres de La Solana, que 
preside Ramona Sánchez, 
impulsora en la segunda etapa 
de este colectivo, ha organi
zado diversos actos culturales 
y algunos viajes para sus aso
ciadas en fechas señaladas del 
calendario.

t
DON ALFONSO RUIZ DE CASTAÑEDA Y SOLIVERES

Falleció en Madrid, ayer día 10 de febrero de 1994, a los 30 años de edad confortado con los Santos Sacramentos.

D.E.P.

Su esposa, Carolina García-Arévalo; sus padres, Alfonso y 
Ascensión; sus hermanos, M- Jesús, Antonio, Consuelo 

y Marichén; sus padres políticos, Manuel García-Arévalo y 
Josefa Aliseda; sus hermanos políticos, Carlos García Rodrí- 
9uez y Fernando Javier Navas; sobrinos, M- Jesús, M- Teresa, 
^drichén y Fernando; amigos íntimos y demás familia, 
f^^EGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y
Que el sepelio tendrá lugar, hoy día 11, con misa de cuerpo presente a las ONCE de la mañana, en la Parroquia 

^0 Pedro Apóstol de esta capital, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.
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El Carnaval de 
Miguelturra, hoy, en 
el Telediario de 
TVElyel 
Informativo de La 2

EI valor de lo sustraído asciende a casi 4 millones

La Tribuna

Roban ropa en un 
taller de Villahermosa

----------------Eá;^

Valdepeñas: 2 
detenidos pord 
robo perpetrado,,, 
noviembre del 53 
en la Sección 
Abierta de Herren

Los carnavales de Miguel
turra, los más importantes de 
Castilla—La Mancha, fueron 
los primeros en ser declarados 
como Fiesta de Interés Turís
tico Regional y además son los 
únicos que poseen el título de 
Interés Costumbrista. La 
importancia de estos carnavales 
es reconocida en todo el país, 
por esta razón, los carnavales 
de Miguelturra serán hoy, día 
11 de febrero, objeto de noticia 
en los servicios informativos de 
TVE, tanto en la primera como 
en la segunda cadena. Así, en 
esta semana, un equipo del 
área de Cultura de los Tele- 
diarios, se ha desplazado al 
municipio de Miguelturra para 
realizar un pequeño reportaje 
con el que se dará información 
del Carnaval miguelturreño 
tanto en el Telediario 2- edi
ción como en el Informativo 
de la tarde de La 2.

Esta no es la primera vez 
que el Carnaval de Miguelturra 
merece esta atención, ya que 
en otra ocasión estuvo también 
presente en un programa de 
Informe Semanal, junto a car
navales tan importantes como 
los de Cádiz o Sitges, y también 
una cadena privada. Tele 5, 
realizó el programa “Hablando 
se entiende la vasca”, que pre
senta el popular Jesús Váz
quez, en el que participaron 
una pareja de jóvenes repre
sentando al Carnaval churriego 
y compartiendo escenario con 
los representantes de Cádiz, 
Tenerife, Madrid y Sitges.

Manzanares: 
finalizó la 
exposición de óleos 
de Francisco 
Guijarro

Roberto MUÑOZ

El pasado día 6 de febrero 
finalizó la exposición de óleos 
que recoge aproximadamente 
30 cuadros del pintor Francisco 
Guijarro Rabadán, y que ha 
permanecido abierta en la Casa 
de Cultura manzanareña desde 
el día 24 de febrero. El tema 
de esta exposición es variado, 
así, podemos apreciar bodego
nes, floreros y, de forma espe
cial, interiores que recogen con 
absoluto rigor rincones man
chegos en su más clásico 
ambiente. Desde 1981, Gui
jarro Rabadán ha expuesto en 
diversos puntos de nuestra geo
grafía provincial y especialmen
te en Villarrubia de los Ojos, 
donde ha obtenido varios pre
mios. El pintor Francisco Gui
jarro Rabadán define su pin
tura como que “mi única pre
tensión es llegar a pintar todo 
tal como el ojo lo ve, y puesto 
que admiro la naturaleza, me 
gusta lo sencillo y aspiro a 
reflejar los objetos con hones
tidad y realismo”.

Pilar MUÑOZ

A casi cuatro millones de 
pesetas asciende el valor de lo 
robado en una taller de con
fección de Villahermosa.

El autor o autores del robo 
accedieron al interior del local, 
después de forzar una puerta 
de hierro. Una vez dentro con
siguieron apoderarse de mil 
pantalones de verano, mil ber
mudas de varios colores y 
diversas piezas de tela, por 
valor de 3.788.000 pesetas, 
según fuentes de la Guardia 
Civil.

Por otro lado, en la localidad 
de Herencia, un individuo sus
trajo diferentes objetos de oro 
del interior de un domilicio. 
EI hecho se produjo en la 
vivienda, ubicada en el número 
8 del Callejón del Cristo, cuan
do un individuo, con el pre
texto de cambiar las gomas de 
butano, accedió al interior. 
Este, al parecer, dejó la puerta 
abierta, entrando otra persona 
que, subió a la planta superior 
de la casa, logrando apoderarse 
de diferentes objetos de oro 
por valor de 61.000 pesetas.

En el momento en el que 
se produjeron los ■ hechos se 
encontraba en la vivienda el 
hijo menor del propietario de 
la misma, según la denuncia 
presentada por éste en el Pues
to de la Guardia Civil.

Hallan un cadáver en 
Argamasilla de Calatrava

Por otra parte, el cadáver 
de Jesús Rodríguez Flores, de 
42 años, encargado de la coo

Malagón estará unido al 
AVE la semana próxima

Pelayo MARTIN

Los vecinos de Malagón y 
Fernán Caballero estarán uni
dos con la Alta Velocidad 
Española por medio de una 
línea de autobuses, que será 
quien transporte a los futuros 
usuarios hasta Ciudad Real.

Este es el acuerdo al que 
han llegado tanto el Ayunta
miento de Malagón, AVE y 
AISA, que es la empresa de 
autobuses que llevará a estos 
usuarios hasta las proximidades 
de la estación de Renfe, ya que 
los dejará en la glorieta en la 
esquina de la calle la Mata. La 
fecha de inicio de este plan 
comenzará a partir de la próxi
ma semana y los clientes, con 
la presentación del billete, 
podrán a acceder a estos auto
buses.

Los vecinos de Malagón 
podrán adquirir el billete de los 
trenes de Alta Velocidad en

Uno de los robos fue perpetrado en un taller de confección de Villahermosa.

perativa agrícola Nuestra Seño
ra del Socorro, de Argamasilla 
de Calatrava, fue hallado en 
su domicilio, en la mañana del 
pasado miércoles.

El cádaver fue encontrado 
por unos familiares colgado de 
una cuerda atada a una cruceta 
de madera en un pajar de la 
vivienda ubicada en el número 
7 de la calle Pilar, de Arga
masilla de Calatrava.

Jesús Rodríguez Flores esta
ba soltero y vivía en la casa 
de su madre que estaba ausen
te, ya que al estar enferma se 
había trasladado a la vivienda 
de una hija que reside fuera 
de la localidad, según fuentes 
de la Policía Local.

El entierro de Jesús Rodrí
guez tuvo lugar ayer, a las diez 
y cuarto de la mañana, en la 
parroquia de Nuestra Señora 

Se llegó a la solución.

l

una agencia de viajes ubicada 
en dicha localidad por el mismo 
precio que si lo hicieran en la 
estación de Renfe y el coste

de la Visitación, de Argama
silla de Calatrava.

Ciudad Real: detenido por 
amenazas

En otro orden de cosas, en 
Ciudad Real, fue puesto ayer 
a disposición judicial Manuel 
Elias A.L., de 21 años, como 
presunto autor de un delito de 
amenazas a agentes de la auto
ridad. El detenido, en unión 
de varios amigos, fue identi
ficado en las inmediaciones de 
la Barriada de San Martín de 
Porres, de la capital. En ese 
instante, comenzó a mofarse de 
los policías y a insultarlos. Poco 
después, cuando le indicaron 
que quedaba detenido comen
zó a darse cabezazos contra la 
pared y vehículos que estaban 
estacionados.

LMej
Dos vecinos de valias 

cuyos nombres responder 
iniciales M.A.S.G., v Tk 
de 30 y 66 años, resp^J 
mente, fueron detenidos! 
miembros de la Policía 
nal de Valdepeñas por su! 
sunta implicación en el S 
perpetrado en la SecJ 
Abierta de la prisión 
de La Mancha, el pasado! 
de noviembre. f

En el robo, según fu! 
policiales, podría estar iu! 
cado un interno de 3 
prisión. !

Tras las gestiones lleva J 
cabo por la Policía Nací! 
fueron recuperados un ord! 
dor (Gondata), una imprej 
(Panassonic), una fuented! 
mentación estabilizadora 
tronic), una emisora y I 
máquina de escribir (Oli3

Los detenidos, así comij 
efectos intervenidos, b! 
puestos a disposición del! 
de instrucción, Adolfo Ca! 
tero, titular del Juzgado nJI 
ro 2 de Valdepeñas. |

Dos detenidos en Akáiar

que supone para AISA trans
portar a estos viajeros a Ciudad 
Real correrá a cargo de AVE.

De esta forma finaliza la 
polémica que había surgido 
desde que se conoció que la 
Alta Velocidad Española no 
pararía en Malagón y que pro
vocó que tanto el Ayuntamien
to de esta localidad 
vecinos denunciaran 
vido”.

Este proyecto se 
cabo durante unos

como sus 
este “ol-

llevará a 
meses y

según declaró a LA TRIBUNA, 
el director comercial de la Alta 
Velocidad, Enrique Fernández, 
hace unas semanas, en este 
tiempo serán examinados los 
resultados; si éstos fueran ren
tables se continuaría con este 
plan e incluso, si la demanada 
fuera muy importante se toma
rían otras decisiones que supu- 
s’eran algunas ventajas para los 
vecinos de Malagón.

Por otro lado, en Alcáiai 
detenido A.R.S., comoprea 
to autor de un robo, en d 
de frustración, y de tres a 
cometidos, presuntamente,a 
la participación del aa 
A.E.P., según fuentes de 
Policía. Inspectores de latí 
dad Orgánica de Policía 
cial, adscritos a la Coma 
de Alcázar, después de lasa 
tiones realizadas, cuyo rea 
do fue la detención de Ail 
recuperaron dos radio-cas! 
tes, unos binoculares, un ca 
dos aparatos receptores-la 
misores, una escopeta del 
comprimido y diversos 
de bisutería. Estos objetoil 
sido reintegrados a susfl 
pietarios. 1

Por otra parte, agentes! 
la Policía Local de Ma 
detuvieron a I.R.M., trasj 
sorprendido “in Wa 
cuando intentaba forzaj 
puerta de acceso de un J 
blecimiento comercial. Aidi 
nido se le incautó varios 
e instrumentos que se soj 
utilizar para robos, potH 
al parecer, éste podría 
autor de otros hechos de a 
lares características, ya <1^ 
Policía encontró pruej*^ 
cientes que, presumiblciai 
implican al detenido í 1 
comisión de otros cuatro J 
cometidos en estableen®! 
comerciales de la •^ j 
I.R.M., fue puesto ayer 1 

posición judicial. I
Por último, 

Antonia S.G., de 29 anr^l 
quien pesaba una or 1 
busca y captura dicta a i 
Juzgado de Leganés, pa- 1 
a disposición judicial. 1

.2022
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Región: Excedentes 
de remolacha

C^ar LUMBRERAS

ndenai Representantes de varias 
«i^J^anizaciones agrarias y de la 
nidí lUw de la aduana azu- 
*¿ aera, eon excepción de las 
“*<*í;ativas ACOR, han fir- 

Jo un acuerdo interprofe- 
til sobre la regulación de 

H excedentes de azucar durante 
acampana 93-94, en las zonas 

(gntro y norte. Una parte de

!^r SUji

isadog
esos excedentes se van a expor- 
tar al mercado internacional 

? ®i por lo que hará falta detraer 
* algo de dinero del precio que 

feciban los agricultores que se 
^sumará al que aporte la indus- 

con el fin de financiar la
llevab

‘."“"la operación.
^Prai Este acuerdo fue firmando

España supera en 200.000Tn. la cuota para España en producción de azúcar.■nkdíi el pasado día 7 por la Con- 
doraH ederación Nacional Española
ra y s fe Cultivadores de Remolacha 
(Olite vCaña Azucareras, ASAJA y
como! UPA por parte de los produc

s, b tores de remolacha y las
a del; empresas Ebro, Sociedad 
Ifo d General Azucarera y Azucare-
idonj: ras Reunidas de Jaén, por par

te de la industria. Hay que
tener en cuenta que los exce-

’ázar dentes en relación con las cuo
tas vigentes actualmente se han
iroducido en la zona centro, 
¡ue comprende las provincias 

’*^Ef^ le Castilla-La Mancha, y en

B'

, en m a zona norte.
Aunque todavía no ha finatres

^^"'^'^ izado la recolección en la zona 
tes 4 ''^ ^^ puede afirmar que

de laü
a cosecha de remolacha duran-
te la actual campaña van a
aperar con creces las cuotas 

Co®® isignadas a España.
de last ■ 'Según éstas, la cosecha de 
10 re» 'emolacha en la zona sur ha
de AR ndo de 2.500.000 toneladas 
dio-cas

dando como resultado una pro
ducción de azúcar de 306,000 
toneladas, frente a una cuota 
de 325.000. En la zona centro 
se han recogiodo 915.000 tone
ladas de remolacha con una 
producción d-e azúcar de 
135.000, frente a una cuota de 
63.000. Por último en la zona 
norte se van a recoger aproxi
madamente 5.600.000 tonela
das de remolacha, que supon
drán 775.000 toneladas de azú
car, mientras que el tope fijado 
es de 596.000 toneladas. En 
total la producción de azúcar 
va a ser de 1.200.000 toneladas 
frente a un techo de 1.000.000.

Para solucionar el problema 
del excedente se pueden uti
lizar dos fórmulas: el reporte 
a la próxima campaña, lo que 
obligaría á reducir las siembras 
o la exportación. Ante el inte
rés que demuestran los agri

cultores por dedicar sus tierras 
a este cultivo se ha optado por 
exportar parte del sobrante.

Esta mayor demanda de 
siembras de remolacha se debe, 
por un lado, a las restrincciones 
que se han impuesto para el 
cultivo del girasol y, por otro, 
a los precios a los que se han 
situado la remolacha con un 
incremento de 1.400 pesetas 
por tonelada aproximadamente 
desde el incio de la campaña.

Finalmente se han alcanzado 
el citado acuerdo para exportar 
entre 70.000 y 80.000 toneladas 
que se venderán en el mercado 
internacional a precios más 
bajos de los existentes en los 
países miembros de la Unión 
Europea. El coste de esta ope
ración se cifra en unos 4.000 
millones, de los que los pro
ductores aportarán entre 1.200 
y 1.300 millones.

,una 
Dres-is 
ta de! M total hay gue deducir los contratados para destilación preventiva

^- España podrá destilar tres 
gente! M
í millones de hls. de vino

CésarLUMBRERAS
nosí
se5'*i Comisión Europea ha
oriol ®" ^8’2' millones de hec-

Íf®^ ^1 volumen de desti
les «»n obligatoria de los vin s 

va Í* P^ra la campaña 93/94.
'orreín ® España le 

blen^’ 1 y "de una destilación de 
de hectolitros, de 

jtrot®i8 ^^’^ que deducir los 
riniiíO L ya contratados en

va

S

10 :'

’ 'S P^ts para destilación
En cuanto a la 

a nivel ^^ de. ’^nntenimiento, 
a el volumen

se ha fijado en 3 
KlOíün^l de hectolitros 

.dapí ia). 'hectolitros en Espa-

1105.5’ híiiq

provisional, 
^litadas ^ '’‘"^''' d^ ’^^ cifras 

por los Estados

miembros, la producción de 
vino de mesa se ha evaluado 
en 91,365 millones de hecto
litros. En base a un excedente 
de 21,05 inillones de hectolitros 
calculado en función de un 
stock de final de campaña 
correspondiente a 5 meses de 
utilización normal, la Comisión 
ha fijado la destilación óbliga- 
toria en 18,2 millones de 
hectolitros.

Esta destilación, pagada al 
26,14% afecta sobre todo a Ita
lia que deberá soportar un 
volumen de 12,15 millones de 
hectolitros. El resto se repartirá 
entre los Estados miembros a 
razón de 3 millones para Espa
ña, 2,55 millones para Francia 
y 500.000 para Portugal. Más 
del 50% del volumen de la DO 
(10,11 millones de hectolitros)

irá a la caldera en el marco 
de la destilación preventiva 
(60% del precio de orienta
ción), abierta al comienzo de 
la campaña, y que, a título indi
vidual, se deduce de la obli
gatoria. Los contratos conclui
dos en preventiva alcanzan un 
4,6 millones de hectolitros en 
Italia, 2,6 millones en Francia, 
2,38 millones en España, 
300.000 en Grecia y 220.000 
en Portugal. Las campañas pro
cedentes, la preventiva absor
bió hasta el 80% de la obli
gatoria.

Paralelamente, la Comisión 
ha abierto una destilación de 
apoyo (82% del precio de 
orientación) hasta un total de 
3 millones de hectolitros (Ita
lia, 1,8; Francia, España y Gre
cia, 0,4 cada uno).

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 6 - Cotizaciones del día 10-02-94 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO 0*5 

n
 

£

Corderos de 10,5 a 15 kg..............................
Corderos de 15,1 a 19 kg.............................
Corderos de 19,1 a 23 kg.............................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg.........................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I)..
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)
Corderos de más de 34 kg..........................
Oveja Extra............................................................
Oveja Primera......................................................
Oveja Segunda.....................................................
Industrial..................................................................

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).. 
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl. 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.... 
Trigos duros......................................................  
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora. Cajeme. etc.).. 
Extensibles:
Chamorro y Aragón.....................................
Alcala.....................................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)................  
Avena.....................................................................
Centeno................................................................
Triticales..............................................................
Maíz secadero...................................................

LEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44).....................
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas............................................. .
Veza grano.........................................
Heno de Alfalfa 18-20 % H^.

PORCINO
Selecto......................
Normal.....................
Graso.........................
Lechón de 15 kg

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje.........................................

Diferencia

420-430 +35
360-370 +25
330-340 +20
305-315 +20
290-300 +20
265-275 +20
235-245 +20
100 =
80 =
60
50 =

24,50 -0,50
23,80-24,05 -0,20
22,80-23 -0,20
31,50 -0,50

32-34 =

29-29,50
30-31 =
27-27,50 =
26.25-26,75
25.50
24 —
25 =
26,50-26,60 =

70-80

167
162
157
4.300

215-235
60

-5
-5
-5
+200

906-3.3 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS
LONJAS DE: Albacete-Ebro-Exiremadura-Segovia-Mercamurcia (10-12-93)

S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN
Colabora con el plan de emergencia de INTERMÓN para 

atender a las miles de familias de desplazados que rehacen su 
vida en zonas más seguras de Sudán.
INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y 
rehabilitación en Somalia y ahora Sudán también requiere 
nuestra solidaridad.

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia": 
’Ta Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio 
Banco o Caja.) 0 si lo prefieres envía este cupón adjuntando un cheque a 
nombre de INTERMÓN^

FUNDACIÓN PARA EL HRCER MUNDO

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

Adjunto un cheque a nombre de INTERMÓN
por un importe de Ptas.

Cumplimenta este cupón y envíalo a; INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona.

Nombre y apellidos 

Domicilio

C.P_____________

Provincia_________

Teléfono__________

Población.

9313 - 8 0 01 1

□ Envíenme información de los proyectos 
de emergencia d$ INTERMÓN en Sudán.

i BUENA SUERTE!

a
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Sesún comentó José Manuel Molina, tras conocer el informe del Tribunal de Cuentas

Detectan 1.034 infracciones de
la Junta en el ejercicio del 90

LT

El informe definitivo del Tri
bunal de Cuentas (TC) sobre 
el ejercicio de 1990 de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha detecta 1.034 infrac
ciones, según explicó el miér
coles el presidente del PP en 
la región, José Manuel Molina, 
quien calificó este hecho como 
“gravísimo”.

Molina señaló que la mala 
gestión del Gobierno de José 
Bono durante 1990 costó a los 
castellano-manchegos alrede
dor de unos 1.400 millones de 
pesetas, en especial por adju
dicaciones de contratos y obras 
de la por entonces llamada 
Consejería de Política Territo
rial, de la que era máximo res
ponsable el actual consejero de 
Economía, Gregorio Sanz.

El líder del PP señaló que 
Bono conocía el informe pro
visional del TC en junio de 
1993, antes de la remodelación 
de su Gobierno, por lo que 
no entiende que “premiara” a 
Gregorio Sanz el 1 de septiem
bre de ese mismo año con la 
Consejería de Economía y 
Hacienda.

Comisión de Investigación

En este sentido, Molina 
agregó que el Grupo Popular 
estudiará en los próximos días 
la posibilidad de realizar una 
petición ante las Cortes para 
que se cree una Comisión de 
Investigación en materia de 
contrataciones y se “depuren 
las responsabilidades políticas”.

Asimismo, Molina señaló, a 
preguntas de los informadores, 
que no es posible comparar las 
infracciones que detecta el TC 
con la problemática vivida en 
las Cortes regionales en torno 
a la no justificación de 198 
millones de pesetas de subven
ciones del Grupo Popular, ya 
que “no es lo mismo la fis
calización que hace un amigue
te que traen de interventor, 
que la del TC, que pega un

José Manuel Molina critica el ejercicio de la Junta del 90 tras conocer el informe del Tribunal de Cuentas.

duro varapalo al Gobierno”.
Por su parte, el responsable 

económico del Grupo Popular 
en las Cortes regionales, Pedro 
Peral, manifestó que en el 
informe del Tribunal de Cuen
tas sobre el ejercicio de 1990 
de la Junta “no hay indicios 
de delito, pero en ningún caso 
es un informe limpio como dice 
el Gobierno. Es de los más 
sucios que he visto”.

El diputado “popular” acusó 
al consejero Portavoz, Gar- 
cía-Page, de haber engañado a 
los informadores y a la opinión 
pública el pasado mes sacando 
de contexto partes del informe 
del TC para negar que exis
tieran infracciones, “fue una 
labor de corte y confección”.

Peral indicó que “exigiremos 
responsabilidades donde debe
mos, que es en las Cortes” y 
agregó que ya han solicitado 
la comparecencia de Page para 
dar cuenta de la política infor
mativa de su departamento.

^ Recomendaciones del 

Tribunal de Cuentas
El informe del TC, facilitado por Molina a los informadores 

y que tiene fecha de 21 de diciembre de 1993, hace varias 
recomendaciones al Ejecutivo, entre ellas la de acelerar la 
implantación del Plan de Contabilidad Pública y por otra parte 
evitar que se incluya en los Presupuestos Generales de la 
Comunidad las operaciones relativas al Fondo de Cooperación 
Municipal (FCM).

Esta última recomendación del TC en relación al Fondo de 
Cooperación Municipal no se cumple tampoco en los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de 1994.

Otra de las recomendaciones del TC es que el Consejo de 
la Juventud se ajuste a lo previsto en su Ley de creación.

Este informe, que Molina ha conseguido -según sus palabras- 
a través del Congreso de los Diputados a partir de una petición 
desde su puesto como senador, hace también varias 
consideraciones sobre la contratación administrativa, como que 
“no se ha acreditado la fiscalización previa del gasto en el 
82 por ciento de los expedientes de contratación examinados”.

I

Cado 2 sao, 
mué fe un nine
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de oyudo. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darías? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al dia podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

----------------------

ElPSOE,cont^ 
a la exención del 
impuesto de 
sucesiones y 
donaciones agn

En el pleno del Co 
celebrado el pasado ma 
Partido Socialista votó e 
tra de la Proposición 
Ley del Grupo p( 
mediante la que se m, 
establecer que en las $ 
nes mortis-cause y en Ia¡ 
ciones de explotacione; 
rias que no superaran u 
catastral de 50 millo, 
pesetas, los herederos' 
sores que fueran a de 
profesionalmente alaac 
agraria durante un plaa 
mo de 5 años quedarán; 
de la obligación del p 
los impuestos que tan 
mente gravan ambas for 
suceder al titular de una 
tación.

Miguel Ramírez, p 
Agrario del PP, comen 
“pretendíamos con esta 
tiva remediar una de las 
res injusticias que el; 
impositivo socialista m 
en la actualidad, cual es, 
var las transmisiones o 
ciones de los únicos insi 
tos de trabajo patrimon 
constituyen las pequeña! 
raciones agrarias, pena 
de esta forma a los 
agricultores que se tien 
enfrentar con importan! 
gaciones ante la h! 
pública al hacerse car 
primera vez de su ai 
profesional”.

Ramínez señaló que 
mos que la altísima t 
abandono de la juvenl 
campo que estamos su 
en España y que ha pro 
que en estos momentos 
población agraria sea i 
de las más envejeck 
Europa, necesita de n 
del tipo de la que hem 
sentado y defendido, p 
esta forma incentivar 
jóvenes para que asumí 
atrayente actividad profi 
pero la voracidad fiscal 
lista y su acreditada im 
lidad ante los problemas 
agricultores han impeí' 
prosperara nuestra ink
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Pujol y González hablaron 
‘^extensamente” sobre cuatro 
bloques: Unión Europea, situación 
económica, cuestión laboral y social 
y política autonómica

m

i^¡^que no puso plazos a Felipe González para el desarrollo de medidas

les 
un

1205

ordi Pujol pide cambios 
n la política autonómica

presidente de la Generalitat de Cataluñan^ presiacnic uc 10
-i iorái Püjoi, afírmó ayer que no se puede “dilatar 
^y^idamente” el cambio que espera en la 
^^íalítía autonómica del Gobierno, aunque en 
"^^ t entrevista con Felipe González no le propuso

iiáatti le impuso plazos. Pujol aseguró en rueda

de prensa que su reunión de más de tres boras 
con González en la Moncloa sirvió para que 
ambos conversaran “extensamente” sobre cuatro 
bloques de temas distintos: Unión Europea, 
situación económica, cuestión laboral y social 
y política autonómica. Según explicó, las coin

cidencias fueron generales en los tres primeros, 
en tanto que en el último González se mostró 
de acuerdo en que los temas planteados en rela
ción a Cataluña, algunos de aplicación al resto 
de las comunidades, “caben ser estudiados”, ya
que existe margen “dentro de la Constitución”.

MADRID- (Fax Press).- El 
¡R Bidente de la Generalitat de 
sJalunya, Jordi Pujol, expuso 

presidente del Gobierno,

tar

¡j^jj iipe González, ayer en La 
mcloa, la necesidad de cam- 

5,^ fi en la política autonómica 
jjy K lleva a cabo el Ejecutivo
lasi ¡que calificó de “muy reduc- 

nista”, aunque no puso pla-
jJasparael desarrollo de medi-

s de ese carácter.
“Yo no pongo plazos, lo úni-

I^jjj que digo es que reclamamos 
libios de política autonómica

act®^ “® pueden dilatarse inde- 
idamente”, dijo Pujol, que

ie‘ »rdó la polémica creada en

las 
ntul

no a la cesión de un tramo 
IRPF a las comunicados

^I^tónomas y el tiempo en que 
’ ™ tardó en su negociación.

Loque es cierto es que has-sus 
. de 
adas 
d 

moí

maí

ahora nuestra colaboración 
a gobernabilidad, estabilidad 
a que el país no se hunda 
una colaboración que ha 

lido concreciones importan- 
en política económica, pero 
de política autonómica. Sin

Jordi Pujol expuso ayer al presidente del Gobierno, Felipe González, la necesidad de cambios en la política autonómica.

1

Críticas a 
Cataluña

.. crer poner plazos a nadie 
■al s ^®^’‘^® contra la pared deci- 
1^^^ js que no puede dilatarse 

Baila de lo que se considera 
diJj '*?^'^^^”’ añadió el presidente

la Generalitat que recordó
'^ f los dos ejes fundamentales

íí su programa polítco son el 
Gnómico y el desarrollo 
¡•onómico.

Pujol, la Constitución 
ece “la posibilidad de una 

«f*'>ralidad de desarrollos auto- 
®¡TOs y que la propia Cons- 

j en unos artículos se 
favor de la homo- 

‘^^ ^os techos com- 
««jales, pero en otros reco- 

'"I ¡¡5®’’og®peidad y los 
.-I j ^'f^renciales y que

voluntad política

la posibilidad 
autonómicos

scita/^^P^^^® ^ *^ polémica 
n *" publicación de

iGenp ’ ® presidente de 
>h ’^^^ ’ ^^‘rmó que se 

^^ tantos dictá- 
íue ^ ^’^^^rga su gobierno 

un documento ofi-

cial del que ha utilizado unas 
cosas y otras no y que él mismo 
no estaba de acuerdo, aunque 
reconoció que estaba hecho 
con el planteamiento de un 
desarrollo autonómico con un 
“techo alto”. “Cualquier inten
to de culpabilizarme por ese 
documento me resbala absolu
tamente”, dijo Jordi Pujol que 
subrayó que “se ha hecho una 
utilización muy malévola del 
documento”. En ese sentido 
dijo que el tema protocolario 
había sido resuelto hace diez 
años y que en ningún momento 
se planteó la preminencia del 
presidente de la comunidad 
autónoma sobre el presidente 
del Gobierno, y que tampoco 
existe ningún posicionamiento 
de su gobierno o de su coa
lición política sobre la petición 

,de un “pacto con la Corona”.
Pujol desmintió que hubiera 

hablado de una situación de 
ingobernabilidad y de que este 
contribuyendo a ella como le 
ha acusado el Partido Popular. 
El presidente catalán manifestó 
que él ha hablado de clima de 
crispación y malestar y que hay 
iniciativas e informaciones que 
tendían a crear esa crispación.

^ Coincidencias en el análisis 

de la situación económica
A lo largo de las tres horas 
cuarto que duró la entrevista

entre el Presidente del 
Gobierno y Jordi Pujol, el 
presidente catalán afirmó que 
se había producido 
coincidencias en el análisis de 
la situación económica por la 
que atraviesa España y 
Europa, en cuanto a la 
reforma laboral y al tema 
europeo.

Sobre la reforma laboral 
Pujol insistió en la necesidad 
de cambiar un “el sistema 
rígido de mercado laboral que 
tenemos'’ y que ellos son 
partidarios de medidas que 
refuercen la defensa de las 
empresas como medio de 
crear puestos de trabajo y para 
aumentar su competitividad en 
el mercado exterior. Felipe González.

BARCELONA. (Efe).- 
Dirigentes del PSC, ERC e 
IC señalaron ayer que com
parten la preocupación del 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, por el ambiente 
enrarecido que se ha creado 
en el resto de España hacia 
Cataluña, que atribuyen en 
parte a intereses del PP.

El Partido Popular, por 
su parte, negó que intente 
crear crispación y dañar la 
imagen de España para 
hacer ingobernable el país, 
como afirmó Jordi Pujol, y 
acusó al presidente catalán 
de filtrar documentos que 
sí desatan “inquietud y cris- 
pación social”.

Pujol denunció la existen
cia de una estrategia para 
crear un clima de crispación 
generalizada y falsear la 
imagen de España para 
hacer imposible la goberna
bilidad, y situó en este con
texto la “deformación siste
mática de todo lo que sale 
de Cataluña”.

El dirigente del PSC 
Josep María Sala considera 
que el PP “está jugando con 
fuego” con temas que afec
tan a las relaciones entre 
Cataluña y España y a la 
identidad catalana.

El secretario general de 
ERC, Angel Colom, opinó 
que Pujol no debería preo
cuparse tanto por la imagen 
de España como por la 
“crispación que hay en 
España sobre la imagen y 
los derechos de Cataluña”.

El presidente de IC, 
Rafael Ribó, considera que 
Cataluña y la Generalitat 
sufren la estrategia partidis
ta de quienes quieren rom
per la colaboración CiU- 
PSOE.

El presidente del PP, Ale
jo Vidal-Quadras, dijo a Efe 
que la estrategia de crispa
ción denunciada por Pujol 
“sólo está en su cabeza”.

y
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Julio Anguita se reunió con los líderes sindicales para conocer las enmiendas que propondrán a la reforma laboral.

1

Las reuniones habían sido solicitadas por IU para evaluar el desarrollo del 27-E

Julio Anguita analizó con los 
sindicatos la reforma laboral

-------------Sü^
Luis Olivero se 
confirma como 
máximo mediado, 
entre las distintas 
entidades y Files,

MADRID. (FaxPresi, 
declaraciones que losrei' 
tantes de la empresa 
tora FOCSA, y de 
dedicada a la fabr^cac/C 
camiones, han confinó 
Luis Olivero como más 
mediador entre las dist 
entidades y Filesa. Así F¡ 
cisco Mas Sardá, ex preai 
de Focsa, aseguró que su J 
no era ejecutivo, y qug. 
en contacto a Oliveró-aJ 
suyo de la infancia-, con elt 
sejero delegado, José Liiis 
la Torre, que era quien, 
rnente tenía poderes para, 
citar una operación de i 
características.

Sardá asegura que a n¡ 
de ese momento se deseu 
dió del asunto y no vohjj 
saber nada sobre él, ales?' 
que no era su competenck 
cuantía de los cinco intp- 
que supuestamente ene? 
FOCSA a Filesa asciendeal 
millones de pesetas, aunque 
fuentes judiciales consulii 
no supieron precisar el ü 
sobre el que se había reb: 
el estudio. Lo que sí añafe 
estas fuentes es que delaTí 
ya había contestado a las: 
guntas de Barbero y no s 
decir dónde se encontraba 
informes solicitados.

El juez instructor del, 
Marino Barbero, pidió a' 
Sardá que presentase ene 
días las facturas del paso 
los informes, cosa que sq 
fuentes cercanas al caso y 
realizó en su día, “por loí 
se le ha debido pasar'’.

MADRID. (Fax Press).- El 
coordinador general de IU, 
Julio Anguita, se reunió ayer 
con los máximos responsables 
de UGT y CC.OO para ana
lizar la situación después de 
la huelga general y conocer las 
enmiendas que los sindicatos 
propondrán a la reforma labo
ral que empezará, en breve, el 
trámite parlamentario.

“Vamos a intentar suavizar 
esta salvajada que es la reforma 
laboral”, afirmó el líder político 
a la salida de las reuniones 
mantenidas por separado con 
ambos sindicatos, que por su 
lado le confirmaron que en los 
próximos días les harán llegar 
sus propuestas a la reforma del 
Gobierno.

Las dos reuniones habían 
sido solicitadas por los respon
sables de IU para evaluar el 
desarrollo del 27-E, sus con- 
sencuencias políticas, el trámite 
parlamentario de la reforma 
laboral y hacerles entrega del 
informe aprobado el pasado fin 
de semana por la Presidencia 
Federal de IU así como la reso
lución del Consejo Político 
Federal sobre el problema de 
PSV.

En este último punto, que 
sólo afecta a UGT, IU va a 
presentar una interpelación 
para que el Gobierno interven
ga con carácter urgente en este 
problema. Desde UGT y 
CC.OO se destacó la coinci
dencia de planteamientos con 
IU, a cuyos dirigentes se les 
agradeció su voto en contra del 

proyecto del Gobierno y a la 
convocatoria huelga general.

Para los 
enmiendas 
izquierdas 
mente con

dos sindicatos, las 
de la coalición de 
coinciden plena- 

los planteamientos 
sindicales, y según informaron 
en breve les entregarán las pro
puestas sindicales a la reforma, 
que harán extensibles a todos 
los grupos del arco parlamen
tario, porque no van a buscar 
el apoyo de un sólo grupo polí
tico sino de todos.

Los sindicatos no sólo han 
elaborado sus enmiendas a la 
reforma, sino que ya tienen

^ Méndez pide un modelo de 

trabajo distinto para UGT
El secretario general de 

UGT-Andalucía, Cándido 
Méndez, candidato oficial a 
suceder a Redondo, defendió 
ayer un modelo de trabajo 
“radicalmente distinto” en el 
sindicato, en el que la 
Ejecutiva Confederal tenga un 
papel institucional y las 
federaciones participen más en 
las tomas de decisión.

Méndez hizo estas 
declaraciones en un receso de 
la reunión de la comisión 
permanente de UGT que 
analiza las enmiendas a la 

diseñadas las orientaciones de 
lo que será su plasmación en 
la negociación colectiva de este 
año, según confirmó el secre
tario de Acción Sindical, Apo
linar Rodríguez.

Elaboración de enmiendas

En la elaboración de estas 
enmiendas han participado, 
además de las propias ejecu
tivas de UGT y CC.OO., sus 
gabinetes técnicos y un grupo 
de catedráticos de derecho de 
Trabajo, que han aportado “de
sinteresadamente” sus conoci- 

ponencia de organización de 
cara al Congreso Confederal 
de abril, y en la que participan 
los responsables de las ocho 
estructuras más importantes 
del sindicato, aunque en 
representación de la 
federación del metal no asistió 
su máximo dirigente y 
candidato también a la 
secretaría general, Manuel 
Fernández “Lito”. Respecto a 
la no asistencia de “Lito”, el 
dirigente andaluz comentó que 
todavía no ha tenido 
oportunidad de hablar con él. 

mientos.
Estas enmiendas afectan 

desde las empresas de trabajo 
temporal o las agencias priva
das de colocación, hasta las 
modalidades de contratación, 
la vida laboral, la negociación 
colectiva, para terminar con las 
condiciones del despido.

“Es una propuesta alterna
tiva a los 40 artículos del texto 
del Gobierno”, explicó Rodrí
guez, quien aseguró que a par
tir de la próxima semana se 
mantendrá diálogo permanente 
con los grupos parlamentarios 
durante el tiempo que dure la 
tramitación.

Rechazo frontal

Anguita transmitió a los diri
gentes de UGT y CC.OO “el 
rechazo frontal de IU a la 
reforma laboral”, destacando 
en este sentido la coincidencia 
que se había producido con las 
organizaciones sindicales. Para 
el líder político en el trámite 
parlamentario todavía se puede 
“suavizar esta salvaja y este ata
que bestial a los trabajadores”.

Explicó que si las enmiendas 
sindicales son defendibles, IU 
lo hará porque “los gobiernos 
más conservadores de Europa 
quisieran para sí la reforma de 
González”. Tanto desde la coa
lición política como desde los 
sindicatos se defendió la auto
nomía de las partes en las acti
vidades que se realicen a partir 
de ahora en contra de la refor
ma laboral.

El ministro de 
Justicia pretende 
una limitación del 
jurado

MADRID. (Efe).-Losí 
cios con jurado no debenü 
der de los 1.50Ü anuales! 
toda España, ya que lo: 
exceda de este número 
un error, afirmó ayer el n 1 
tro de Justicia, Juan AW 
Belloch, en su comparó 
ante la comisión deJusiiw 
Senado.

Belloch presentó el M 
de reforma de la Ley Orín 
del Poder Judicial, quefti 
en general con el apojq 
todos los grupos, a excíW 
del Grupo Popular q^i^n 
de acuerdo en algunos pd 
al considerar que supoR 
mayor control de losjueí^n 
parte del Ejecutivo. J

En respuesta a la m i 
ción de la representad 1 
Grupo Popular, Belloch 
que este grupo debe ai H 
su soledad, ya que se na g 
a colaborar con el J 
las veces que ha sido □ 
y señaló que es in}P®’^l 
los populares se 
pacto de Estado en mated 
justicia.

Durante su conip3 1 
el ministro afirmo q J 
el jurado únicamente _ | 
borrador del anteproy j

.2022
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^hmáxima prevista por e] Códiso Penal francés por los delitos que se les imputan

Diez años de prisión para dos 
lugartenientes de “Pakito”
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PARIS. (Efe).- La fiscal Ire
ne Stoller pidió ayer, jueves, 
ig pena maxima de diez años 
de prisión para los activistas 
de ETA Carmen Guisasola 
Sorozábal e Iñaki Bilbao Beas
coechea, considerados como 
■lugartenientes” del que fue 
máximo responsable de la ban
da terrorista, Francisco Múgica 
Garmendia, “Pakito”.

Guisasola está implicada en 
al menos 17 asesinatos, en su 
mayoría atribuidos al comando 
“Vizcaya” de ETA, y Bilbao 
se encargó del adiestramiento 
de activistas en Francia tras 
haber participado directamente 
en al menos cinco asesinatos, 
según el sumario.

El ministerio público pidió 
igual pena, la máxima prevista 
por el Código Penal francés 
por los delitos que se les impu
tan -asociación de malhecho
res, tenencia ilícita de armas, 
estancia irregular en territorio 
francés y empleo de documen
tación falsificada-, para otra 
inculpada, Simona Miren 
Odriozola Aguirre.

Para otros tres activistas, 
Alberto Plazaola Anduaga, 
Roberto Murguiondo García 
de Albéniz y Teodoro Meabe 
Derteano, la fiscal pidió ocho 
años de prisión.

Stoller pidió para otro de los 
inculpados, Joseba Begoña 
Ibarra, una pena que oscilará 
entre cinco y ocho años de pri
sión según la decisión que 
adopte el Tribunal sobre un 
defecto de forma que presen
taba un documento judicial que 
afectaba a este activista.

Para Miguel Gil Cervera y 
Julián Achurra Egurola, este 
último juzgado en rebeldía, la 
fiscal pidió una pena de cuatro 
años de prisión.

Los ocho primeros inculpa
dos cumplen prisión preventiva- 
y comparecieron ante el Tri
bunal Correccional de París.

A raíz de su detención, la 
policía francesa se incautó de 
numerosas armas, explosivos y 
documentos internos de ETA,

Los detenidos eran “lugartenientes” del que fue responsable de la banda, Francisco Múgica Garmendia, “Pakito”.

entre ellos varias listas con 
posibles objetivos de atentados.

Para otros cinco colaborado
res inculpados, la española Isa
bel María Díez Díaz y los fran
ceses Danielle Banneyx, Marie 
Helene Milcent, Michel Etche
verry y Jean Pierre Betonniere, 
el ministerio público pidió 
penas de dos a seis meses de 
prisión condicional (cumpli
miento sólo si cometen un nue
vo delito en los cinco próximos 
años).

Por otra parte, cuatro jóve
nes, uno de ellos mujer, han 
sido detenidos en Bilbao en las 
últimas horas por su presunta 
vinculación con ETA, comuni
caron ayer fuentes del Gobier
no Civil de Vizcaya.

En la tarde de anteayer se 
procedió a la detención de Iña
ki Fernández Quincoces, de 19 
años, quien fue trasladado a 
Madrid a la Dirección General 
de la Guardia Civil, cuerpo que 
ha realizado este servicio, pre

cisaron las mismas fuentes.
Durante la pasada madruga

da se procedió al arresto de 
R.F.G, de 20 años; de la mujer 
I.I.B., de la misma edad; y de 
I.M.M., de 21 años. Todos ellos 
se encuentran en dependencias 
de la Guardia Civil en Bilbao 
y se les ha aplicado incomu
nicación previa.

Ardanza

El lehendakari del Gobierno 
Vasco, José Antonio Ardanza, 
consideró ayer “normal” la 
detención por parte de la Poli
cía francesa del presunto 
miembro del comando Madrid 
de ETA Jesús García Cor
porales.

Ardanza, en un contacto con 
un grupo de periodistas en 
Vitoria, explicó que “ayer hubo 
una detención, mañana puede 
haber otra y pasado mañana 
otra”, ya que “es el camino 
normal”.

1

“Hay un grupo que emplea 
la violencia y la obligación de 
las instituciones democráticas 
es esforzarse para que no se 
produzcan atentados como el 
del lunes, deteniendo a gente 
y no voy a realizar valoraciones 
porque, al fin y al cabo, es 
una acción policial”, subrayó.

Recordó el asesinato del 
coronel del Ejército de Tierra 
en Barcelona y dijo que, “por 
desgracia, cada vez que pueda 
ETA hará un atentado, por lo 
que de esto no se puede hacer 
valoración alguna”.

El lehendakari recordó que 
la sociedad vasca “le ha dicho 
claramente a ETA que no está 
dispuesta a aceptar la violencia 
como medio para logar un 
objetivo político”.

También el viceconsejero del 
Departamento de Interior, José 
Manuel Martiarena, en los 
pasillos del Parlamento Vasco, 
se refirió a esta operación.

21

La Audiencia 
Nacional absuelve a 
Gorostiza por falta 
de pruebas

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Nacional ha absuel
to por falta de pruebas al abo
gado de HB José Miguel 
Gorostiza, para quien el fiscal 
solicitaba seis años de prisión 
por colaboración con la banda 
terrorista ETA.

En una sentencia hecha 
pública ayer, la sección segun
da de la Audiencia Nacional 
señala que lo único que queda 
acreditado es que Gorostiza 
estuvo presente en una entre
vista con los miembros del “co
mando Madrid de ETA”, José 
Ignacio de Juana Chaos, Este
ban Esteban Nieto y José 
Antonio Artola Ibarreche en 
la prisión de Alcalá Meco el 
día 12 de enero de 1993.

La grabación de esa conver
sación, en la que Gorostiza ins
taba a cometer atentados con
tra los directores de prisiones 
y otras acciones violentas, era 
la principal prueba de cargo 
aportada por la Fiscalía de la 
Audiencia Nacional.

Sin embargo, el tribunal 
declaró nula esta grabación el 
pasado 20 de diciembre, por
que “infringía gravemente” el 
derecho a la intimidad, al no 
haber sido autorizada judicial
mente, y ordenó la puesta en 
libertad de Gorostiza, en pri
sión desde el 3 de febrero de 
1993.

Por ello, la sentencia indica 
que “no ha quedado acreditado 
el contenido de dicha con
versación”.

La sentencia añade también 
que “no ha quedado acreditado 
que el acusado, durante la cita
da conversación, profirierese”, 
entre otras, la siguientes frase: 
“...estamos aburridos, aburri
dos. Ya no sabemos lo que 
hacer, si repetirlo 4 veces para 
que con 4 veces lo compren
dan, que no vale sólo mandar 
una cartita que la desactivan 
en el patio...”.

El tribunal no ha tenido en 
cuenta la prueba aportada por 
la fiscalía el último día del jui
cio, en la que se hacía constar 
que el miembro de ETA José 
Ignacio de Juana Chaos sabía 
perfectamente que sus conver
saciones podían ser interveni
das, por lo que no era necesaria 
la autorización judicial.
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AAás de 3.000.0(X) de personas han huido de sus hogares y más de 
600.000 han muerto a causa de la guerra. Colabora con el plan de 
emergencia de INTERMÓN f>ara atender a las miles de familias de 
desplazados que rehacen su vida en zonas más seguras de Sudán.

INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación en 
Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra solidaridad.

I^onativos: Cuenta ''INTERMÓN Emergencia”:
”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio Banco o Caja.)

PARA EL TERCER MUNDO

Si lo prefieres envía este cupón
adjuntando un cheque a nombre de INTERMÓN
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

Adjunto un cheque a nombre de INTERMÓN 
por un importe de_______ ;=____________ Ptas.

Cumplimenta este cupón y envíalo a: INTERMÓN. Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona.

Nombre y apellidos_________________________________________________________

Domicilio__________________________________________________________________

C.P.Población__________________ ___ ________________________

Provincia__________________________________________________________________

Teléfono| 9313 - 8 001 [

□ Envíenme información de los proyectos 
de emergencia de INTERMÓN en Sudán.
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Para el diputado, el Gobierno ofrece la resisnadón del subsidio como solución a la miseria

Javier Arenas afirma que el 
PER es un rotundo fracaso

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP y candidato por 
este partido a la Presidencia 
de la Junta de Andalucía, 
Javier Arenas, afirmó ayer que 
el crecimiento del desempleo 
en los diez años de vigencia 
del Plan de Empleo Rural 
(PER) en Andalucía y Extre
madura evidencian su “rotun
do fracaso”.

“Este sistema está causando 
efectos negativos y supone una 
falta de respeto a los ciuda
danos de estas dos comunida
des autónomas, porque el 
Gobierno ofrece la resignación 
del subsidio como solución a 
la miseria, en lugar de crear 
empleo estable”, aseguró Are
nas.

El candidato del Partido 
Popular a la presidencia del 
Gobierno andaluz llamó la 
atención sobre el hecho de que 
en 1983, antes de la entrada 
en vigor del PER, la tasa de 
ocupación en Andalucía era 
del 33,8 por ciento y en Extre
madura del 37 por ciento, y 
diez años después estos índices 
han descendido hasta el 31,3 
y el 32 por ciento, respecti
vamente. “Los resultados obte
nidos en la creación de empleo 
estable con las inversiones del 
Plan de Empleo Rural -dijo 
Arenas- no sólo han brillado 
por su ausencia, sino que se 
ha fomentado el crecimiento 
del desempleo agrario subsi- 
didado hasta el extremo de que 
los parados en el sector agrí
cola de Andalucía y Extrema
dura ascienden a 176.000, 
mientras que los trabajadores 
eventuales agrarios subsidiados

El Rey Juan Carlos recibe en audiencia 
al ministro de Exteriores de Ucrania

MADRID. (Efe).- El Rey 
Juan Carlos recibió ayer en 
el Palacio de la Zarzuela al 
ministro de Asuntos Exterio
res de Ucrania, Anatoli Zlen- 
ko, quien inició anteayer una 
visita de trabajo a España, 
informaron a Efe fuentes de 
la Casa del Rey.

La audiencia con el Monar
ca cierra la agenda de esta 
visita, durante la cual se entre
vistó con el presidente del 
Gobierno, Felipe González, y 
los ministros de Asuntos Exte
riores, Javier Solana; Defensa, 
Julián García Vargas; y 
Comercio, Javier Gómez 
Navarro.

Preparación de visita

Este viaje de Zlenko servirá 
de preparación para el que 
realizará a España el presiden
te de Ucrania, Leonid Krav
chuk, el próximo mes de mayo,

Javier Arenas, candidato a la presidencia de la Junta de Andalucía.

alcanzan la cifra de 231.400”.
EI dirigente del PP subrayó 

que “hay que aclarar si la 
administración de los fondos 
del PER se ha utilizado en dis
cusiones internas del PSOE, 
como ha reconocido el propio 
secretario de los socialistas 
andaluces, porque sería muy 
grave que además se convierta 
en un arma electoral interna 
de este partido”.

Arenas admitió que son 
necesarias políticas comple
mentarias de subsidio en 
Andalucía y Extremadura, 

durante la cual se firmará al 
Tratado de Amistad y Coo
peración hispano-ucraniano, 
rubricado anteayer por los 
ministros de Exteriores.

Antes de acudir a La Zar
zuela, Zlenko reiteró en una 
entrevista en Radio Nacional 
de España, su preocupación 
por la decisión de anoche de 
la Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN) 
de dar un ultimátum a los ser
bios para que levanten el cerco 
a Sarajevo en el plazo de diez 
días, bajo la amenaza de bom
bardeos aéreos.

El ministro ucraniano dijo 
que estos bombardeos “pue
den provocar víctimas entre la 
población civil y también entre 
los cascos azules” y dudó de 
la efectividad de la amenaza 
para resolver la guerra en 
Bosnia.

Anatoli Zlenko, afirmó que 
su país necesita “ayuda finan- 

pero precisó que el objetivo 
final de las mismas debe ser 
la creación de puestos de tra
bajo estables, “porque de lo 
contrario estas regiones serán 
cada día más pobres y no les 
quedará más remedio que 
depender de la solidaridad del 
resto”.

Comicios autonómicos

El diputado del Partido 
Popular atribuyó el incremento 
desigual de los fondos desti
nados en 1994 al PER en 

El Rey Juan Carlos recibió al titular de Exteriores de Ucrania, Anatoli Zlenko.

ciera” urgente para destruir las 
cabezas nucleares que posee 
y agregó que el doce por cien
to de su presupuesto se dedica

Andalucía (34 por ciento) y a 
Extremadura (siete por ciento) 
al hecho de que este año se 
celebran comicios autonómicos 
en la primera comunidad.

Por último, Javier Arenas se 
pregunto cómo es posible que 
el Gobierno decida un incre
mento de esta magnitud sobre 
los recursos del Plan de 
Empleo Rural cuando al mis
mo tiempo recorta las pres
taciones sociales, las pensio
nes, el sueldo de los funcio
narios y el gasto farmacéutico 
de la sanidad pública. 

a resolver los problemas ori
ginados por la explosión 
nuclear de la central de Cher- 
nobil.
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El déficit de las 
administraciones 
centrales fue en 
1993 de 3,69 
billones de pesetas

MADRID. (Efe).- El déf¡c¡i 
de las administraciones centra 
les (Estado, Seguridad-SocS 
y Organismos Autónomos) fi, 
en 1993 de 3,69 billones d 
pesetas, cifra equivalente al 61 
por ciento del Producto In¿ 
rior Bruto (PIB), según datoi 
provisionales del Ministerio de 
Economía. Esa cifra, que reba 
ja en 251.800 millones (una 
décima) la previsión avanzada 
en septiembre pasado por el 
ministro Pedro Solbes, repre. 
senta un aumento del 95 por 
ciento respecto al déficit de 
1992 y de 2,9 puntos del PiB

El avance de liquidación 
atribuye al Estado un déficit 
equivalente al 5,8 por ciento 
del PIB, mientras que los 0,3 
puntos restantes corresponden 
a la Seguridad Social.

La actividad no financiera 
del Estado provocó una nece
sidad de financiación de 3,53 
billones de pesetas, frente a los 
1,41 billones del año anterior 
(el 2,4 por ciento del PIB), 
comportamiento que el minis
terio atribuye fundamental
mente al conjunto de opera
ciones no financieras derivadas 
de la ejecución del presupues
to.

El déficit presupuestario, 
3,39 billones (2,33 billones más 
que en 1992), es resultado de 
la baja tasa de incremento de 
los ingresos no financieros -un 
2 por ciento respecto al ejer
cicio anterior- y del importante 
aumento de las obligaciones 
reconocidas, que ha sido del 
18,5 por ciento.

El resto de operaciones no 
financieras originaron un défi
cit de 137.100 millones, un 0,2 
por ciento del PIB.

El conjunto de las adminis
traciones de la Seguridad 
Social tuvo en 1993 una nece
sidad de financiación de 
176.000 millones de pesetas, 
resultado que supone una 
reducción de 0,5 puntos del 
PIB en relación al año anterior.

Esa cifra es producto de una 
necesidad de financiación de 
615.600 millones para la propia 
Seguridad Social (un punto del 
PIB, tres décimas más que en 
1992), de 10.000 millones para 
otras administraciones y un 
superávit de 429.600 millones 
para el INEM. El superávit del 
INEM contrasta con el déficit 
de 52.000 millones de 1992. Si 
bien las prestaciones de desem
pleo aumentaron un 12 pot 
ciento, el Estado transfirió a 
este organismo autónomo fom 
dos por importe de 459.9^ 
millones de pesetas en concep
to de regularización de pres
taciones de desempleo corres 
pondientes a los dos ejercicios 
anteriores.

De este modo, la finanem 
ción estatal se elevó oi P 
billones, frente a los 828. 
millones transferidos durau 
1992. De los 615.600 mil^J 
correspondientes al oléf'o4 
la Seguridad Social, 
millones corresponden a 
distintos organismos que L 
tionan las competencias tra - 
feridas a las comunidades au 
nomas.
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hí^ímercios va no tendrán la libertad que estableció el “decreto Boyer” en 1985

El Congreso convalida 
la regulación de horarios

MADRID. (Fax Press).- El 
pleno del Congreso de los 
Diputados convalidó ayer con 
el 95 por ciento de los votos 
el Real Decreto-Ley por el que 
se establecen las bases regu
ladoras de los horarios comer-

El ministro de Comercio, 
Javier Gómez Navarro destacó, 
al término del debate, el 
amplio apoyo de la Cámara al 
decreto y manifestó su satis
facción por ello ya que confía 
en que ésto se traduzca en el 
debate que en los próximos 
meses tenga lugar en el Par
lamento en torno a la Ley del 
Comercio.

En este sentido, recordó que 
CiU ya ha presentado un pro
yecto de ley para el comercio 
que el Gobierno estudiará en 
los próximos días.

Gómez Navarro reconoció 
que el Ejecutivo aún no sabe 
si presentará un texto alterna
tivo, y en el caso de que así 
sea “lo hará en las próximas 
semanas”.

Respecto al Real Decre
to-Ley convalidado ayer por el 
Congreso, el titular de la car
tera de Comercio explicó que 
“el Gobierno ha pretendido 
crear un ambiente más relajado 
de cara al debate que sobre 
la Ley del Comercio tendrá 
lugar próximamente”.

Asimismo, recordó que, aun
que no ha sido posible llegar 
a un acuerdo respecto a los 
días de apertura de los comer
cios, sí ha sido posible en cuan
to a los horarios”.

Mínimos

Por esta razón, el Gobierno 
lo que ha hecho es mínimos 
para que las Comunidades 
Autónomas regulen esos míni
mos, explicó el ministro.

Sobre este punto, Gómez 
Navarro comentó que es pro
bable que en un plazo de tiem
po corto, la mayoría de las 
Comunidades habrán legislado 
los horarios comerciales de sus

Continúa la inestabilidad y el cansancio
MADRID. (Efe).- La sesión 
Bolsa se cerró ayer con des

censos generalizados en las 
cotizaciones, muy influidas una 

más por la evolución de 
■os mercados extranjeros, en 

jornada más volátil que las 
interiores y con el voumen de 
J^egocio mermado respecto a 
is medidas que se vienen 
iciendo durante el año.
Los analistas destacan que 

is bolsas se encuentran en esos 
fomentos en que no consiguen 
^hnir ninguna tendencia, 

'do a que los precios se 
"cuentran en niveles suficien- 
emente altos y no encuentran 

erencias positivas para con- 
* las ganancias.

'" embargo, los inversores

El ministro de Comercio, Javier Gómez Navarro, destaco el amplio apoyo de la Cámara ai decreto.

NI

respectivos territorios.
Pese al amplio apoyo reci

bido por la mayoría de los gru
pos parlamentarios al real 
decreto-ley, el Grupo Popular 
manifestó su desacuerdo en 
algunos aspectos del decreto, 
acusando al Gobierno de “de
jación”.

Para el ministro, estas crí
ticas tienen que ver con las 
distintas interpretaciones que 
en materia de competencia 
puede dar lugar el real decre
to-ley, por lo que reconoció 
que “es probable que sea nece
sario matizar más en la Ley 
de Comercio, a la hora de refe
rirse a los horarios”.

Con carácter general, se per
mite la apertura de comercios 
durante un máximo de 72 horas 
semanales, de lunes a sábado. 
Además, los establecimientos 
que quieran abrir en domingos 
y festivos podrán hacerlo 
durante un mínimo de ocho 
días al año. 

tampoco se deciden por las 
ventas masivas, porque no hay 
razones, dicen, para deshacer 
posiciones mientras persistan 
las expectativas de bajadas de 
tipos de interés.

La única noticia que ayer 
alteró al mercado, aunque de 
forma pasajera, fue el anuncio 
de que durante 1993 el déficit 
de las administraciones centra
les del Estado se situó en 3,69 
billones de pesetas, un 6,1 por 
ciento del PIB. Esta cifra de 
déficit se ha incrementado en 
un 95 por ciento sobre el 
correspondiente a 1992, pero 
es, no obstante, inferior a la 
previsión del Gobierno, que 
había cifrado esta variable en 
el 6,2 por ciento del PIB.

^ La norma, en principio, sólo 

tiene validez para un año
Esta norma, que en 

principio sólo tiene validez 
para este año -a la espera de 
que se apruebe una ley 
general de comercio-, acaba 
con la libertad absoluta de 
horarios que estableció el 
denominado “decreto Boyer” 
en 1985.

El Real Decreto-Ley delega 
en las comunidades 
autónomas la posibilidad de 
aprobar una regulación 
explícita para fijar un número 
máximo de festivos en que 
puedan abrir las tiendas en su 
territorio.

En las autonomías donde 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA................................. 142.628 142.914
1 ecu................................................. 157.347 157.663
1 marco alemán........................... . 81.002 81.164
1 franco francés........................... . 23.851 23.899
1 libra esterlina............................ 207.952 208.368
100 liras italianas.......................... 8.431 8.447
100 francos belgas......................... 392.888 393.674
1 florín holandés........................... 72.309 72.453
1 corona danesa............................ 20.790 20.832
1 libra irlandesa............................ 200.093 200.493
100 escudos portugueses............. 80.549 80.711
100 dracmas griegas..................... 56.317 56.429
1 dólar canadiense........................ 106.320 106.532
1 franco suizo................................. 96.176 96.368
100 yens japoneses........................ 131.636 131.900
1 corona sueca.............................. 17.676 17.712
I corona noruega.......................... 18.793 18.831
1 marco finlandés......................... 25.102 25.152
1 chelín austríaco.......................... 11.522 11.546
1 dólar australiano........................ 102.863 103.069

los gobiernos prefieran no 
aprobar ninguna normativa 
especial y acogerse al Real 
Decreto-Ley de ámbito 
nacional, la libertad de 
horarios continuará siendo 
absoluta.

Respecto a la ley de 
comercio, que el ministro se 
ha comprometido a elaborar 
este año, apuntó la posibilidad 
de que el Gobierno apruebe 
en las próximas semanas un 
proyecto de ley alternativo a 
la proposición de ley 
presentada hace unos meses 
por CiU y apoyada por 
unanimidad por el Pleno.

__________________ ^1

Industria sube los 
precios de la 
gasolina súper y sin 
plomo 30 céntimos

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Industria subió ayer 
los precios máximos de las 
gasolinas y gasóleos, de forma 
que la súper y la sin plomo 
lo hacen en 30 céntimos, mien
tras que la normal sube 40, 
los gasóleos A y B aumentan 
30 y los C, 20 céntimos, infor
ma dicho Departamento.

Estos precios máximos, fija
dos por Industria, estarán 
vigentes desde las cero horas 
del próximo día 12 hasta las 
cero horas del día 18 de éste 
mismo mes.

La gasolina súper pasa a 
tener un precio máximo de 
107,70 pesetas el litro, la nor
mal 104,30 y la sin plomo ten
drá un máximo de 105,40.

Los gasóleos A y B suben 
30 céntimos y tendrán unos 
precios máximos de 85,90 y ’ 
53,10, respectivamente, mien
tras que los C, para suministro 
en estaciones de servicio y los 
de granel en cantidades iguales 
o superiores a los 3.500 litros, 
tendrán unos máximos de 50,20 
y 47,30 pesetas el litro, res
pectivamente.

El turismo de 
“congresos” supone 
un tercio del total 
del sector

CORDOBA. (Efe).- El 
turismo de congresos supone 
más de un tercio del movimien
to económico y de capitales 
que produce el sector turístico 
en España, dijo ayer en Cór
doba Helena de Medem, pre
sidenta de la Federación Espa
ñola de Empresas Organizado
ras Profesionales de Congresos 
(OPC).

El sector turístico supone, 
según Medem, el 8 por ciento 
de la economía nacional, mien
tras que el turismo de congre-- 
sos alcanza el 2,8 por ciento.

Medem dijo a los periodistas 
que el sector de la medicina, 
los profesionales, los investiga
dores y las empresas de pro
ductos sanitarios o medicamen
tos son los que celebran el 
mayor número de reuniones en 
España y por tanto los mejores 
clientes de las OPC.

A continuación, son los sec
tores universitarios en general 
y las industrias de automoción 
y cosmética los que siguen en 
la lista por número de con
gresos realizados.

Helena Medem señaló que' 
en la última década, España 
se ha situado a nivel europeo 
en la organización de congre
sos gracias a sus veintitrés capi
tales con infraestructuras sufi
cientes, aunque las grandes 
reuniones internacionales 
siguen siendo patrimonio de las 
capitales europeas como Lon
dres o París, un círculo al que 
aún no se han incorporado ni 
Madrid ni Barcelona, candida
tas españolas a conseguirlo.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1600 ........... 1585 -15 1610 1585 598286

Acerinox S.A. 11720 ........... 11250 -470 11990 10930 195978

Agromán S.A. 767 ...... . 731 -36 783 731 191813

Gral. Aguas Barcelona 3725 -------- 3695 -30 3750 3630 26474

Cervezas el Aguila 1340 -......... 1305 -35 1330 1300 3150

Algodonera San Antonio 1315 -------- 1310 -5 1370 1310 35850

Altos Hornos Vizcaya 29 -....... 25 -4 29 25 659223

Amper S.A. 212 ........... 209 -3 215 206 75132

Argentaría 6600 ........... 6540 -60 6670 6510 344088

Asland S.A. 2350 ........... 2340 -10 2370 2330 20579

Asturiana Zinc S.A. 1655 .. ......... 1520 -135 1640 1520 93254

Autop. Mare Nostrum 1775 -------- 1720 -55 1780 1715 203793

Azkoyen S.A 7000 ........... 6860 -140 7000 6830 42128

Azucarera de España 3200 ........... 3100 -100 3220 3100 3205

Bami (Inmob. Cons.) 470 -......... 460 -10 474 452 97870

Banco de Alicante 5380 ........... 5390 10 5390 5390 2695

Banco Andalucía 16950 .......... - 16900 -50 16980 16900 400

Banco Atlántico 3100 ........... 3150 50 3150 3050 1453

Banco Bilbao Vizcaya 3430 -------- 3415 -15 3450 3400 482491

B. Central Hispano 2990 ........... 2980 -10 2995 2950 316487

Banco de Castilla 50150 -....... 50300 150 50300 50300 25

Commerzbank A. G. 28550 ...... . 32500 3950 32500 32500 25

Bco. Crédito Balear 3100 ........... 3100 0 3100 3100 50

B. Español de Crédito 750 ........... 727 -23 755 727 325970

B. Exterior de España 4095 ........... 4090 -5 4105 4075 28800

Banco de Fomento 1505 -....... 1500 -5 1515 1500 740

Banco de Galicia 10500 .......- 10500 0 10500 10500 25

Banco Guipuzcoano 4700 ........... 4725 25 4725 4725 1216

Banco Herrero 4520 -------- 4500 -20 4540 4500 1050

Bankinter 13380 ........... 13350 -30 13550 13320 27144

Banco Pastor 7060 ........... 7100 40 7150 7010 15499

Banco Popular Español 16700 ........... 16800 100 16940 16730 48807

Banco Santander 7280 ........... 7180 -100 7370 7180 394782

Banco Simeón 3955 ........... 3955 0 3960 3955 2050

Banco de Valencia 1910 ........... 1870 -40 1900 1870 26052
Banco Vasconia 3970 -.......... 3970 0 3970 3970 . 50

Banco de Vitoria 2300 -.......... 2260 -40 2300 2260 250
Banco Zaragozano 2070 -------- 2050 -20 2080 2050 23591

Bayer A. G. 26160 ........... 26510 350 26510 26510 30
Construc. Aux. FF. CC. 8250 ........... 8080 -170 8100 7100 665
Conservera Campofrío 7700 ........... 7790 90 7790 7700 1769
Espñ. Carbu. Metálicos 4425 ........... 4270 -155 4500 4270 18322
Gas Natural SDG 11650 -.......... 11540 -110 11900 11530 40596
C. Española Petróleos 3175 -------- 3200 25 3205 3175 34747
Citroen Hispania 7400 .........- 7700 300 7700 7490 525
Corp. Financ. Alba 6090 -------- 6100 10 6150 6010 127337
Corp. Fine. Reunida 404 ...... . 407 3 427 405 1227574
General de Inversiones 900 ........... 901 1 902 900 47940
Construcciones Lain 312 -.......... 306 -6 330 305 1031983
C. Ind. Finan. Banesto 1995 —-- 2000 5 2000 2000 2036
Cristalería Española 6000 -....... 5950 -50 6100 5950 1630
Cubiertas y M.Z.O.V. 12360 ...... .. 12080 -280 12490 12030 13875
Dimetal, S. A. 411 .........- 416 5 425 416 9550
Dragados y Const. 2590 ........... ■ 2575 -15 2625 2575 223134
Grupo Duro Felguera 530 .......... - 540 10 540 51'5 40459
Ebro Agrícolas Alimen. 1690 ........... 1665 -25 1700 1655 67971
Empr. Nae. Celulosas 2030 -...... - 1960 -70 2070 1955 876Ó2

Ercros, S. A. 150 ........... 149 -1 160 146 725196
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^El texto fue firmado el miércoles 
f por la noche en El Cairo por el 

presidente de la OLP, Yaser 
Arafat, y el ministro israelí de 
Asuntos Exteriores, Simón Peres

9659033940480

primer paso para la aplicación de la autonomía en Gaza y Jericó

Israel y la OLP llegan a
un acuerdo en El Cairo
los acuerdos logrados el 
miércoles por la noche en 
Ei Cairo han asegurado al 
Gobierno israelí, al menos 
durante los cinco años de 
la autonomía palestina, el 
control de los puestos fron
terizos de Israel con Cisjor
dania y Gaza, y los que com
parten estos territorios con 
Jordania y Egipto, respec
tivamente.

EL CAIRO. (Efe).- La OLP 
será responsable del orden 
interno en Gaza y Jericó y 
patrullará junto con los israe
líes ciertas zonas de esos terri
torios ahora ocupados, aunque 
aún hay que negociar las atri
buciones de la Policía pales
tina, dijo ayer el primer minis
tro israelí, Isaac Rabin.

Pero el texto firmado antea
noche en El Cairo por el pre
sidente de la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP), Yaser Arafat, y el 
ministro israelí de Asuntos 
Exteriores, Simón Peres, es 
sólo la primera parte del acuer
do para la aplicación de la 
autonomía en Gaza y Jericó, 
y se refiere únicamente a asun
tos de seguridad.

Las negociaciones para la 
transferencia de poderes civiles 
del Gobierno militar israelí a 
los palestinos continuarán 
próximamente en la localidad 
egipcia de Taba, y las relativas 
a asuntos económicos en París.

Seguridad de los colonos

El acuerdo de El Cairo, que 
consta de 14 folios, prevé Xam- 
ben que en la franja de Gaza 
habrá tres zonas de asenta- 
o^ientos judíos, que contarán 
con bases del Ejército israelí 
¡"csponsables de la seguridad de 
los colonos.

Israel tendrá, además, el 
control exclusivo de las tres 
^2rreteras por las que podrán 

’3jar los colonos judíos de la 
•■^oja de Gaza a Israel.

Asimismo las zonas adyacen- 
a las carreteras serán res

ponsabilidad de Israel, pero en 
nos '’^^c’ón ^°” ’®5 palesti

no^?! ^^'^^’Q’ todos los cami- 
u- ^^ ^oria autonómica de

^^^^^^^'' bajo control 
tera^^*^°’ ®^”9tie en las carre- 
|, ^ principales habrá patru- 

^®n efectivos del ^J^J^oito israelí.
' '’ion en el acuerdo hay
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Las negociaciones para la transferencia de poderes civiles del Gobierno militar israelí a los palestinos continuarán en la localidad egipcia de Taba.

cláusulas relativas a la segu
ridad de Jericó, la extensión 
del territorio sobre el que regi
rá la autonomía palestina en 
esa ciudad bíblica será definida 
en una próxima reunión entre 
Arafat y Rabin.

La dirección y la seguridad

^ La OLP considera abierta la 

vía para un Estado palestino
La OLP volvió a dar ayer otra nota de optimismo al 

considerar que el acuerdo sobre seguridad, firmado en El Cairo, 
refuerza la autoridad de Yaser Arafat y abre el camino al 
establecimiento del futuro Estado Palestino.

“Aunque queda todavía mucho por negociar, el resultado 
de las últimas conversaciones mantenidas por Abu Ammar 
(Yaser Arafat) y el ministro israelí (de Asuntos Exteriores), 
Simón Peres, constituyen un progreso”, dijo a Efe un portavoz 
del Departamento de Información de la central palestina.

La OLP no ha dado a conocer en Túnez todos los detalles 
de los párrafos del documento firmado por Arafat y Peres, 
y se ha limitado a señalar que, como primer paso positivo, 
las fuerzas israelíes procederán en breve a retirarse de las zonas 
urbanas de la franja de Gaza y de Jericó para ser desplegadas 
en torno a los asentamientos judíos.

en las terminales para pasaje
ros y mercancías en los pasos 
fronterizos que separan a Gaza 
de Egipto y a Jericó de Jor
dania estarán a cargo de Israel, 
con la participación de funcio
narios de la Ó LP.

Pero en las garitas de esos 

pasos, los palestinos controla
rán el ingreso de sus conciu
dadanos -quedando en manos 
de Israel el derecho al veto-, 
y los israelíes a los suyos así 
como a los turistas.

Tras la aplicación del acuer
do, a partir de marzo, la fuerza 
aérea israelí permitirá que heli
cópteros y aviones ligeros 
palestinos sobrevuelen el terri
torio autonómico así como el 
israelí en su paso entre la franja 
de Gaza y Jericó.

Libre acceso a los santuarios

Los palestinos asumirán la 
jurisdicción sobre el santuario 
musulmán de Nabi Musa, 
próximo a Jericó, y el cristiano 
de Moratas, sobre el río Jordán 
-ambos fuera del futuro terri
torio autonómico-, y seguirán 
teniendo libre acceso a todos 
aquellos que se encuentran fue
ra de Gaza y la ciudad bíblica.

Rabin declaró ayer a la radio 
estatal israelí que '‘el acuerdo 
de El Cairo podrá ser revisado 
a petición de cualquiera de las 
partes dentro de un año, pero 
mucho antes se sabrá ya si 
funciona”.

El Ejército judío 
se muestra 
satisfecho

“Yo, personalmente, 
estoy convencido de que el 
acuerdo permitirá lograr el 
objetivo de alcanzar una 
convivencia pacífica”, afir
mó el primer ministro israe
lí.

También altos mandos 
del Ejército de Israel se 
manifestaron satisfechos 
con el acuerdo porque, 
según ellos, este país “logró 
todos sus objetivos en mate
ria de seguridad”.

Esta valoración no es 
compartida por el ex primer 
ministro israelí Isaac Sha
mir, del bloque conservador 
Likud, que dijo que el 
acuerdo “contradice los 
intereses prioritarios de 
Israel, y no sólo no llevará 
a la paz, sino que pone en 
peligro su seguridad y su 
futuro”.
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Como paso previo para participar en ¡as nesociadones de paz en Bosnia

Karadizc pide que se aclare
--------------------------------------

Intenso bombardeo 
sobre Kabul, en 00 
recrudecimiento de 
los combates

la matanza de Sarajevo
GINEBRA. (Efe).- El líder 

de los serbios bosnios, Rado
van Karadizc, dijo ayer, jueves, 
que no está dispuesto a par
ticipar en las negociaciones de 
paz de Bosnia, mientras no 
sepa quiénes fueron los autores 
de la matanza cometida el 
pasado sábado en Sarajevo.

“No quiero saber nada de 
la Conferencia internacional 
para la extinta Yugoslavia has
ta que no se lleve a cabo una 
investigación internacional que 
permita saber quiénes fueron 
los responsables de la matanza 
en el mercado de Sarajevo”, 
manifestó Karadizc a su llegada 
a la sede europea de la ONU.

El líder serbio bosnio mani
festó que esa investigación es 
especialmente importante por
que la decisión adoptada ayer 
por la OTAN es consecuencia 
de lo ocurrido en Sarajevo.

“Los serbios no tienen por 
qué pagar por los crímenes que 
no han cometido”, declaró 
Karadizc, que no dejó claro si 
participará o no en las nego
ciaciones previstas con los 
mediadores David Owen y 
Thorvald Stoltenberg o si lo 
de la investigación internacio
nal es un ultimátum similar al 
que lanzó anteayer la OTAN 
si los serbios no rompen el cer
co de Sarajevo.

Advertencias

El secretario general de la 
OTAN, Manfred Woerner, 
destacó la “firmeza” de la deci
sión adoptada por los aliados 
de atacar a los serbios de Bos
nia, y confió en que estos “es-

Dieciséis muertos en 
enfrentamientos en Argelia

Huelga en el sector de 
comunicaciones en Rusia
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ARGEL. (Efe).- Dieciséis 
personas, dos de ellas niñas, 
resultaron muertas en diferen
tes enfrentamientos registrados 
en los últimos días entre extre
mistas islámicos y fuerzas de 
seguridad argelinas.

En el barrio de Muradia de 
’ ’ capital argelina un grupo de 
ivi foristas asesinó a tiros ayer 
a un policía y causó la muerte 
de dos niñas y heridas a otra 
menor, quienes fueron atrope
lladas por los extremistas en 
su huida, informaron ayer los 
servicios de seguridad.

Además, en redadas y per
secuciones efectuadas por las 
fuerzas de seguridad entre el 
sábado y el martes pasado trece 
integristas islámicos murieron 
y ocho fueron detenidos en 
provincias del este, oeste y cen
tro del país.

El Ministerio argelino del 
Interior y Colectividades Loca
les anunció el miércoles, la 
modificación del horario del 
toque de queda vigente en diez 
provincias del centro de Arge-

Radovan Karadizc se muestra reacio a participar en las conversaciones.

cuchen la advertencia” lanzada 
el miércoles, desde Bruselas.

“Vamos a utilizar nuestra 
fuerza aérea para ayudar a 
parar las muertes en Sarajevo”, 
dijo Woerner, quien aseguró 
que “no deseamos atacar, sino 
que buscamos una solución 
negociada”.

Woerner aseguró que si las 
tropas de UNPROFOR son 
atacadas en represalia por 
eventuales operaciones aéreas, 
la Alianza responderá de for
mar “rápida, firme y decisiva” 
con todos “los medios apro
piados”, incluida la aviación.

El dirigente aliado, que ya 
ha comunicado el acuerdo del 
Consejo Atllántico al secretario 
general de la ONU, Butros 
Gali, aseguró que el plazo de 
diez días dado a los serbios 
“es firme y no se ampliará. Si 

lia a partir del próximo sabado, 
primer día del mes sagrado 
musulmán de Ramadán.

Asesinato

Por otra parte, un policía fue 
asesinado y tres civiles resul
taron heridos en un atentado 
perpetrado anoche en la pro
vincia de Asuán (sur de Egipto) 
por presuntos extremistas 
musulmanes, informaron hoy, 
jueves, fuentes policiales.

El policía Mahmud Ahmad 
salía de una mezquita en la 
localidad de Edfu, a unos 900 
kilómetros al sur de El Cairo, 
cuando fue atacado por varios 
desconocidos que le dispararon 
con armas automáticas.

Ahmad resultó muerto, 
mientras que los tres civiles 
heridos en el atentado fueron 
trasladados a un hospital de 
la ciudad de Asuán, según las 
mismas fuentes. Unas 300 per
sonas han muerto en la nueva 
ola de violencia integrista que 
comenzó en .marzo de 1992. 

los serbios no se retiran, serán 
blanco de los ataques de la 
OTAN”.

“Nadie puede dudar de que 
vamos en serio, espero que no 
tengamos que llegar a los ata
ques aéreos, pero si es así no 
dudaremos en usar la fuerza”, 
reiteró.

Por otra parte, Rusia no 
puede aceptar un ultimátum de 
la OTAN a los serbios de Bos
nia y exige la convocatoria 
urgente de una reunión del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU, dijo ayer, jueves, el vice
ministro de Asuntos Exteriores, 
Serguei Adamishin.

El viceministro anunció que 
el Ministerio ruso de Exterio
res perpara una respuesta ofi
cial a la decisión adoptada por 
la OTAN de atacar a los ser
bios bosnios.

MOSCU. (Efe).- Una dece
na de regiones y al menos 30 
ciudades de Rusia han dejado 
de recibir la transmisión de la 
televisión central debido a una 
huelga que los departamentos 
regionales de Comunicaciones 
iniciaron ayer, jueves.

La huelga había sido con
vocada ayer debido a la gran 
cantidad de dinero que las dos 
cadenas de televisión estatal 
-“Ostankino” y “Rossía”- adeu
dan al Ministerio de Comuni
caciones, que éste calcula en 
unos 80.000 millones de rublos 
(más de 50 millones de dóla
res).

A última hora, la dirección 
de Comunicaciones llegó a un 
acuerdo con el primer ministro, 
Víctor Chernomirdin, quien 
ordenó al Ministerio de Finan- 
za.s encontrar medios para sal
dar por etapas esta deuda, pero 
varios departamentos regiona
les iniciaron ayer la huelga por 
considerar “insuficiente y poco 
concreto” el acuerdo.

Tal y como habían advertido.

Clinton adopta 
una ‘^arriesgada 
estrategia política

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, ha 
adoptado una estrategia 
sobre Bosnia que algunos 
piensan es arriesgada poli
ticamente y puede causarle 
muchos dolores de cabeza.

Les Aspin, cuando era 
jefe del Pentágono, reco
mendó a Clinton que no se 
involucrara en la guerra de 
Bosnia porque le costaría la 
reelección en los comicios 
de 1996.

Habrá que esperar unos 
años para saber si era cierta 
la predicción, ya que Clin
ton ha decidido desoír el 
consejo de Aspin, que aban
donó el gabinete hace unas 
semanas.

“Nuestra nación tiene cla
ros intereses en juego en 
este conflicto”, afirmó el 
martes Clinton al justificar 
su apoyo al ultimátum de 
la OTAN a los serbios de 
Bosnia.

A partir del jueves, éstos 
tienen diez días para retirar 
su artillería de los alrede
dores de Sarajevo o serán 
atacados desde el aire.

El presidente Clinton 
consideró que el riesgo es 
“mínimo” ya que sólo inter
vendrá en los ataqúes la 
Fuerza Aérea.

NUEVA DELHI. (Efe) , 
capital de Afganistán, 
volvió a ser intensamente bn J 
bardeada en un nuevo recJ 
decimiento de los combad 
entre las facciones rivalp;« 
luchan por el poder.

Fuentes extraoficiales afir 
marón que al menos 19 2 
sonas murieron y unasSOreS 
taron heridas a consecuenc 
del bombardeo efectuado 
miércoles, aunque la emisor^ 
estatal “Radio Kabul” dijonte 
fueron seis las víctimas nj 
tales, según informaciones d 
gadas ayer jueves, a Nur, 
Delhi.

Tropas del ex general co# 
nista Rashid Dostam y de a 
alidado Gulbuddin Hekmattar, 
primer ministro del Gobierno 
islámico de alianza, que inten
tan derrocar al presidente afga. 
no, Burhanudin Rabani, bom
bardearon las posiciones de te 
soldados gubernamentales en 
las cercanías de Kabul. |

También utilizaron aviación 
para lanzar sus bombas en te 
suburbios al sur y este de la 
capital, señaló “Radio Kabul'.

Las fuerzas de Rabani res
pondieron a los ataques bom
bardeando el cuartel general 
del primer ministro en Cha- 
rasyab, a unos 25 kilómetros 
al sur de Kabul.

El presidente afgano hizo un 
llamamiento a los países 
musulmanes para que envíen 
urgentemente ayuda para te 
refugiados y heridos en los últi
mos enfrentamientos, que 
comenzaron el pasado 1 de 
enero con un ataque a la capi
tal por las milicias de Dostam. 
a las que después se unieron 
las de Hekmatyar.

Fuentes de la Cruz Roja 
Internacional informaron de 
que al menos 800 personas 
murieron y más de 10.000 
resultaron heridas -gran parte 
de ellas civiles- en los com
bates, que también han forzado 
la huida de Kabul de unos 
100.000 ciudadanos.
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limitaron la transmisión de los 
programas centrales a la edi
ción de informativos en una 
decena de regiones en Rusia 
occidental, en la parte central 
del país, en Siberia y en el 
extremo oriente, al tiempo que 
siguen emitiendo las emisoras 
locales que no tienen deudas.

La huelga dejó sin la tele
visión estatal a una treintena 
de importantes ciudades de 
Rusia, San Petersburgo entre 
ellas.

El presidente del Sindicato 
de Comunicaciones, Anatoli 
Nazeikin, dijo a la agencia ofi
cial ITAR-TASS que el comité 
coordinador de la huelga exige 
un encuentro personal con el 
primer ministro y la adopción 
de decisiones concretas, pues 
el Gobierno aún no ha cum
plido una decena de promesas 
que hizo el año pasado.

En caso de que el Ejecutivo 
no cumpla sus demandas, el 
comité amenaza con continuar 
la huelga, que en este caso será 
general, amenazó Nazeikin.

Hosokawa intenta 
mejorar las 
relaciones 
comerciales con 
EE.ÜU.

tic

se 
en

TOKIO. (Efe).- El prp^ 
ministro japonés, Moriw 
Hosokawa, expresó ayer, 
ves, en Tokio antes de viaj2t 
a Washington su firme pro^ 
sito de mejorar las deteriorada-' 
relaciones comerciales 
Estados Unidos, aunque w 
explicó cómo realizará es

En su tercer viaje a ttu 
como jefe de Gobierno. Ho 
kawa tiene tres objetivos pu 
cipales: buscar acuerdos 01 
terales en tres sectores bajo 
conversaciones estructurales 
comercio, explicar los ajos, 
en la política macroeconoio 
para estimular el consum ■. 
fomentar las importaciones 
proyectos conjuntos, según 
expertos.
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^jneador se mostró ilusionado con su fichaje por el Manchego

Gali entreno ayer
Jesús FUENTES CABAÑAS
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jjinie López Sendino: Lo que he
visto del jugador me gusta y si
solucionamos el tema de la mili y
nos convence, firmara por el CD
Manchego

> afir. 
9 per- 
' resnl. 
uencia 
ido el 
niisora 
jo que 
' mor. 
les Ik. 
Nueva

Tn la tarde de ayer entrenó 
d CD Manchego en las ins
talaciones del Doncel, donde 
celebró el habitual partidillo 
áe los jueves de cara al 
encuentro que tiene el 
áomingo frente al Puerto- 
llano Industrial. Gali, Juga-

'iacióil dor que entrena desde el

Alberto ARANDA

Gali entrenó ayer, en Ciudad Real, con el que puede ser su próximo equipo, el CD Manchego. RUEDA.

que

Jaime López Sendino

El técnico del Gimnástico fue
suspendido por cinco partidos Raúl, ei más peligroso

La Tribuna
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Personalmente me gusta 
me exijan.”

pasado martes con el equipo 
mancheguista, lo hizo ayer.

EUÜ 
loso- 
prio- 
hila-

goles, sino que también cola- También hablamos con Jai- 
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Antes de que comenzase el 
entrenamiento, tuvimos opor

tunidad de hablar con el juga
dor valenciano “Gali” que tie
ne todas las posiblidades de 
formar, próximamente, parte 
de la plantilla del Deportivo 

.Manchego. Este jugador, que 
comenzó jugando en las cate
gorías inferiores del Elche 
C.F., llegó incluso a debutar 
en Segunda división con die
ciséis años con este equipo. 
Viene avalado por un sinfín 
de logros deportivos, tales 

¡corno el haber jugado en las 
selecciones nacionales inferio
res. Incluso fue elegido como 

: el mejor jugador de un “mi- 
ni-mundial” que se celebró en 
Valencia. Actualmente, es el 
máximo goleador de .su ante
rior equipo, el Crevillente de 
Tercera división, con catorce 
goles.

El jugador vino ayer a Ciu- 
riad Real con el contrato prác
ticamente firmado, ya que sólo 
1^ falta, y no es poco, el que 
^^ le solucione el tema de los 
entrenamientos, ya que al 
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^^^°^ ^^ suspendido por
^ J“^” Francisco 

y A® (Puertollano Industrial) 
(Torrijos), 

niap^ producirse de for- 
un jP^^’ulmente violenta con 
"contrario, 

correspon- 
el ^ '^ última jornada en 
'S^XVll de la Tercera

ak

estar en'iá mili esto depende 
de la flexibilidad de sus supe
riores. “El tema económico no 
me preocupa en absoluto, yo 
lo que quiero qs jugar”,, nos 
decía este hombre que se défi-. 
ne como “un chavalqueestá 
empezando a jugar al fútbol, 
que lo que quiere es jugar para 
aprender y poder llegar a lo 
más alto en este deporte”. 
Ante nuestro comentario de 
si ve con facilidad la portería 
contraria, nos dijo: “Los goles 
van por rachas; no sólo hago 

división son los siguientes:
Suspender por un partido 

por acumulación de amones
taciones a Manuel Francisco 
Sánchez (Villacañas); José 
Luis Esteban y Angel R. 
Magán (Torrijos); Oscar Calle 
(Los Yébenes); Ignacio Serra
no (Guadalajara); Santiago 
Silvestre (Conquense); Jesús 
Herraiz, Julián Castillo y Juan 
R. Saiz (Campillo), y Zacarías 
Lozano y Francisco D. Tejedor 
(Manzanares).

Suspender por un partido 

arriba, es importante, ya que 
coges más experiencia. Lo úm- 
cor queí .podría impedir mi 
fichaje con el Manchego sería 
lo de la milij ya que si no 
tengo problemas para entre
nar, firmaré por el Manchego. 

por doble amonestación y con
siguiente expulsión a David 
Ballesteros (Azuqueca); Jorge 
Talavera (La Roda), y Miguel 
Angel García (Puertollano 
Industrial).

Suspender por un partido 
por juego violento a Antonio 
Riofrío (Guadalajara) y José 
C. Soria (Gimnástico de Alcá
zar), y por mano voluntaria 
siendo el último defensor a 
José Luis Pereira (Conquen
se).

En el capítulo de técnicos, 

ter mancheguista que por el 
“currículum” del jugador, es. 
interesante el fichaje: .“Lo que 
he visto del jugador, me gusta. 
Si solucionamos^! tema de la 
mili y nos convence, firmará 
por el Manchego. El jugador 
tiene muchas ganas de jugar, 
y el tema de la mili lo tenemos 
en manos del Real Madrid, 
que lo va a tratar, como si 
el jugador fuese suyo”.

Jesús Ubeda, entrenador del 
Gimnástico de Alcázar, ha 
sido suspendido por cinco par
tidos, uno por doble amones
tación y cuatro por insultar ai 
árbitro.

En el apartado de clubes, 
y referido al partido Gimnás
tico de Alcázar-Mora, se multa 
al cuadro alcazareño con doce 
mil quinientas pesetas por 
incidentes leves de público al 
acceder el trío arbitral a los 
vestuarios en el descanso del 
partido.

Rony jugará 
mañana de salida, 
en Valladolid, a 
causa de la gripe de 
Claudio Gómez

La gripe de Claudio Gómez, 
que le mantiene en cama desde 
el pasado martes, y la recaída 
de Josele Domingo en su lesión 
en el tobillo, son las notas 
negativas de un equipo, el CB 
Ciudad Real (Seguros Soliss), 
que juega mañana un nuevo 
encuentro en esta segunda fase 
de la División de Honor de 
balonmano. El partido comen
zará a las seis y cuarto de la 
tarde y será arbitrado por Ami
gó Fernández y González 
Berridi.

Claudio sólo entrenó el 
lunes pasado y el técnico, Paco 
Sánchez, le ha aconsejado que 
no lo haga durante toda la 
semana, aunque hoy viajará 
con sus compañeros a Valla
dolid y hasta es posible que 
salte a la pista para defender 
el marco visitante durante algu
nos minutos. De todas formas, 
según señaló ayer Paco Sán
chez, Rony Herrera será el que 
salte mañana a la cancha desde 
un principio.

Por contra, Vassili Khlistou- 
nov va mejor en su lesión y 
ya se siente más seguro, por 
lo que el fantasma de la inter
vención quirúsgica se aleja con
forme transcurren los días. 
Paco Sánchez se muestra con
vencido de que él CB Ciudad 
Real (Seguros Soliss) va a tener 
una respuesta positiva en 
Valladolid, “ya que llevamos 
uña buena línea de juego, con 
mucha moral, y no debe rom
perse mañana”.

Para el entrenador salman
tino, el BM Valladolid puede 
acusar ■ la ausencia de Tomic, 
“aunque és un equipo. lo sufi
cientemente duro como para 
poder reaccionar y ahí es don
de podemos tener opciones 
para conseguir algo positivo. 
Además, estoy convencido de 
que si no les damos facilidades 
a lo largo de todo el partido, 
sé van a venir abajo y vamos 
a terminar ganando. Si ellos 
nos ganan, van a tener que tra
bajar mucho la victoria. De 
todos modos, ellos se juegan 
más que nosotros”.

Sánchez teme del equipo 
rival a su central, Raúl Gon
zález, “que es su hombre más 
peligroso tras la salida del equi
po de Tomic, y los extremos 
Fernando y Jordi Escudero, 
además del portero Szathmari 
y del lateral bosnio Mikulic”.

Los doce jugadores que par
tirán hoy de Ciudad Real, a 
las dos y cuarto de la tarde, 
serán los mismos que fueron 
convocados para el partido del 
pasado sábado frente al Teu- 
cro, aunque Paco Sánchez 
podría introducir el cambio de 
Paco Vidal por Manolo Juan.
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Liga provincial de 
baloncesto: el CB 
Argamasilla fue 
siempre arriba en
Tomelloso (68-79)

Jesús GALLARDO

68 C.B. Tomelloso (29-39): 
Ortiz, Muñoz (32), Losa (6), 
Morales (16), Torres, Bonillo 
(2), Pablo, Díaz y Sahuquillo

Una canasta triple, 20 en 
juego y 25 tiros libres conver
tidos de 52 lanzados, 35 per
sonales, 16 en la primera parte. 
Eliminados Pablo, Bonillo, 
Sahuquillo y Muñoz.

79 C.B. Argamasilla (31-48): 
De la Calle (11), Llanos (17), 
Serrano (3),' Gutiérrez (12), 
Lanzarote (2), Ortiz, Fernán
dez, Jiménez (5), Carmona (6), 
B. Almarcha (9), Pardo (10) 
y Almarcha (4).

Tres canastas triples, 21 en 
juego y 28 tiros libres conver
tidos de 48 lanzados. 43 per
sonales, 23 en la primera parte. 
Eliminado Gutiérrez, Jiménez 
y Carmona.

Comentario: Partido de la 
liga provincial sénior de balon
cesto que se jugó día.s pasados 
en el pabellón San Antonio.

Partido de liga en el que 
se jugaban, algo más que los 
dos puntos, ya que los partidos 
de baloncesto entre tomellose- 
ros y argamasilleros son siem
pre a cara de perro y la honrilla 
de ganar vale casi más que los 
dos puntos.

En el partido de ida los de 
Tomelloso, consiguieron una 
importante victoria que les 
hacía mantenerse en las pri
meras posiciones y acabar la 
primera vuelta imbatidos, pero 
en este partido se han vuelto 
las tornas y los de Argamasilla 
de Alba han derrotado con 
toda justicia a sus vecinos.

Excepto la canasta inicial y 
los primeros cinco minutos de 
partido, a los que se llegó con 
6-5, los de Argamasilla fueron 
siempre por delante oscilando 
su ventaja entre cinco y diez 
puntos. Él dominio en el rebo
te, la mejor selección de tiro 
y el mando en el desarrollo 
del partido fue claro para los 
forasteros y así se fue fraguan
do su victoria.

Despegue forastero

Al minuto 10 de la primera 
parte se llegó con 10-12 en el 
marcador y a partir de entonces 
se produjo el despegue foras
tero. Oscilaron las diferencias, 
siempre a favor de los de fuera, 
pero se llegó al final de la pri
mera mitad con un 29-31, y 
una mínima ventaja que toda
vía daba opción a los de casa. 
Pero los primeros cinco minu
tos de la segunda mitad fueron 
definitivos y se aumentó la ven- 
.aja a 7 puntos, 36-43, que 
hicieron que la moral local se 
resintiera.

Se juntó un poco el, mar-,, 
cador en el minuto 10; 50-51,1 
tero otra vez el despegue de 
nasta seis puntos, 61-67 y aun-, 
que se llegó a acercar un, poco 
el conjunto local, los últimos 
cinco minutos fueron definiti
vos, con un parcial de 7-12 que 
dejó esa ventaja de once pun
tos, 68-79.
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Está presidida por Francisco Naran jo Espinosa

El Manzanares ya
tiene junta gestora

José RUIZ PEINADO

El pasado martes, poco des
pués de las ocho de la noche, 
dio comienzo la asamblea 
extraordinaria del Manzanares 
CF en la que presentó su dimi
sión como presidente, Antonio 
Sánchez Migallón, que fue 
aprobada tras un largo debate 
sobre el estado de cuentas. 
Acompañaron en la mesa al 
ex-vicepresidente, el tesorero, 
Pedro Guijarro; el secretario, 
Alfonso Lara, y el concejal de 
Deportes, Antonio Caba, que 
llevó el peso específico de la 
asamblea que tuvo lugar en 
el nuevo edificio cívico cultu
ral de la Divina Pastora, con 
la presencia de unos setenta 
socios y aficionados.

Tras la dimisión de Sánchez 
Migallón, se pasó al segundo 
punto de la orden del día que 
era la elección de nuevo pre
sidente al que nadie respon-

Gran victoria del Formac
Villarrubia (79-66)

La Tribuna

79 Formac Villarrubia: 
Camacho (3,), Eva R., Ana, 
José, Yolanda (16), Marísi (9), 
Amparo (3,4), Pili (8)^ Lola, Isa; 
Sole y Eva María (9). .

66 CB Hermanos Robles de 
Dairniel: Pérez (10), Fernán-, 
dez, M.R. (14), Fernández, 
M.A. (4), Garzás, C.P. (12),. 
Gigante, Garzás, M.C. (4), 
Lozano, Mora (4), Monteale
gre (18), Sánchez-Miguel, Sán- 
chez-Montáñez y García-Mu- 

dió. El tercer punto era la for
mación de una comisión ges
tora. Durante mucho.s minu
tos, hubo un vació de poder 
en el Manzanares que hizo 
prever la desaparición del 
club. Entonces, los colabora
dores Francisco Naranjo Espi
nosa y José Herrera Parada 
pidieron ayuda a los socios y 
aficionados para formar allí 
mismo una junta gestora que, 
en un número de once per
sona, está compuesta por 
Francisco Naranjo, José 
Herrera Parada, Luis Molvia 
del Castillo, Lorenzo Ruiz 
Escribano (tesorero) y los 
directivos de la pasada junta, 
Antonio Criado, Alfonso Lara, 
Juan Manuel Sánchez Elipe, 
Manuel Torres y un par de 
personas más que no quisieron 
dar públicamente sus nombres.

Tras la formación de esta 
junta gestora, había que hacer 
frente al pago inmediato de 

ñoz.
Arbitros: Parra y González. 

Mál.
Incidencias: Partido corres

pondiente a lá Segunda divi
sión Tem.enina de . baloncesto 
disputado eñ Villarrubia' de los 
Ojos.

Comentario: En un brillante ' 
partido, el "Formac Villarrubia 
derrotó al CB Hermanos 
Robles de Daimiel, tras una 
primera parte equilibrada, en 
la que ambos equipos sólo se 
ocuparon de atacar y lograr el 

435.000 pesetas a los jugadores 
de Madrid correspondiente al 
mes de diciembre. Allí mismo 
se recaudaron unas 33.000 
pesetas y quedó abierta una 
cuenta a nombre del Manza
nares CF en la que se podrá 
depositar la colaboración de 
todo socio y aficionado en el 
quiosco Naranjo, sito en la 
calle Toledo. Ese ejemplo que 
tuvieron una buena parte de 
los presentes en la asamblea 
debe continuar si queremos 
que siga el fútbol en Manza
nares, ya que ha estado- en 
un tris de desaparecer.

La nueva junta gestora acor
dó bajar el precio de las entra
das que quedarán en mil pese
tas la entrada general; y qui
nientas los jubilados y media 
entrada; y sobre todo, dejar 
a los socios su voluntad para 
que saquen su entrada en los 
seis partidos que quedan por 
jugar en el “José Camacho”. 

máximo de puntos, llegando ál 
final de la misma con un mar
cador favorable a las chicas de- 
Daimiel.

En la reanudación, y una vez 
que las del equipo del FÓr-' 
mac-Villárrubia apretaron én 
defensa, consigúiendo sujetar a' 
la jugadora Belén Montealegre . 
del equipo contrario, que había 
logrado 18 puntos en el primer 
periodo, no bajando su nivel 
atacante, lograron désembara- 
zarse de sus rivales. '' ' '

La Escuela 
Municipal de Fútbol 
de Malagón celebra 
su primer 
aniversario

Escuela Municipal de Fút | 
bol.- Próximo a cumplirse d 
primer aniversario de la crea 
ción de esta Escuela, se piensa 
organizar encuentros con equi. 
pos de superior categoría Se 
piensa que para Jueves Santo 
día en que fue inaugurada, noi 
visite un equipo alevín o infan. 
til del Real Madrid como otras 
veces ha sucedido. También se 
especula en que asista unjuga- 
dor de categoría nacional pi.'j 
de ser Sabas o Alfonso. En eso 
estamos. Las actividades v 
resultados son altamente posi'. 
tivos para la Escuela, de tal 
modo que al término de la pri. 
mera fase, la clase “A” se ha ' 
clasificado para la segunda 
fase. A estos chicos los entrena 
Francisco Tapiador.

Cátedra 70, del partido del 
domingo.- Los capitalinos del 
Prado Marianistas se lo pusie
ron muy arduo a nuestros cate- 
dristas. Hubo fases del partido 
que estuvieron por delante en 
.el marcador. Mucha tensión, 
demasiados nervios, tremendas 
ganas de vencer. Al Sr. Sierra 
hubo que enviarlo a la grada, 
fuera del banquillo. Expulsio
nes de dos minutos hubo can
tidad. Y al final, tras ir ganan
do los de Malagón por cinco 
tantos, el marcador quedó en 
diferencia de uno.

El Teresiano sigue en horas 
bajas.- Nuestro Teresiano cayó 
derrotado en Las Pedroñeras 
por 3-2. Y eso que se estuvo 
ganando por 0-2, y cuando el j 
resultado estaba en 1-2, se falló 
un penalty que pudo haber sido 
el 1 -3. Después de esto, la 
derrota. Tras estos resultados 
negativos que vamos cosechan
do se prevé un revulsivo en 
el equipo y que confiamos en 
que la directiva acierte, si lo 
hace. Porque, insistimos, algo 
hay que renovar. El domingo 
nos visita el Valdepeñas. Como 
a todos los equipos los reci
bimos con miedo, pese a que 
vencimos en la (Tiudad del 
Vino en la primera vuelta, pero 
tal y como está el Teresiano, 
todo es de temer. Si al fió 
lográramos una victoria clara, 
ahuyentaríamos los temores.

La Liga de Fútbol-Sala.- Se 
cubrió la 16- jornada. El Fn- 
dema se ha convertido en un 
“mata gigantes”. Despue) 
logra *■ acabar con la imbatibi
lidad del Tío Vivo, en esta jor
nada lo ha hecho con Io( 
Laker.< que ya llevaban d^ 
temporadas sin perder un so® 
encuentro. Por un apreta f 
4-3. Ya nó quedan clubes 
tos gracias al Fridcma. ^ 
Vivo en'su línea vapulea a 
Focas ^pr 1'0-3. El 
afirriiá én’' puéstos'“de 
cación al vencer por 
resultado amplio es el 
derías Rodríguez ál Chivo 
por 10-6. Los Disco Lolavue 
ven a ganar y lo hace por 
al Seguros Gos. El Barra *1. 
tafnílién golea por -11-3 al I
ger Iris. |
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i^^^jpe el Mora, rival del CD Mancheso, acceda a adelantar el partido ai sábado

El Rugby Club podrá jugar en el 
Polideportivo el 13 de marzo

horas

¡ j^^JENTES CABAÑAS

! íns responsable del Rugby
Ciudad Real no cejan 

L su empeño de disputar sus 
"idos de casa en un campo 

l e hierba y ya tienen la posi- 
Í iiidad de que, en el ultimo 
Encuentro de la .temporada 

flue disputen en Ciudad Real, 
1 próximo domingo 13 de 

,marzo, puedan hacerlo en el 
Polideportivo “Principe Juan 
Carlos”. Para ello, el partido 
de fútbol correspondiente a 
esa jornada de liga -Manche- 
oo-Mora-, debería adelantarse 

nal sábado. La solicitud del 
único equipo de rugby en la 
capital de disponer de un 
campo de hierba para sus par
tidos se remonta a principios 
de temporada con la callada 
por respuesta del concejal de 
Deportes, Emilio Villarino. 
Hasta ahora, los “diablos pla- 
cadores” han jugado sus par
tidos en casa, bien en el cam
po de Cantarranas de la Uni
versidad Complutense de 
Madrid, o en el campo de 
tierra del Instituto “Juan de 
Avila” de Ciudad Real con 
el consiguiente peligro de 
lesiones debido a la dureza 
del terreno de juego.

Los responsables de este 
club se pusieron en contacto 
con el concejal del Grupo 
Municipal del CDS, Vicente

Gallego, que les propuso pre
sentar la solicitud por escrito 
al Ayuntamiento. EI Ri¿gby 
Ciub quería jugar los dos par
tidos que les quedaban para 
terminar la temporada en un 
campo de hierba. Así, el pasa
do miércoles tuvo lugar, en 
el Patronato Municipal de 
Deportes, una reunión para 
este tema en la que estuvieron 
presentes el director del 
PMD, Enrique Barba; el dele
gado del Rugby Club, José 
Antonio Camacho; los direc
tivos del Manchego y del At. 
Ciudad Real, Domingo 
Anguita y Daniel Pavón, res
pectivamente; el responsable 
del mantenimiento del Poli- 
deportivo “Príncipe Juan Car
los”, Goyo; y el técnico muni
cipal en Jardines, José Arrie
ta. Este último presentó un 
informe de 1992 sobre el cam
po de hierba. La Comisión 
de Cultura estudió por la tar
de este asunto y decidió 
desestimar la solicitud para 
este próximo sábado y dejar 
en manos del Manchego la 
posibilidad de que el Rugby 
Club juegue el último encuen
tro el 13 de marzo.

En principio, el Manchego 
se muestra de acuerdo en ade
lantar el partido al sábado, 
aunque está a expensas de lo 
que diga su rival, el Mora.

José Antonio Camacho no

2:
1

Uno de los partidos que el Rugby Club Ciudad Real ha disputado en el campo del “Juan de Avila”. M. DEL MORAL.

entiende el aprovechamiento 
exclusivo del “Príncipe Juan 
Carlos” por parte de los equi
pos de fútbol. “Nosotros sólo 
hemos pedido jugar seis par
tidos allí, uno por mes, y úni
camente se nos ha concedido 
uno, y ya veremos si lo juga
mos finalmente. Hasta ahora 

h

no hemos jugado en hierba 
porque la autoridad municipal 
no toma una decisión conven
cida al respecto y por la opo
sición total de los equipos de 
fútbol que se basan en un 
informe de 1992”.

.Este sábado, el Rugby Club 
Ciudad Real se enfrenta al

Industriales, en partido 
correspondiente a la Segunda 
Regional madrileña. El 
encuentro se disputará a las 
dos de la tarde en el “Juan 
de Avila”. El equipo ciu
darrealeño se juega seguir 
manteniendo las aspiraciones 
a la fase de ascenso.
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Vicente Soto triunfa en el 
Sporting Club Uxama

La Tribuna

El portero ciudarrealeño 
Vicente Soto, que vistió la cami
seta del Manchego hace dos 
temporadas, está triunfando en 
su nuevo equipo, el Sporting 
Club Uxama, de Burgo de 
Osma, que milita en Tercera 
división. Soto salió de Ciudad 
Real hace año y medio con des
tino a Valladolid, donde fue ter- 
íet portero del primer equipo 
de la ciudad. La marcha de Mar
eo Antonio Boronat como téc
nico del equipo pucelano hizo 
•loe el guardameta manchego 
tuviera que jugar en el filial lo 
9ue restaba de temporada. Para 

temporada, salió la posi- 
■ idad de su fichaje por el equi

po soriano del Numancia, que
en Segunda división “B”, 

unque finalmente recaló en el 
porting Club Uxama, aunque 
Jt:on el Numancia duran- 
"'»<laia semana.

"^^^ entrevista concedida 
Soria, Vicente Soto 

^^t:á realizando 
temporada: “Estoy 

Quier por un buen momento. 
super?nr° "°’ ^^ preparación es 
serna °^ ^’ entrenas toda la 
uno'^^ ^^"^ ^^ Numancia, con 
na v ^'^trenador como Loti- 

y con buenos porteros como 

Echevarría o Toño. Además, 
estoy teniendo suerte; he dado 
con un equipo que me tiene 
muy arropado en defensa e 
intervengo pocas veces. El equi
po está encajando pocos goles 
y estamos en la mitad de la 
tabla, que es más o menos lo 
que se planteó”.

Soto considera que el Uxama 
está algo descompensado, “ya 
que hay jugadores de Vallado
lid, Aranda y Soria, y tal como 
están las carreteras, a veces es 
difícil venir a entrenar. Creo que 
es un sacrificio por parte de 
todos los jugadores, y si que
remos que el Uxama vaya lo 
más holgado posible, depende 
de todos los futbolistas, no sólo 
de los que van a entrenar. El 
Uxama es un equipo muy 
modesto y creo que está muy 
bien situado. Con una mayor 
disciplina se podría pedir más, 
pero creo que estamos donde 
nos merecemos. Los aficionados 
nos arropan muy poco, aunque 
es muy peleona”.

Para el arquero ciudarreale
ño, “trabajar con los porteros 
desde muy pequeños es la mejor 
forma de que salgan. El portero, 
hoy en día, ya no se mira por 
la envergadura, o porque vaya 
muy bien por alto. Ya tiene que 
saber jugar al fútbol”. El can-

L

1

EI portero ciudarrealeño, Vicente Soto, con la camiseta del Real Valladolid.

cerbero a quien más admira es 
al titular del FC Barcelona y 
de la Selección ‘española, Ando
ni Zubizarreta. “Siempre le he 
admirado. Por sus característi
cas, intento igualarme a él”, 
comenta.

Por otra parte. Soto consi
dera que los porteros están 
hechos de una pasta especial. 
“Locos estamos todos -dice-. 
Unos por pegar pelotazos y 

otros por pararlos. Siempre se 
ha dicho que estamos locos y 
creo que sí, tenemos algo de 
locos”, señala.

Respecto a si prefiere estar 
de espectador en un partido o 
parando balones, Vicente señala 
que “si los vas a parar y sabes 
que no te van a meter goles, 
prefiero estar parando todo el 
partido, aunque muchas veces 
se prefiere no hacer nada y que 

el equipo gane. Ahí está Liaño, 
en el Deportivo, que apenas 
interviene”.

Por último, el Diario de Soria 
apunta que la buena marcha de 
Vicente Soto el Sporting Club 
Uxama no ha pasado desaper
cibida para un buen número de 
equipos y que equipos como el 
Celta, Toledo, Burgos y

Atlético Madrileño le siguen 
los pasos.
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El Real Madrid recupera efectivos para enfrentarse al Oviedo.
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Prieto.

Prieto y Monchu, 
posibles novedad^ 
en el equipo 
sevillista

Se^n el médico madridista, el primero ¡usará sesuro y el sesundo liará hoy una prueba

Milla y Luis Enrique 
cuentan contra el Oviedo

MADRID (Efe).- Luis Milla 
y Luis Enrique, jugadores del 
Real Madrid, se están recupe
rando. favorablemente de sus 
lesiones y podrían participar el 
próximo sábado en partido 
contra el Real Oviedo, según 
manifestó ayer el doctor José 
Martínez “Pirri”, responsable 
de los servicios médicos del 
club blanco.

“Milla se ha recuperado 
satisfactoriamente del esguince 
de tobillo que sufrió durante 
el partido del sábado pasado 
y, con toda seguridad, podrá 
jugar el domingo. Por su parte, 
Luis Enrique está bastante bien 
y se entrenará a tope mañana 
con el resto de la plantilla para 
comprobar si puede jugar”.

Según Martínez Pirn, el

jugador asturiano siente aún 
unas pequeñas molestias en su 
pierna, aunque todavía no ha 
forzado en los entrenamientos 
y se ha limitado ha realizar 
carreras suaves. Hoy, durante 
el entrenamiento del equipo, 
se decidirá si Luis Enrique está 
eri condiciones o no de saltar 
el domingo al estadio Carlos 
Tartiere.

“No tenemos pensado resero- 
vario para otro partido. Sirn- 
plemente le daremos el alta si 
está bien y, si no lo está, espe
raremos otra semana”, comen
tó Pirri.

En cuanto a Emilio Butra
gueño, también lesionado, el 
responsable médico del Real 
Madrid afirmó que podrá jugar 
en “diez o doce días”.

^Alkorta, con un esguince, 

podrá jugar el domingo
A las lesiones que ya 

arrastra la plantilla, Luis ' 
Enrique, Milla, Alfonso y 
Butragueño, podría unirse la 
del internacional Rafael 
Alkorta, quien el miércoles ■ 
disputó en Tenerife un partido 
amistoso con la selección ■ 
española,, a pesar de que sufría 
un esguince de tobillo.

“Alkorta pasó ayer por el 
Centro Médico, tiene un

ligero esguince en el tobillo 
derecho. Lo he reconocido y 
he visto que lo tiene algo 
inflamado, pero pienso que de 
aquí al domingo se recuperará 
y podrá jugar”, comentó.

La lesión más grave sigue 
siendo la de Alfonso, que 
permanecerá apartado de los 
planes del Benito Floro hasta 
final de temporada y se 
perderá el Mundial.

Joseba Aguirre podría 
fichar por el Celta de Vigo

VIGO.- Joseba 'Aguirre, 
actual capitán del Burgos, pasó 
14 horas en Vigo y se apunta 
la posibilidad de que pueda ser 
fichado por el Real Club Celta.

El jugador llegó en el último 
vuelo del miércoles a Vigo y 
se marchó a primeras horas de 
ki tarde de ayer, aunque por
tavoces del Celta desmintieron 
su interés por Aguirre e incluso 
su presencia en esta localidad.

Él técnico del Celta, Chechu

Rojo, ya se había interesado 
por Joseba Aguirre, al que 
conoce de su etapa en el Ath
letic, desde antes de la con
tratación del húngaro Limper- 
ger, procedente también del 
Burgos y que se lesionó a los 
once minutos de su primer par
tido oficial con el Celta,

Joseba Aguirre reconoció a 
los periodistas que todavía no 
está claro su fichaje por el Cel
ta, porque antes debe conse

guir que el Burgos le conceda 
la carta de libertad.

El club castellano adeuda al 
jugador una parte importante 
de la ficha de la pasada tem
porada y la práctica totalidad 
de la actual, por un montante 
global que se acerca a los trein
ta millones de pesetas.

El centrocampista aseguró 
que le gustaría jugar en el Cel
ta, ya que el el equipo forma 
“una gran familia”. Joseba Aguirre, del Burgos.

SE VILLA.- El defensa la 
Miguel Prieto y el .delante 
Ramón Suárez “Monck 
podrían ser las principó 
novedades en el equipo iniá 
del Sevilla que salte el prójiis 
sábado al césped del eskí 
de Riazor ante el Depot¿

Luis Aragonés, entremi 
del conjunto andaluz, di?; 
ayer el habitual partido ira 
semanal, y en el presumiis 
equipo inicial Prieto ocupó) 
plaza del sancionado Ja 
Martagón y Monchu la ó 
joven Luis Tevenet.

Luis incluyó en este e^ 
a Unzué en la puerta, Fen® 
Del Campo y Prieto en deí: 
sa, Rafa Paz, Marcos, Sims 
y Soler en el centro del cauji 
y Suker y Monchu en pe

Prieto, internacional suK 
tan sólo ha sido titular s
temporada en el Carlos Bt 
monte ante el Albacete, ens 
primer encuentro liguero cal 
etapa de Luis, mientras f 
Monchu recupera el lugar? 
ocupó el pasado doinia 
Tevenet ante el Valladoí 
conjunto ante el que el jugad
asturiano, consiguió el tantos 
empate en el último mimí 

El defensa albaceteño ma 
festó que tiene muchas e® 
de jugar y confesó que s 
“preparado al máximo’. I» 
indicó que aún no sabe lü 
seguro, si bien reconoció 
“al entrar en el equipo«’ 
partido de entrenamientos 
se va haciendo a la ió^t
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Prieto coincidió cond^^du

de sus compañeros en quf 
encuentro ante el líder esi® 
importante, porque es di 
mero y por la importancia^ 
los puntos”, y apuntó que^ 
equipo pene que afro»®' 
contienda con “mucha resp

do
qu 
em

sabilidad”. .
El guardameta Juan 

Unzué también considet®? 
su equipo tiene “la nece^, 
de sacar algún punto p® 
minar el negativo que ’' '^ 
seguir cerca del gm^ ‘ 
opciones de clasificaciom 
la Copa de la UEFA. ,

El portero navarro 
que el Sevilla fuera de su 
po ”está jugando mas L 
do” al tener que ¿ 
menos que en el Ramo 
chez Pizjuán.
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La selección realizó un buen partido ante Polonia a pesar de no pasar del empate.

“fía sido un encuentro más vivo de Io se de un amistoso”

Clemente sacó buenas 
conclusiones del partido

TENERIFE (Efe).- Javier 
Clemente, seleccionador nacio
nal de fútbol, dijo tras el 

tras a
Ugar?

encuentro que enfrentó al 
equipo español con Polonia 

tanto» 
miniw 

ño tu»

dSiB^“^ ^' partido fue “más vivo 
litad* ^ '^ ‘^'^^ 5^ espera de un 
“..«¡■amistoso”.

Para Clemente, la primera 
parte fue “de un ritmo extraor
dinario”, en la que el conjunto 
hispano encajó un gol “de for

o’fl

ma incomprensible”, porque 
era quien llevaba el peso del 1 juego, mientras que. la segunda 
mitad tuvo un “pero”; “Qui
simos entrar siempre con el 
balón controlado”

lelre 
a que 
“esií

ancla- 
1 quei 
on®'
, respí 

a Caí 
teló? 
ecc'i^

| El técnico vasco indicó que 
la veces hubo excesivo indivi- 
|dualismo por parte de sus juga- 
|dores, aunque dijo que “no hay 
■que ser muy exigente en un 
|encuentro como el de hoy”. 
I “La conclusión más clara 
■que se puede sacar es que el 
■equipo se amplía”, dijo Cle- 
|mente, y añadió; “La actitud 

los jugadores es buena, el 
liendimiento es bueno y hay 
■que dejar en el equipo a quie- 
|nes^hayan jugado bien. Todos

noflS Isp V j^gauu uien. ] 
^^^ P del equipo”.

Ó>’P^ J!Sdiez

con-

nsr^Jos debutantesII ^ara Chano 

f Respecto a los debutantes, 
llavier Clemente dijo que les 
Icaria “un diez a todos, con 
IJccpción de Chano, al que 
1 uaria un once”, pues el jugador 
l^el Tenerife conoció en el ves

tuario el fallecimiento de su 
padre este mediodía, en Huel
va.

Del público dijo que no sabe 
si su actitud se puede mejorar, 
pero afirma que no le ha sor
prendido, “porque sabía que 
era así y para cualquier equipo 
es muy importante este apoyo; 
también para nosotros”.

Clemente dijo que el esque
ma empleado en la primera y 
en la segunda parte había sido 
el mismo, “pero con distinto 
estilo y por eso el juego ha 
sido diferente; en cuanto al 
planteamiento, ha sido igual.

.• ‘^Recordaré este día 
como el de un gran debú”

TENERIFE (Efe).- El 
jugador del FC Barcelona 
Sergi Barjuán, autor del gol de 
la selección española ante 
Polonia, dijo que recordará el 
ese día “como un gran debú”.

El barcelonista señaló que 
marcar un gol en el primer 
partido con la selección lo 
considera “muy difícil”, pero 
indicó que supo aprovechar 
una jugada rápida del equipo, 
con centro final de Julio 
Salinas.

Sergi manifestó que le está 
saliendo “una buena

*

pero con una movilidad dife
rente”.

Sin embargo, en la segunda 
parte cree que a la selección 
“le faltó tiró”. “Hemos domi
nado, acorralado a los polacos, 
pero hemos tardado mucho en 
acabar las ocasiones por las 
características de ciertos juga
dores”.

Aposte!, seleccionador polaco

Henryk Aposte!, selecciona
dor polaco, afirmó que no 
esperaba más de su equipo, que 
“defendió muy bien”, y añadió

temporada”, pues Cruyff 
cuenta con él para el equipo 
titular del Barcelona, ha 
debutado en la Copa de 
Europa y ahora sabe que 
Clemente cuenta con él.

El portero de la selección 
española, Andoni Zubizarreta, 
manifestó que aunque el 
partido era amistoso no está 
contento "porque los 
resultados siempre son 
importantes, pues dan moral. 
El equipo no se jugaba nada 
y esto hay que tomarlo como 
un experimento más”. 

que, en líneas generales, su opi
nión sobre lo realizado por 
Polonia en el encuentro es 
“positiva”.

Aposte! indicó que la selec
ción polaca montó algunos 
contragolpes que pudieron ter
minar en gol. “En ese aspecto 
hemos rendido, porque reali
zamos buenas jugadas y algu
nas acciones de las cuales estoy 
satisfecho”.

Explicó que la selección 
olímpica que disputó la final 
frente a España en Barcelo- 
na92 será la base del equipo 
absoluto, como demuestra que 
en el encuentro de hoy hayan 
jugado siete de los jugadores 
que estuvieron en aquella 
selección de los Juegos Olím
picos.

El técnico polaco dijo que 
prevé que otros jugadores que 
participaron en Barcelona 
podrán ser incorporados en 
breve a esta selección absoluta.

De la selección española dijo 
que hoy le faltó eficacia, "por
que creó ocasiones y falló en 
el último momento”, y añadió 
que conoce “muy bien” el fút
bol español de su etapa como 
seleccionador de los equipos 
inferiores de Polonia, en la que 
se enfrentó a equipos espa
ñoles.

En definitiva buen ensayo 
para España que poco a poco 
está formando un excelente 
bloque para afrontar con 
espectativas el Mundial de 
Estados Unidos

__________________________

Vuelta a Andalucía 
£1 italiano Baffi 
consolidó el lidera 
con su segunda 
victoria consecutiv

TORROX COSTA (Ef 
El italiano Adriano Baffi, 
equipo Mercatone Uno, C' 
solidó el liderato de la Vin 
a Andalucía/Ruta del Sol a! 
el más rápido en el sprint 
la tercera etapa, lo que sup 
su segunda victoria consecu 
en la prueba andaluza.

La apretada llegada fue 
nota más destacada de 
202,3 kilómetros entre la h 
lidad sevillana de Morón e 
la Frontera y la malagueña c 
Torrox Costa, ya que fue ni - 
saria la foto para decidir el \ - 
ceder de la etapa, debidf a 
la igualadad entre Baffi y el 
español Asier Guenechea.

Adriano Baffi, que logra así 
su segundo triunfo en tan sólo 
tres días de competición, 
recorrió los 202,3 kilómetros en 
5 horas, 41 minutos y 45 segun
dos, el mismo registro* que 
Guenechea y el alemán Planc- 
kaert, corredores éstos que 
daban tiempo a la totalidad de 
los 102 hombres que iniciaron 
la jornada, ya que no salió el 
italiano Serpellini.

La jornada, la más larga de 
la presente edición de la Vuelta 
a Andalucía, no tuvo mayor 
historia que el sprint, pues al 
igual que en jornada anterio
res, el pelotón se lo tomó con 
calma y se recreó con el sol. 
y los búcolicos paisajes, sin que 
se registrara ningún intento de 
escapada.

Junto a los conjuntos de los 
velocistas, otros equipos que no 
tienen esprinters también 
metieron alguno de sus corre
dores en las primeras posicio
nes, más que nada para hacer 
probaturas ante la difícil etapa 
de hoy, con final en Sierra 
Nevada.

Esas tácticas condicionaron 
los intentos de escapada y de 
ahí que, a pesar del fuerte rit
mó, no se produjo ningún 
intento de escapada hasta el 
kilómetro 190, cuando el ita
liano Bramati rodó durante 
algunos segundos con una lige
ra ventaja, aunque el pelotón 
se presentó unido en la pan
carta que indicaba el último 
kilómetro.

Antes de enfilar la recta final 
de 500 metros, los ciclistas 
tuvieron que trazar una curvea 
muy cerrada, que resultó más 
decisiva de lo que parecía. 
Prueba de ello es: que los que 
no la trazaron bien quedaron 
sin opción al triunfo al salir 
mal colocados, como fue el 
caso de los españoles Edo y 
Alfonso Gutiérrez.

Así, Baffi consiguió su 
segundo triunfo e hizo valer 
su experiencia para dosificar 
mejor las fuerzas que el joven 
español Asier Guenechea, úni
co esprinter que logró aguantar 
el endiablado ritmo de Baffi 
en los metros finales.

Hoy se disputará la cuarta 
etapa, con salida en la loca
lidad malagueña de Torrox 
Costa y llegada en la estación 
invernal de Sierra Nevada, de 
156 kilómetros y con los altos 
de Zafarraya, Agrón y La 
Malaha y Sierra Nevada.
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En el Memorial Casisal de pista cubierta gue comenzará hoy en Madrid

El cubano Javier Sotomayor está en condiciones de batir el récord mundial en pista cubierta de salto de altura.

Bernard Tapie, procesado y obligado
a dejar la presidencia del Marsella

sido comunicadas tras una

do campeón de Europa y de y, después, la Supercopa y la 
Francia la pasada temporada Copa Intercontinental.

El juez Bernad Beffy ha procesado a Tapie por “corrupcción y soborno de testigos”

Sotomayor, dispuesto a 
eclipsar a Cason y Privalova

MADRID (Efe).- El cubano 
Javier Sotomayor, campeón 
mundial y olímpico de salto de 
altura, debutará hoy en la reu
nión de atletismo de Madrid 
en condiciones de batir su 
récord mundial en pista cubier
ta (2,43) y eclipsar a las dos 
estrellas del sprint corto, la 
rusa Irina Privalova y el esta
dounidense Andre Casón.

El atleta antillano, fichaje 
estelar del club Larios, cuenta 
por victorias sus actuaciones en 
la presente campaña europea 
bajo techo. Empezó saltando 
2,34 el 27 de enero en Spala 
(Polonia) y el domingo pasado 
se elevó 2,40 metros en la ciu
dad alemana de Wuppertal.

Un cambio en la técnica de 
salto -siete pasos de aproxima
ción en lugar de nueve- ha per
mitido a Sotomayor competir 
en el Palacio de Deportes 
madrileño, que dispone de 
poco espacio para los saltado
res de altura.

Los actuales plusmarquistas 
mundiales de 60 metros, la rusa 
Irina Privalova y el estadou
nidense Andre Cason, llegan a 
Madrid en muy distinto estado 

. de forma.
Ambos velocistas regresan al 

escenario en el que batieron 
el récord mundial de 60 metros 
lisos, pero mientras Irina Pri
valova ya ha batido este año 
una plusmarca, la de 50 metros 
el 2 de febrero en Moscú 
(6.03), Cason no pasó del cuar
to puesto en Fairfax (EEUU) 
el domingo pasado con un 
pobre registro de 6.66, cuando 
tiene el récord en 6.41.

VALENCIENNES (Efe).- 
Bernard Tapie, presidente del 
Olympique de Marsella, cam
peón del fútbol francés, ha sido 
procesado hoy por corrupción 
y soborno de testigos por el 
juez Bernard Beffy.

Tapie ha quedado en liber
tad provisional, bajo control 
judicial, previo pago de una 
fianza de 250.000 francos (unos 
41.500 dólares). Según fuentes 
judiciales, ha sido obligado a 
abandonar la presidencia del 
club marsellés, lo más tarde el 
próximo 1 5 de abril.

Estas notificacione.s le han 

entrevista de media hora que 
hoy mantuvo en el palacio de 
justicia de Valencicnncs, norte 
de Francia, con el juez Beffy, 
en torno a un caso de corrup
ción del partido Valencien- 
nes-Marsella, disputado el

Buen torneo en Memphis.
1

Í Í
La pista central del Palacio 

madrileño ha demostrado con 
creces sus cualidades para 
correr rápido. En ella se han 
conseguido la primera y la ter
cera marca mundial de todos 
los tiempos en categoría mas
culina y tres de las cuatro pri
meras en la categoría feme
nina.

Este año correrán en Madrid 
todos los atletas que han baja
do de 6.50 en 60 metros lisos; 
Casón, su compatriota Leroy 
Burrell y el canadiense Bruny 

pasado 20 de mayo. Tapie, que 
es asimismo diputado, vió su 
inmunidad parlamentaria 
levantada, a instancias del juez 
Beffy, para poder ser proce
sado. La acusación de corrup
ción se debe a la compra del 
partido que ha sido el origen 
del caso. La de soborno de tes- 
tigpos se refiere a las tentativas 
de Tapie de comprar los tes
timonios favorables, primero 
del entrenador del Valencien- 
nes, Bruno Primorac y después 
de un jugador del Marsella, 
Jean Jacques Eydelie. que le 
habían acusado de participar 
desde el principio en el caso 
de corrupción. FIFA y UEFA 
habían sancionado ya deporti
vamente al Olympique, prime
ro impidiéndole disputar la 
presente edición de la Copa 
de Europa, a lo que tenía doble 
derecho por haberse proclama-

El cubano Sotomayor debutará hoy 
en la reunión de atletismo de 
Madrid en condiciones de batir su 
récord mundial en pista cubierta

Tenis: Los favorito 
no defraudaron eo 
el Torneo de 
Memphis

Surin, campeón mundial en 
ejercicio. Sin embargo, las 
mayores posibilidades de plus
marca mundial estarán en la 
carrera femenina y en el triple 
salto.

La presencia del madrileño 
Luis Javier González, en for
midable estado de forma, pone 
en peligro el récord nacional 
de 1.000 metros en poder de 
Fermín Cacho.

MENPHIS (Efe).-Los pj 
cipales favoritos del torneo J 
se disputa en Memphis 3 
defraudaron en su pr J 
enfretamientos y todos ellos3 
impusieron a sus rivales en j 
segunda ronda, salvo el eJ 
dounidense Aaron Kricksteirij 
el surafricano Gran StaffoJ 
que cayeron derrotados. ]

Jim Courier, Todd Martin 
Michael Chang, los estadouJ 
denses que copan las tres n 
meras plazas en cuanto a catq 
zas de serie, no encontrani 
demasiados problemas en a 
respectivos partidos. Cuna 
venció al danés Kenneth Can 
sen, Martin al holandés Jaca 
Eltingh y Chang a su conip^ 
triota Steve Bryan.

El quinto cabeza de sen| 
el ruso Andrei Chesnokoveoí 
tó el camino de Peter Luní 
gren, el tenista sueco que pti| 

’ tagonizó ayer la sorpresa á 
la jornada al eliminar en lapij 
mera ronda al campeón de S^ 
José, Renzo Furlan.

Resultados.
Individual masculino. Seguid 

da Ronda:
Jim Courier (USA, 1) vencí 

a Kenneth Carlsen (DIN),]»! 
7-5, 5^7 y 6-3.

Todd Martin (USA, 2)313^ 
co Eltingh (HOL), por M 
(8-10), 6-3 y 6-2.

Michael Chang (USA. 3)1 
Steve Bryan (USA), por H 
(9-11), 6-4 y 6-3.

MaliVai Washington (UM 
4) a. Byron Black (ZIM), W 
6-1 y 6-1.

Andrei Chesnokov (RUS-l 
a Peter Lundgren (SUE). pi’ 
6-3 y 6-4.

Paul Haarhui.s (HOL o j 
David Naikin (AFS), por '’' 
6-2 y 6-0.

Jonathan Stark (USA. "1, 
Doug Flach (USA), po’’ 
(7-4), 6-7 (4-7) y 6-0

Cliuck Adams (uW 
Aaron Krickstein (USA. 
por 6-4, 1 -6 y 6-3.

Alex OBrien (USA)^ ’Í^ 
Stafford (AFS, 12), po^ ' 
(1.0-8) y 6-0.

Karsten Braasch 
a Brien MacPhie (USA)T 
3-6, 6-3 y 6-4. J

Thomas Enqvist • ■ 
a Jared Palmer (USA),P° i

David Randall (USA) 
David Rikl (RCH,15KP^‘ 

| 6-0 y 6-1.

Tapie compró un partido e intentó de sobornar a los testigos.

M.C.D.2022
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ARIES
SALUD.- Excelente.

Iz TRABAJO.- Sus problemas familiares 
^^ ^ *® impedirán concentrarse en su tra-

bajo como debiera.
AMOR.- Tómese las cosas con calma 
y no organice un drama por algo que 
tiene solución.

LIBRA
- SALUD.- Muy buena.

J Y TRABAJO.- Debería realizar unos 

cuantos reajustes en su empresa. 
AMOR.- Noticias agradables.

TAURO '
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Un intercambio de ideas 

H / le resultaría muy beneficioso.
Visita inesperada.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Olvide sus propias ideas 
y trate de poner en práctica las suge- 
rencias de sus jefes, aunque le 

N disguste.
AMOR.- Domine su genio y no salte 
a la menor cosa.

GEMINIS
TX SALUD.- Estado gripal.

TRABAJO:- La ausencia de cierto 
J3J1L5^ colega significará trabajo extra para 

usted.
AMOR -. Muéstrese más cariñoso con 
la persona amada.

SAGITARIO
SALUD.- No abuse del café ni del 
alcohol.
TRABAJO.- Sus proyectos avanzarán 

^® forma sensible.
AMOR.- Situación estable de sus 

. relaciones.

CANCER
SALUD.- Excelente.

1 7 TRABAJO - Jornada agradable en el
plano profesional. Disfrutará rcaiizan- 
<^e> su trabajo.
AMOR.- Mézclese con gente nueva 
y olvide a esa persona que sigue 
molestándole.

CAPRICORNIO
SALUD.- Regular.
TRABAJO.- Sea fiel a sus principios 
y no permita que nadie le lleve a 

tj A ^/Cr cometer una injusticia.
AMOR.- No seas tan materialista.

LEO
I SALUD.- Buena.
fTRABAJO.- Siga sus inclinaciones y 

no se equivocará.
Vlrí AMOR.- Contrariedad en el plano 

afectivo.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las cosas marcharán 
bien y se sentirá contento de la 

jt\ situación.
AMOR.- No sea tan frívolo.

VIRGO
Zík
Á SALUD.- Tendencia al mareo.

/^¡“ 7> TRABAJO.- Hoy tendrá ocasión de 
' lucirse intelectuaímente.

AMOR.- Proyectos de boda.

PISCIS
3 SALUD.- Francamente buena.

TRABAJO.- No actúe de forma irre- 
flexiva y no empañe su reputación. 
AMOR.- Felicidad en los asuntos 
relacionados con el corazón.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán idealistas, bondadosos y enormemente altruistas. Les faltará, no obstante, 
sentido práctico y se dispensarán en multitud de cosas que no les reportará ningún dinero.

1234 56789 10 11
1

2
3
4

5

6
7

8
9

10
11

HORIZONTALES: 1: Cercá- 
balas. 2: Al revés, vapor de 
agua helado que se desprende 
de las nubes. Al revés, lecho 
de un río. 3: Ultima manifes
tación importante del arte 
moderno antes de la II Guerra 
Mundial, surgida corr,o oposi
ción al Cubismo y al Fauvismo. 
4: Al revés, olfateé. Del verbo 
ser. Preposición. 5: Cuerda 
gruesa de esparto. Al revés, 
diosa egipcia. 6: Tuesta. Al 
revés, preposición. 7: Nombre 
de consonante. Chupa el jugo 
de una cosa. 8: Nueva. Adver
bio. Al revés, nuevo. 9: 
Ocurrencias. 10: Terminación 
verbal. Preposición. Consonan
te repetida. Nota musical. 11: 
Enfatizaras.

VERTICALES: 1: Duro, 
tenaz. 2: Vesícula que contiene 
el germen de un nuevo ser 
orgánico antes de la fecunda
ción. Nota musical. Dios egip
cio. 3: Anularas. 4: Al revés, 
se regocija. Tueste. Al revés, 
demostrativo. 5: Al revés, río 
francés. Ala de un ave despo
jada de plumas. 6: Al revés, 
contemple. Adverbio. 7: Al 
revés, une metales. Al revés, 
tramé. 8: Letras de “lacio”. 
Nota musical. Altar. 9: Protec
ción, amparo (Pl). 10: Isla grie
ga del Egeo. Nombre de con
sonante. Dios egipcio. 11: 
Sacerdotes de Cibeles que, en 
las fiestas de esta diosa, dan
zaban con movimientos des
compuestos (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Afganistán. 2: Carta. Arría. 3: Aqueménidas. 4: luT. Ara. Oro. 
5: Líen. Aram. 6: Ser. Oso. 7: Roca. Asur. 8: Lío. Ola. Ora. 9: 
Serapis. 10: Se. OO. Te. No. 11: Terciarían.

VERTICALES: 1: Acallarles. 2: Faquí. Oí. Et. 3: Grutescos. 4: 
Ate. Nea. eoR. 5: namA. oroC. 6: Era. Ala. 7: Sana. Apta. 8: Tri. 
Asa. íeR. 9: Ardorosos. 10: Niara. Ur. Na. 11: Asombraron.

de Sí
Cartelera de espectáculos Guía cultural
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CIUDAD REAL

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
5,45, sesión continua
Pases: 5,45, 8,10 y 

10,30

‘'DEMOLITION MAN”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA I

Pases: 5.30, 8 
y 10,30

“COMO SER 
INFELIZ Y 

DISFRUTARLO”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5,30^ 8 y 
10,30

“¿JAMAICANOS 
SOBRE HIELO?”

TOMELLOSO

CINE TORRES

HOY NO HAY 
FUNCION

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLASE

ÑOR: exposición permanente de 
Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRE- 
RO: exposición de fotografías 
del Carnaval de Venecia de Car
los Robledo de Dios y Enrique 
Juliá Moyá, hasta el día 19.

SALA DE EXPOSICIONES 
DEL AYUNTAMIENTO: expo
sición de fotografías premiadas

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 5,30, 8 y
10,30

‘'DEMOLITION MAN”

y seleccionadas del concurso

ÜS? 
1-1» 

ir 

’’!' 
ir ■

AH 
.11

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“NACIDA AYER”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

ALCAZAR

CINE CRISFEL

Pases: 7,30, 9,15 y 
11,15

“LA MARCA DEL 
ASESINO”

EI tiempo

Presión: 
715,1 mm. 
Estado del cielo: 
despejado.
Dirección y 
velocidad del 
viento:
suroeste 4 kms/h. 
Máxima:
17,4 grados. 
Mínima:
2,2 grados bajo 
cero.
Humedad: 
43 por ciento. 
Evaporación: 
0,1 mm.

“Iferga”.
SALA DE LA CAMARA DE 

COMERCIO: óleos de Jesús 
García Fernández, Gárika.

GALERIA DE ARTE CAJA 
MADRID: acuarelas de José 
Ballester, hasta el día 12 de 
febrero.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: óleos

Grü 
r

UÍ

irb-'

M’ 
fH

VALDEPEÑA

CINE PARQUE

^^LA A. Pase: 5,30 
“TELEÑECOS

-LENTOS NAVIDAD” 
^AM B. Pases. 7 y 10,15 

“UN MUNDO 
PERFECTO”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

de Laura Tierz.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: escul

turas de Florentino.

VALDEPEÑAS
CASA DE CULTURA:exposi- 

ción de fotografías “Desde lo 
oscuro”, de Antonio Román, 
hasta el día 21 de febrero.
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Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: ENRIQUE FERNANDEZ GARCIA.
Avda, de La Mancha, 1, 
MAÑANA: JOAQUIN HERNANDEZ. Postas, 27.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: FORTUNATA ORGANERO LUCAS. Plaza Arenal, 20.
MAÑANA: JAVIER PERUCHO. Goya, 18.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: GARCIA REILLO C.B. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación. 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ. 
Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HOY: ROSA M» CARRANZA GUZON.
Paseo San Gregorio, .si.
MAÑANA: MILLAN AGUILAR. Avda. 1» de mayo, ,33.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA GARCIA DE CASTRO.
Calvo Sotelo, 12.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL L. FERNANDEZ. Feria, 2.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES MARTINEZ. Víctor Peñasco, 82. 
MAÑANA: LUIS GONZALEZ. General Mola, 10.

VALDEPEÑAS

AGUDO........................................ 18.00 HORAS DAIMIEL................................. .... 14,00 HORAS PQRZUNA.....................
¡*>

18.13 ■
11.00 -

ALBACETE................................. 15,00 .... 17,(M)
ALBALADEJO........................... 13,(K) .... 18,30

17.00
EL CRISTQ............................

.... 19,30 PQZOBLANCQ..............
ALMADEN.................................. 11,00 .... 13,00 PQZUELQ-ALDEA

12,15
15,00
18,(X)

FUENTE EL FRESNO.......
.... 09.30
.... 11 .(X)

DEL REY-CALZADA.. 11,15 .
POZUELQ-VALENZUELA-

ALCAZAR DE SAN JUAN .... 14,(X)
.... 18.30
.... 19.00

G RANATU LA-CALZADA

18.15 •09,30
14,00 POZUELQ-VALENZUELA-

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA............................ .... 09.30 GRANATULA-VISO DEL MAROiip, 
ALMURADIEL...............13,20 .... 14.(X)

ALMAGRO................................. 07,00 HORCAJO.............................. .... 15.30 PUERTOLLANO............
”.13 > 
08.30
11.00 •
13,30 ■
15,00 •
16,45 •

12,30 INFANTES.............................. .... 13.00
13,00

JAEN.........................................
LOS CORTIJOS....................
MADRID.................................

.... 17.(X)

.... 09,30

.... 14,30

.... 07.00

14,(M)
17,00

ALMODOVAR...........................
19,(K)
11,(K) .... 09.30 19,30 ■
13,30 ” .... 11,00 PUERTOLLANO-VALDEPFÑA«

15,00 .... 14,(X) 07,30 •
14,00 -
14,00 •
14,45 •
08,00 -
13,00 ■

.... 16,30
ARGAMA,SÍLI.A DE CALATRAVA (domingos y festivos)............ .... O9.(X) SOCUELLAMOS.............

08,30 .... 18,(X) SACERUELA...................
11,00 MANZANARES................... .... 13,00 TOLEDO............................
13,30 .... 14,(X)

.... 17,(X)
TOMELLOSO...................

15,00......................... .......
MALAGON............................ .... 08,00 14,00 >16,45

.... 09,30 17,00 •t Q 'Alt ”
AZUAGA...................................... 11,00 11 (X) TORRENUEVA................. 14,00 -

VALENCIA..........................BARCELONA .... 13,(X) 09,30 ■
21,20 .... 14.00 VILLARTA.........................(de lunes a sábado)..................... 14,00 ■

(domingos)..................................... 19,25 .... 14,30 18,30 ■
.... 18,30CABEZA DEL BUEY............. 12,15 ............................ VILLARRUBIA........................ 09,30 -

18,00 .... 19,00 11,00 •
14,00 ■
19,00 •

CHILLON.................................... 11,00 NAVALPINO........................
PEDRO MUÑOZ.................

.... 15,30
12,15 .... 09,30
18,00
11,00

.... 14.00 VALDEPEÑAS.........................
CORDOBA.................................. PIEDRABUENA.................. .... 11,00 07,00 •

DAIMIEL...................... ............... 07,00 ................................ 13,00 12,30 •

09,30 .... 15,30 ..............................13,00 ■

11,00 .... 18,00 ...............................17,00 ■
13,(K) .... 19,15 19,00 •

HOY: GABRIEL MENCHEN. Jose Antonio, 23.
MAÑANA: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes, 20.

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

Protección Civil 
Bomberos

Teléfonos de urgencia

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar........ 
Almodóvar..
Malagón...... 
Manzanares.
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso ... 
Valdepeñas.

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
61 15 16
4216 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Mestanza.....................
Miguelturra.................
Moral de Cva..............
Pedro Muñoz..............
Picón.............................
Piedrabuena................
Porzuna........................
Pozuelo de Cva...........
Los Pozuelos...............
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice.............
Puertollano..................
Retuerta del Bullaque

42 (BSI

MAROS UNIDAS - Campaña contro el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
r-no: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir intormoción de Monos Unidas

Nombre

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Mane» Unidas agradece la publicación graiuna de este anuncio

Policía

Ciudad Real
Alcázar........
Puertollano..
Valdepeñas .

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico,

Abenójar......................... 
Agudo..............................  
Alamillo...........................  
Alcázar de San Juan.... 
Alcoba de los Montes.. 
Alcolea de Cva.............. 
Aldea del Rey...............  
Alhambra.......................  
Almadén.........................  
Almadenejos.................  
Almagro.........................  
Almodóvar del Campo 
Almuradiel..................... 
Anchuras........................  
Argamasilla de Alba.... 
Argamasilla de Cva...... 
Arroba de los Montes. 
Ballesteros de Cva.......  
Bolaño.s de Cva.............
Brazatortas.....................
Calzada de Cva.............  
Campo de Criptana....  
Corral de Cva................ 
Castellar de Santiago... 
Los Cortijos................... 
Daimiel...........................  
Fernancaballero............  
Fuencaliente.................  
Fuente el Fresno.......... 
Granátula de Cva.........
Guadalmez..................... 
Herencia.........................  
Hinojosas de Cva.........  
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena..................  
Malagón ..„.‘..L'.............. 
Manzanares...................

091
091
091
091

062 
22 11 00 
22 11 40 
22 10 81 
22 19 85 
83 50 08 
73 0019 
73 50 06 
54 00 66 
77 00 02 
77 20 02 
87 60 09 
36 12 01 
71 12 17 
74 0015 
86 0019 
48 34 39 
33 90 62 
77 30 08 
52 10 08 
47 70 07 
77 10 06 

, 84 03 07 
87 0010 
47 10 07 

, 87 50 02 
56 01 07 
83 00 06 

. 34 00 03 
80 80 53 
85 22 86 
80 90 18 
47 00 06 
80 61 50 
86 80 01 
74 2012 
57 10 42 
47 60 06 
77 50 13 

,76 00 35. .
80 00 45 
61 03 96

Saceruela......................
La Solana.....................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos.................
Terrinche,s....................
Tomelloso....................
Torralba de Cva..........
Torre de Juan Abad....
Torrenueva...................
Valdepeñas..................
Villahermosa................
Villamanrique..............
Villamayor de Cva......
Vva. de La Fuente......

• Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos..... 
Villarrubia de los Ojos 
Villarta de San Juan.... 
Viso del Marqués.......

. . . 33 Md

. . . 58 MI.

. . . 82Mí¡

. . . 76 003

. . . 7800(4

. . . 84 «IB

. . . 8301.4

. . . 777flí

. . . 5760¡;

. . . 4249!

. . . (9251

. . . 4216.“

. . . 77 90(5

. . . 6310.4

. . . 33 5011!

. . . 3420!'

. . . 53 M 3

. . . 38722

. . . 51015'!

. . . 81002

. . . 383011

. . . 34#

. . . 32#

. . . 3750C

....;3540!!

. . . 4840€

. . . (967!

. . . 3960(1

. . . 3600!'

. . . 8764'5

. . . 89 «di!

.....6400€
...3360(6

Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

21 JO"
424511

Policía Municipal

Ciudad Real............
Alcázar.....................
Almadén...................
Almagro...................
Campo de Criptana
Daimiel.....................
Manzanares.............
Piedrabuena............
Puertollano...............
Socuéllamos............
Tomelloso................
Valdepeñas.............
Villanueva de
lo.s Infantes...............

SesuridadSocial 
—«Ji————

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
Almadén.................
Daimiel...................
Manzanares............
Puertollano....'........
Valdepeñas............

. ^ 
= 
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S 
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r^R-RESTAURANTE
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO 
H/|ENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA TUn: 22 59 08

CREDITOS
Compra o refinanciación vivienda 

interés más bajo mercado, compruebe
Inmobiliaria MUÑOZ MARTINEZ.

Aoente Unión Crédito Inmobiliario.
Alarcos, 13 - Telf. 21 52 53

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ciudad Real. Carre
tera de Puertollano, 180 
metros construidos y 60 
de patio.
Te«s: 22 63 27/25 38 40.

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI. 1 -3“A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, cor trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

CAFETERIA
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
C/ Palma, 12 - Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

CASINO DE LA ARMONIA 

C/ MONESCILLO N^ 1 

DAIMIEL

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 
13250 DAIMIEL (C. Real)

ESQUELAS EN
Li MUNA DE cm IBI
Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
/-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
21 53 01

'?EcK^5'°^*L CON- 
DrS°^ ®®" experiencia, 

laboral ''estuario 
«contri ®^'’ eonsistirái

DOS J'^etodos y tiem-“ 
iele’d??’k^®P^9^’endo de 
por .f^'ieación. Dirigirse

«W tg^° «í^Seviha 
lección- ^"“"®o con-

• OFRECEMOS TRABAJO 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta. CIDUE 
INTERNACIONAL. Vía Azqui 
63. 25100 BRESCIA. ITALIA

• EMPRESA multiservicio 
precisa colaboradores/as 
para Manzanares y alrede
dores. Interesados llamar al

I PP? ------------------------- 61 29 63 para concertar
máquinas: entrevista

’*bn L" !'’‘^‘Jstrial de oca-' ------  

planas , ——————-
Ileo M^' J ‘^P automá- • SE TRASPASA disco-bar 

W taf ° ‘bolsillos. Con-
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

2 £ ® 

fP
 

Pí 
- 

sin • SE COMPARTE piso con 
chicas. Preferiblemente tra
bajando. Teléfono; 21 10 63.

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES

ROMAN URIEL TERCERO
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol. 4 
13240 LA SOLANA 

(Ciudad Real) Tel: (926) 6311 93

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n® 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

¡ OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado.
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

SE VENDE
6.200 M^ de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales. 350 m’. 
700 m^ y 130 m^. diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVALIDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN: 22 41 85.
Sr. Emilio

CON EL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

Colabora con Ayuda 
EN AcEioH. Tomatelo en serio.

Deseo que me envíen más información 

Nombre............................................................

Apellidos.........................................................

Dirección.........................................................

C.P................... Teléfono.................................  

1 rof |

C/Banfiih 8. MM 28004. U 523 23 35. C/Aragón, 159. Sarcdona 08011 Til. 453 5151.

juncias por palabras

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• EMPRESA de ámbito 
Nacional, necesita represen
tante para esta provincia, 
sectores de estructura metá
lica, cubiertas, aislamientos. 
Interesados escribir al apto. 
125 de Almendralejo (Bada
joz). Atenderá Sr. Carranza.

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y’ 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2« B. Tef. 22 53 01

• SEÑOR y señora se ofre
cen para realizar trabajos 
como labores domésticas, o 
asistencia a personas mayo
res. Tel. 41 24 61.

• CLASES de apoyo. 
Todos los niveles y asigan- 
turas. Tel; 25 53 47.

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• CORUDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de ventas (arribos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28CX)8 Madrid. Referencia 
0194

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. Bélmez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
91/415 99 32

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf; 
47 80 07

SOBRINO 
MORA 
ASESORIA 

DE EMPRESAS

Julián Sobrino Mora 

ASESOR 
FISCAL-CONTABLE

Pedrera Alta. 14. Tel 
y Fax 926-23 08 74

Apdo. Correos 414. 
13080 Ciudad Real

CAFETERIA 
DULCINEA 
Aperitivos 
variados

0/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

SE VENDE 
LOCAL COMERCIAL
NUEVO. 300 METROS 

CUADRADOS.
CENTRICO 

TORRALBA DE 
CALATRAVA. 

Tlfns:21 03 51//81 0512

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

BONITO
BAR-RESTAURANTE
Funcionando muy bien, 
sitio inmejorable, tras
paso por enfermedad 
de familiar. No pode
mos atender. Oportuni
dad. Tlfn: 88 28 96

ESPIRITU 
SANTO 

CREO EN TI
D.T.

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal
-Mucha perdiz. Rentable. 
60.000.000.- 
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m®. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono; 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1 /2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• SE BUSCAN distribuido
res-as. (Concertar cita. Tlfn: 
25 37 39. Srta. Arancha

• TRABAJE desde casa’ 
haciendo copias y atendien
do correspondencia. Bue- “ ;
nos ingresos. Para informa-, ®. ALQUILO piso, dos dor- 
ción enviar sobre y sello al rnitorios, cocina amueblada, 
apartado 147.14800. Priego ^^A/ céntrico. Tlfn: 22 2018 
de Córdoba (tardes)
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CAFE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”
Concepción, 8 LA SOLANA

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA
1 3500 PUERTOLLANO

C/ Miguel Servet, 3 43 28 07

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Residencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

TU: 25 06 1 0
25 20 92

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

E(}UIPAMIENT0 PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 2016

13500 PUERTOLLANO

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BODEGA PORTALES
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

“BAR LA ESTRELLA"

TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n’=’ 8 - Tlf. 2216 27

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real, 22 Telf: 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALATRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n“ 65 - Tlfn: 87 03 1 7 -13.260 BOLAÑOS

<n

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

Taberna Flamenca
JAMON, QUESO y

Morcilla 
Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Atta, 2 - Teléfono 25 28 65

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS 

C/ Corazón de María, 3

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49

LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 1 0 05

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El SabioCIUDAD REALTlfn:2518 65

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 12 de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES 
Otra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BAR EL ASADOR 

EL ASADOR DE POLLOS
PLAZA DE TOROS 

CIUDAD REAL

Mittic^ rijuijotr. $.^’
SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf: (926) 2314 54
Fax: (926) 25 5611 Fax:(926) 2314 64

MESON DÉ TAPAS 

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES 
C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
0/ Mata, 8 CIUDAD REAL

Ferretería

SiA. Maixa , SX.
C.LF.; B-13049267 

C/ OLIVO, N= 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5 
13002 CIUDAD REAL

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS

SOLO EN EROSKI

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA 
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO 
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel, 43 25 57 

PUERTOLLANO

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL

Avda. Criptana, 8 Tlfno: 5416 60
ALCAZAR DE SAN JUAN

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 

ABIERTO TODOS LOS DIAS 
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

Carrocerías VELACORACHO, S.L
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 
Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”
FRENTE A UNIVERSIDADES

TEF: 23 00 22

___ -

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES 

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

I 
1

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS 

0/ Tinte, n- 2 
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS,
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO 
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P® San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

C/ Azucena, 15

Tfno: 25 24 40 

CIUDAD REAL

REPRESENTACIONES í 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen 2
Telf. 23 0916
Fax. 23 0917

13002 CIUDAD REAL

INMOBILIARIA 
MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA
PISOS - RUSTICAS

C/ ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Maica 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91/ 
725 27 32

VENDO 
ALQUILO

Local de oficinas, per

fectamente acondicio
nado 135 m^ muy 

céntrico, capital.

Teléfono: 21 5253.

ALQUILO
APARTAMENTO

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE

SAN PEDRO.
TLFN:21 0419

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, Qu® Ah 
minas todos los camine», f** 
que yo alcance mi Wsal Tú iM 
me das el don dwino (fc P*^' 
donar y olvidar el mal qw w 
hacen y que en lodo® tos •» 
tantee de mi vida estás comijo. 
yo quiero, en este corto ditog- 
agradecerto por tocto y 
mar, una vez más, Qus 
quiero separarme d® TI, pff 
mayor que sea la ilusión 
rial. Deseo estar contigo y ww 
mis seres queridos, en to ^^ 
perpetua. Gracias por tu 
ricordia para conmigoy tostrtó 
(La persona deberá rear e® 
oración durante tres tías s®j> 
dos sin decir el peeWo: c»^ 

, de los tres días será alcanza» 
la gracia por más cWcil flj*^ 
Publicar en cuanto se reo« ■ 

gracia).
Agradece las gracias atón^ 

das).

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 

difíciles y desespera 

dos. Reza nueve Ave

marias, durante nueve 

días. Pide tres deseos, 

uno de negocios y il''^ 

imposibles. Al noveno 

día publica este aviso- 

Se cumplirá aunque 

no lo creas.
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El príncipe Carlos no 
olvidará nunca el viaje que 
realizó a Australia La Tribuna

TELEVISION

Cr^ G^^^^'^ Ramos presentará también reporta jes sobre las declaraciones de Mia Farrow

El príncipe Carlos hablará de su 
atentado en “Corazón, corazón”

MADRID. (Efe).- El prín
cipe Carlos, heredero de la 
Corona británica, no olvidará 
nunca el viaje que realiza estos 
días a Australia y Nueva Zelan
da, donde sendos, perturbados 
intentaron agredirlé. Eso al 
menos dice en la entrevista que 
hoy emitirá el programa de 
ÍVE “Corazón, corazón”.

Carlos de Inglaterra resultó 
ileso el pasado 26 de enero 
cuando un coreano subió con 
una pistola de fogueo al estra
do del teatro de Sidney donde 
el príncipe se disponía a pro
nunciar un discurso.

El incidente ocurrió en el 
parque Tumbalong, cuando un 
joven coreano, que ya había 
enviado al príncipe una carta 
quejándose de la situación de 

sus compatriotas, surgió repen- 
tinamente de entre la multitud 
y efectuó tres disparos con una 
pistola de fogueo.

Sorprendido

El príncipe Carlos, de 45 
años, de gira durante dos sema
nas por Australia y Nueva 
Zelanda, quedó sorprendido 
por el incidente pero, como si 
nada hubiera pasado, regresó 
al estrado y pronunció unas 
breves palabras ante más de 
100.000 personas.

Pocos días después, en el 
puerto de Auckland (Nueva 
Zelanda), un hombre de unos 
50 años se abalanzó sobre él 
para atacarle con un aerosol. 
El agresor declararía después 

que se oponía totalmente a 
cualquier presencia británica 
en el país. Cristina García 
Ramos presentará también 
reportajes sobre las declaracio
nes de Mia Farrow acerca del 
conflicto que sostiene con su 
ex compañero Woody Allen, y 
de la familia Grimaldi, con 
Carolina en primera fila, en el 
circo.

El presentador del espacio 
de TVE “Tal Cual”, Angel 
Casas, iba a entrevistar hoy en 
su programa a Carmen Rossi, 
nieta del anterior jefe del esta
do, ex-mujer del fallecido 
duque de Cádiz y esposa del 
anticuario francés Jean Marie 
Rossi. No podrá ser, porque 
Casas fue ingresado en un hos
pital el pasado lunes. El príncipe Carlos hablará sobre los incidentes en su última gira.
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►“Proceso a una estrella”.- 
Es el título de la película pro
tagonizada por Rocío Jurado 
y Giancarlo del Duca, y que 
Tele 5 emite a las 11,05. Una 
famosa estrella de la canción 
conoce a un prestigioso médi
co. tras un accidente. Se ena
moran. A pesar de la oposición 
de la madre de él, se casan 
y, después de varios años, tiene 
un hijo. Pero ella añora el mun
do del espectáculo y de la can
ción, lo que supondrá una rup
tura de su vida matrimonial.

► “Un verano en la India”.- 
Timothy Forder dirigió en 

1987 “Un verano en la India”, 
una película protagonizada por 
Peter Chelsom y S.helag 
Mcleod, y que La 2 emite a 

11,30. Oliver dirige una 
película en la India. Ha llevado 
tton él a su mujer Caroline, 
roarie, la protagonista, despier
ta desde el primer momento 
os celos de Caroline, cada vez 
®as molesta por la dedicación 
oon que Oliver trata a la actriz. 
50, a pesar de que su obse- 

5*00 le hace imaginar peligro
sa fantasías, Caroline piensa 
joriguar la verdad, para lo que 
o tendrá más remedio que 
osear la amistad de Marie.

Pluma blanca”.- Robert 
y J^h^ Lund son los 

jotagonistas de “Pluma blan- 
’ una película dirigida en 

^Q^et-t Webb, y que 
reí^"^'^^ ^as 15,30. La 

^® amistad entre un 
blanco y unos 

I rcros indios de la tribu de 
seriamente 

EFlin el ejército de

^™us intentan firmar un

Rocío Jurado. Máximo Valverde. David Janssen.

tratado de paz.

► “Bailando con fuego blan
co”.- Es el título de la película 
protagonizada por Rachel 
Crawford y Charlie Stratton, y 
que Antena 3 Televisión emite 
a las 15,30. Tai Babilonia es 
tan sólo una niña cuando deci
de entregarse por entero al 
mundo del patinaje sobre hielo. 
Su habilidad sobre la pista la 
convertirá con el tiempo en la 
gran favorita para las Olimpia
das de Lake Placid.

► “Buscando millonario”.-
Troy Danahue y Connie Ste
vens son los protagonistas de 
“Buscando millonario”, una 
película dirigida en 1963 por 
Norman Taurog, y que TVE 
1 emite a las 17,00. Palms 
Springs en estas vacaciones de 
Pascua, se convierte, como 
siempre, en un hervidero de 
gente joven, que acude desde 

todos los puntos del país a 
pasárselo bien. Pero, además 
de la diversión, hay muchas 
otras oportunidades, por ejem
plo, cazar a un millonario. Y 
es a éste ejercicio al que se 
dedica, preferentemente, el 
aluvión de jovencitas que alber
gan la misma pretensión. Siem
pre habrá sorpresas.

► “Pánico en las cumbres”.- 
Antena 3 Televisión emite, a 
la 17,30, “Pánico en las cum
bres”, una película protagoni
zada por David Janssen y Tony 
Musante. Cuatro jóvenes que 
practican el montañismo se 
quedan atrapados en las hela
das cumbres. Uno de ellos 
muere en un alud.

► “Una chica casi decente”.- 
Dentro del espacio dedicado 

al cine español, Tele 5 emite, 
a las 17,35, “Una chica casi 
decente”, una película prota

gonizada por Rocío Jurado, 
Adolfo Celi y Máximo Valver
de. Un estafador sale de la cár
cel y se reúne con su hija que 
ha estado trabajando de depen
dienta en unos almacenes. Al 
poco tiempo planea un golpe, 
pero le hace falta que su hija 
colabore conociendo a un 
joven atractivo que le abra las 
puertas de la gente a la que 
quiere robar. Además se preo
cupará de que su hija no pierda 
la virginidad.

► “La ley del talión”.- Es el 
título de la película protago
nizada por Richard Widmark 
y Felicia Farr, y que Tele 5 
emite a las 21,05. El shériff 
de un pequeño pueblo lleva 
detenido a un asesino de cami
no a la horca. Ambos hombres 
se encuentran con una cara
vana que va al oeste, a la que 
se unen. Sin embargo, los apa
ches atacan la caravana y sólo 

sobreviven el reo y un grupo 
de adolescentes que deberán 
atravesar todo el territorio 
apache.

► “Furia en el valle”.- George 
Marshall dirigió en 1958 “Furia 
en el valle”, una película pro
tagonizada por Glenn Ford y 
Shirley Maclaine, y que La 2 
emite a las 21,30. Los pastos 
comunales del Oeste america
no llevan muchos años siendo 
el asentamiento incluso del 
ganado vacuno. De pronto, un 
tal James “Dulce” llega a uno 
de aquellos valles al frente de 
un carril ganadero que sólo 
transporta ovejas. El enfrenta
miento será inmediato. Nadie 
admite que un animal de bajo 
consumo le pise el terreno al 
buey o la vaca. James “Dulce” 
consumará una nueva aventu
ra: la del “hombre ovejero”.

► “Barrios Altos”.- Victoria 
Abril y Lorenzo Santamaría 
son los protagonistas de 
“Barrios Altos”, una película 
de Jose Luis García Berlanga 
que Antena 3 Televisión emite 
a las 01,30. Verónica, la ex-mu
jer de un rico abogado bar
celonés, decide investigar la 
desaparición de su masajista.

► “Violencia en una cárcel de 
mujeres”.- Emanuelle es una 
periodista que investiga los 
malos tratos que se producen 
en las cárceles de un pequeño 
país gobernado por un dicta
dor. Este es el argumento de 
“Violencia en una cárcel de 
mujeres”, una película prota
gonizada por Laura Gemser y 
Gabriele Tiniti, y que Tele 5 
emite, a la 01,45 en su espacio 
Erotísimo.
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El espacio de la
2 “La aventura

del saber” tratará la 
propaganda política

En el espacio de la Segunda Cade
na de TVE “La aventura del saber” 
intervendrán esta mañana para 
hablar de la propaganda política el 
catedrático Pere Oriol Costa, el pro
fesor Juan Ignacio Rospir, el asesor 
de imagen Rafael Ansón y el creativo 
publicitario Arturo Marugán. Ellos 
nos introducirán en algunos secretos 
celosamente guardados por los pro
fesionales de este tipo de “mar
keting”. Los secretos de la propaganda política.

Z^ Kim Bassinger 
^^1 y Alec Baldwin 
en “Primer plano” 
(Canal Plus)

Sin saber aún si serán capaces de 
reaccionar al notición de la candi
datura de la película de Fernando 
Trueba “Belle Epoque” a los Oscar 
de Hollywood, e incluirlo entre sus 
reportajes de hoy. Canal Plus dueño 
de los derechos de transmisión de 
la ceremonia de entrega de los pre
mios, tendrá este viernes como prin
cipales invitados en su espacio cine
matográfico “Primer Plano” a Kim 
Bassinger y Alec Baldwin.

 ̂f

Kim Bassinger.

canal SO

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- MATRIMONIO CON 

HIJOS
07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10.15.- ESTRELLITA MIA
11.00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,30.- KASSANDRA
16.20.- YEDRA
17,00.- SESION DE TARDE; 

“Buscando millonario” 
(I963-USA). Dirección: 
Norman Taurog. Intér
pretes: Troy Donahue. 
Ty Hardin.

18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503 
20,00.- CORAZON, CORA

ZON
21,00.- TELEDIARIO - 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- UN, DOS, TRES
23,45.- TELEDIARIO-3
23.55.- CINE: “El gran convoy” 

1982. Dirección: Veljko 
Bulajic. Intérprets: Steve 
Railsback, James Fran
ciscus.

02,00.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Punto de parti
da” (1989-USA). Direc
ción: Peter Markle. 
Intérpretes: Corbin 
Bernsen, Joanna Pacula.

03,35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,10.- DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10.00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: AGORA
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Un verano 

en la India” (1987-GB). 
13,00.- LOS TROTAMUSICOS 
13,30.- ULTRAMAN 
14,00.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,30.- LA ALDEA DEL 

ARCE
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- CICLISMO. VUELTA 

A ANDALUCIA/RUTA 
DEL SOL

16,30.- JARA Y SEDAL 
17,00.- PARA NOSOTROS
19,00.- ATLETISMO; Reunión 

internacional comunidad 
de Madrid. (Pista cubier
ta)

20,30.- INFORMATIVO
20,45.- CICLISMO. VUELTA 

A ANDALUCIA/RUTA 
DEL SOL. (Resumen) 

21,00.- LINGO
21,30.- CINE; “Furia en el 

valle” (1958-USA).
23,00.- DOCTOR EN ALAS

KA
23,50.- EL BAILE DE LOS 

DEBUTANTES; Aper
tura de la Escuela de 
Ballet de los jóvenes 
estudiantes del Teatro 
Federal de Austria. 
Orquesta de la Opera de 
Viena dirigida por 
Richard Oesterreicher

00,30.- SERIE ROSA
01,00.- CINE CLUB. Nombres 

del Cine Italiano. Hoy: 
fellini.; “Giulietta de los 
espíritus” 1965.

03,10.- CINE CLUB; “La Misa 
en sí menor” (FR).

04,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Bailando 

con fuego blanco” 
(USA). Dirección: Zale 
Dalen. Intérpretes: 
Rachel Crawford, Char
lie Stratton. Tai Babilo
nia es tan sólo una niña 
cuando decide entregar
se por entero al mundo 
del patinaje sobre hielo.

17,30.- CINE; “Pánico en las 
cumbres” (USA). Direc
ción: Eugene S. Jones. 
Intérpretes: David Jans
sen, Tony Musante

19,15.- COSAS DE CASA
19,45.- HART Y HART
20,30.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL CHOU; Programa 

de humor.
23,00.- ENCANTADA DE LA 

VIDA
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Barrios altos” 
(ESP). Dirección: José 
Luis García Berlanga. 
Intérpretes: Victoria 
Abril, Lorenzo Santama
rina

03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Comandos” (ITA). 
Dirección: Armando 
Crispin. Intérpretes: Lee 
Van Cleef, Jack Kelly

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON; 

“Proceso a una estrella” 
1966. Dirección: Rafael 
J. Salvia. Intérpretes: 
Rocío Jurado, Giancarlo 
del Duca.

12,55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13.55.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,25.- WEBSTER
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV; “Pluma blanca” 
1955. Dirección; Robert 
Webb. Intérpretes: 
Robert Wagner, John 
Lund.

17.35.- CINE ESPAÑOL; “Una 
chica casi decente” 1971. 
Dirección: Germán 
Lorente. Intérpretes: 
Rocío Jurado, Adolfo 
Celi.

19.35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.00.- TELECUPON
21.05.- CINE 5 ESTRELLAS; 

“La ley del talión” 1953. 
Dirección: Delmer 
Daves. Intérpretes: 
Richard Widmark. Feli
cia Farr.

23.15.- GRAN FIESTA: ESPE
CIAL CUPIDO 94

01.15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01.45.- EROTISIMO; “Violen
cia en una cárcel de 
mujeres” 1982.

03,25.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,55.- CINE MADRUGADA; 
“Viernes explosivo”

05,40.- NOVEDADES 
INCREIBLES

08.05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons.
08,55.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Una bruja en 

Nueva York”.
11,41.- CINE: “Malas calles”. 
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA- 

DOS:EI rey Arturo y los 
caballeros de La justicia 

14,30.- TELESERIE: Puente de 
Brooklyn.

15,00.- CINE: “Kuffs, poli por 
casualidad”.

16,38.- CINE: “Fiebre salvaje”.
18,45.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC EN CANAL 
+: LEONES Y LLENAS 
ENEMIGOS ETER
NOS

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Dog city.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Padres 

forzosos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Jaque al asesino”.
23,54.- CINE: “Todas la maña

nas del mundo”.
01,44.- CINE X: “Durmiendo 

con Ashlyn”.
03,04.- CINE: “La villa de los 

viernes”.
04,35.- CINE: “Luz negra”.
06,27.- CINE: “Navidad en 

Filadelfia”.

08:00.- DIBUJOS ANIMADC
08:45.- EL DIARlO-3 (r)
09:00.- EL TORO BRAVO
09:40.- ESTA ES LA NUP 

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- CINE MATINAI 

“Quicksilver, la p¡si 
rápida del éxito”

12:15.- SENDA DE GLORl
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DE 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO AND/ 

LUCIA
14:30.- EL DIARI0-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- REPORTER BLUES
17:25.- DOCUMENTAL
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMO
20:30.- EL DlARlO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- CINE
23:00.- ASI ES LA VIDA
00:25.- EL DIARIO-3
01:00.- CINE: “Empieza । 

espectáculo”
02:30.- DESPEDIDA

CIERRE

15 meses

18 meses

11 anos

14 años

6 años

meses

meses

meses

CALENDARIO DE VACUNACIONES

ituacit^n de especial riesgo a los 9

Polio 1-11-111Tétanos

Difteria
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sólo niñas

Polio MI-HI

Polio 1-11-111
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Difteria
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Tosferina
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Polio 1-11-111

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Trabajemos 
por la justicia.
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Bernardo Bertolucci presentó “El pequeña Buda”, una de las principales atracciones de la Beriinaie.

El cine europeo domina en 
el 44 Festival de Berlín

Lli proyección de la película de Bernardo Bertolucci “El pequeño Buda” inició el certamen

BERLIN. (Efe).- La proyec
ción de la película de Bernardo 
Bertolucci “El pequeña Buda” 
inició ayer tarde el 44 Festival 
Internacional de Cine de Berlín 
(Beriinaie), sobre el que pla
nean los negros nubarrones de 
la austeridad.

El cine europeo domina en 
1994 la programación de la 
Beriinaie a la que dan brillo 
nombres tan destacados como 
los de Alain Resnais, James 
Ivory, Ken Loach, Marta Més
záros, Krzysztof Kieslowski y 
Mario Monicelli,

Con el eco de las discusiones 
del GATT todavía como fondo, 
grandes producciones de la 
^nno de Bertolucci, Richard 
Attenborough o Jim Sheridan 
■ntentarán demostrar la com
petitividad europea frente al 
poderoso cine estadounidense, 
representado por filmes de 
onathan Demme, Peter Weir 

y Brian de Palma.
España compite con “Al otro 
o del túnel”, de Jaime de 

rmiñan, con Fernando Rey y 
anbel Verdú en los princi- 

E^P^^^S’ y con la cinta 
“^^5 ^® davant”, de 

. ^^^y> protagonizada por 
P^ijo Puigcorbé, Carmen 

Ben Gazzara.
Fen - ®” coproducción con 

y Mexico, acude al pro- 
“Fresa y cho- 

’ ^® Tomás Gutiérrez 
y -^uan Carlos Tabio, 

. P®’^ Jorge Perru- 
^'^‘^*’pir Cruz y Mirta 

^’ y Brasil lo hace con “A 

terceira margem do rió”, de 
Neson Pereira dos Santos, con 
Ilya Sao Paulo, Sonjia Saurin 
y Maria Ribeiro.

En el foro “Panorama espe
cial” está programada la pelí
cula hispano-cubana “Tirano 
Banderas”, del español José 
Luis García Sánchez, con Ana 
Belén, Gian Maria Volonté y 
Juan Diego, y en “Panora
ma-arte y ensayo”, “Golpes en 

Colaboración generosa de varios hoteles y 
recortes en el presupuesto de publicidad

Con una velada especial, en la que se 
proyecta el clásico del cine “Les enfants du 
paradis”, de Marcel Carné, se despide el 
mundo del cine de una de las figuras más 
destacadas del teatro y cine franceses, Jean 
Louis Barrault, recientemente fallecido.

Las producciones con las que compite 
España “Al otro lado del túnel”, del realizador 
Jaime de Armiñán e interpretada por Fernando 
Rey y Maribel Verdú, en los principales 
papeles, y “Els de davant”, de Jesús Garay, 
protagonizada por Juanjo Puigcorbé, Carmen 
Elías y Ben Gazzara, tienen buenas 
perspectivas.

EI productor inglés Jeremy Thomas preside 
el jurado en el que figuran, entre otros, la 
directora estadounidense Susan Seidelmann, el 
escritor kirguisio Chingis Aitmatov y el actor 
chirio Feng Hsu.

Nada en el programa ni en el montaje del 
Festival revela que los organizadores tuvieron

que arreglarse este año con medio millón de 
marcos menos que en la anterior edición, 
gracias, entre otros, a una colaboración 
generosa de varios hoteles y a recortes en el 
presupuesto de publicidad.

Voz de alarma del director

Pero el director de la Beriinaie, Moritz de 
Hadeln, dio en vísperas de la inauguración la 
voz de alarma ante lo que denunció como incier
to futuro del festival de cine, uno de los más 
importantes del mundo, que no puede subsistir, 
dijo, si no se clarifican sus perspectivas de 
financiación.

Si el Gobierno de Bonn sigue aplicando las 
tijeras de la austeridad, que golpean con especial 
dureza el campo de la cultura, y si sigue recor
tando sus aportaciones a la Beriinaie, ésta podrá 
verse forzada a desaparecer, advirtió.

mi puerta”, del venezolano 
Alejandro Sadermann, prota
gonizada por Verónica Oddó, 
Elba Escobar y el argentino 
Juan Carlos Gené.

La cinematografía de Euro
pa, amén de dominar en este 
año el programa de competi
ción, marca también las dos 
grandes retrospectivas de esta 
44 Beriinaie, dedicadas a las 
obras de Erich von Stroheim 

y de Sofía Loren, con las que 
ambos llevaron los aires del 
Viejo Continente a Hollywood.

Ún total de 17 copias recons
truidas y restauradas convier
ten en especialmente importan
te la retrospectiva dedicada en 
Berlín a la labor de von Stro
heim como director y como 
actor, y la presencia de la pro
pia Sofía Loren confiere brillo 
adicional al homenaje.
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Roman Polanski.

Roman Polanski 
elogia la dirección 
de Spielberg en la 
película “La lista de 
Schindler”

VIENA. (Efe).- El realiza
dor polaco Roman Polanski, 
quien recuerda que él también 
escapó de niño del gueto de 
Cracoavia (Polonia), ha elogia
do la manera en que su colega 
norteamericano Steven Spiel
berg recrea el ambiente de 
aquel lugar durante la ocupa
ción nazi, en su filme “La lista 
de Schindler”.

“(Spielberg) me ofreció dos 
veces la dirección de “La Lista 
de Schindler”, pero era algo 
que me quedaba demasiado 
próximo.

Habría hecho una película 
sobre mi infancia y habría 
implicado en exceso a mi pro
pia persona”, explica Polanski 
en declaraciones que publica 
el semanario austriaco “News”.

“No me habría salido una 
película tan buena como la de 
Spielberg, que ha conseguido 
con ella su mejor trabajo. Me 
parece muy importante que se 
filmase esa historia, y no como 
un simple documental”, asegu
ra el realizador de “Repul
sión”.

Polanski dice que en el gueto 
de Cracovia no oyó hablar dé 
la historia de Schindler, empre
sario nazi que logró salvar a 
centenares de judíos que tra
bajaban en su fábrica, porque 
aquélla comenzó tras la liqui
dación del mismo y la apertura 
del campo de concentración de 
Plaszaow.

Sin embargo, cuenta que sus 
padres adoptivos “conocían 
muy bien a Oskar Schindler; 
El los salvó. Después de la 
guerra fui adoptado y criado 
por una familia.

Se apellidaba Horowitz, y 
eran de los llamados “judíos 
de Schindler”, afirma.

“En la película hay una esce
na en la que un par de mucha
chos se salva (de los persegui
dores nazis) escondiéndose en 
una letrina.

Uno de esos chicos era 
Richard Horowitz, hijo de mis 
padres adoptivos. Nos criamos 
juntos y seguimos siendo ami
gos. Hoy vive en Nueva York, 
gracias a la lista de Schindler”, 
dice Polanski.
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Francisco Ureña.

► Pérez Templado aprovechó 
la ocasión para volver a plan
tear las necesidades humanas, 
técnicas y materiales de la Jus
ticia en Ciudad Real. Sus peti
ciones, por reiteradas y desoí
das, forman ya parte del rito 
anual de la presentación del 
balance.

► La Justicia ciudarrealeña, 
representada por el presidente 
de la Audiencia, presentó ayer 
la memoria de 1993.

convenio Insalud-AVE panál 
traslado de enfermos a Madral 
lo que supondrá un importanielí 
ahorro a las arcas de la SanidajB 
ciudarrealeña. 0

PLAZA DEL PILAR

Bello gesto de los vecinos de “El Perchel”.- El presidente de la Asociación de 
Vecinos de “El Perchel”, de Ciudad Real, Félix Barrera, hizo entrega ayer de un donativo 
de 142.000 pesetas, a la presidenta del Comité provincial de la Asociación contra el Cáncer, 
Luchi Recas. Francisco de los Reyes recogió otro cheque por la misma cantidad en pago 
a las mantas que enviarán a Bosnia. El dinero fue recaudado en un festival organizado por

► A lo mejor este año tienen 
más suerte: el ministro de Jus
ticia visita Ciudad Real el lunes 
y podrán plantearle estas nece
sidades directamente.

esta asociación, los vecinos de “El Perchel” y la Caja de Madrid.
► El Pabellón de Ferias de

IU pedirá 
explicaciones sobre 
el expediente 
informativo del 
Pabellón

El Grupo Municipal de 
Izquierda Úhida tiene previsto 
presentar una pregunta al equi
po de Gobierno para que éste 
explique qué pasos se han dado 
en la elaboración del expedien
te sobre el Pabellón de Ferias 
de Ciudad Real.

Como se recordará, la Cor
poración municipal decidió 
abrir un expediente informa
tivo en el que deberían quedar 
fijadas las responsabilidades 
técnicas y políticas de las irre
gularidades detectadas en el 
proceso de construcción del 
recinto.

Esta decisión fue tomada en 
el pleno que debatió estas irre
gularidades y en el que, des
pués de varios meses de dis
cusión, se desbloqueó la tra
mitación de los últimos pasos 
que quedaban por dar para 
finalizar la construcción.

Unanimidad

Juan Barreda, concejal 
ID, recordó que la orden 
abrir el expediente se dio

de 
de 
en

ese pleno, celebrado “hace más 
de seis meses” y expresó su.s 
dudas de que se haya dado 
algún paso, a pesar de que 
todos los grupos dieron su 
conformidad.

RUEDA.

El funcionario condenado trabajaba en la Consejería de .Agricultura.

Condena por cohecho a un 
funcionario de Agricultura

El Tribunal Supremo ha esti
mado el recurso de casación 
presentado por la Junta de 
Comunidades de Castilla—La 
Mancha, que ha actuado como 
acusación particular contra 
Manuel Díaz Lara, ex—funcio
nario de la Consejería de Agri
cultura del Gobierno autóno
mo, que recibió dinero a cam
bio de agilizar un expediente 
administrativo.

El conocimiento de de esta 
sentencia del Tribunal Supremo 
ha causado satisfacción al 
Gobierno de Castilla—La Man
cha, ya que, según una nota 
de prensa de la Junta de Comu-

nidades, viene a reafirmar los 
principios de transparencia y de 
igualdad de trato a los admi
nistrados, que llevaron a la 
Administración a personarse 
como acusación particular hasta 
conseguir el mayor grado de 
pena para el inculpado.

El alto Tribunal condena al 
técnico de la Dirección General 
de Promoción y Desarrollo 
Agrario de la Consejería de 
Agricultura a una pena de seis 
meses y un día de prisión 
menor, 300.000 pesetas de mul
ta e inhabilitación de seis años 
y un día por la citada causa, 
calificada como cohecho pasivo.

Ciudad Real ya está libre de 
cargas y está a disposición del 
PIP, para que el Patronato y 
los empresarios lo llenen de 
contenido.

► En el año largo que ha esta
do cerrado, los responsables de 
explotar el recinto deben haber 
tenido tiempo más que sufi
ciente para pensar qué cosas 
pueden hacerse.

► Ayer, por fin, se firmó el

ASMA pide 
entrevistarse con el 
Ministerio y la 
Entidad de Seguros 
Agrarios

EI grupo de frutos secos de 
ASAJA se reunió aye en 
Madrid con el fin de estudiar 
la problemática existente en 
este sector y las medidas a 
adoptar. En la reunión acor
daron socilitar una entrevista 
al MAPA y a ENESA, que de 
no ser efectiva, tomarán otras 
medidas reivindicativas por 
parte de esta organización.

ASAJA solicita la necesidad 
de que el seguro de la almen
dra sea subvencionado al igual 
que otros productos.

Por otro lado, la adecuación 
de las normas actuales de las 
subvenciones que reciben las 
Organizaciones de Productores 
de Frutos Secos y Hortalizas 
(OPCH), para que no haya 
agravios comparativos entre los 
productores a la hora de recibir 
subvenciones, ya que unos reci
ben más que otros, simplemen
te por estar asociados.

► A la Federación de Empre B 
sanos de Puertollano y a 
presidente, Vicente Buendiíll 
no se les escapa ninguna omi
sión para criticar a Repsol ps* 
lo que consideran una actitiilK 
poco solidaria con la localidad^ 
Lo del trasvase del Jándula aiC 
Montoro fue lo que colmó® 
vaso. E

► Hoy se da el “pistoletazo’t 
de salida a lo.s Carnavales. EsF 
Ciudad Real el encargado dt.t 
dar el pregón será InoceoC 
Arias. Esperamos que la criasE 
del Real Madrid no le contaseE

AvONC
Lunes, 7 ........... 64630
Martes, 8 ......... 25933
Miércoles, 9 ....79280
Jueves, 10......... 70891
Viernes, 4 ......... 68363

Serie 004

BONOLOTO
Lunes, día 7
24-35-36-39-43-49

Comple. 27 ’
Martes, día 8

6- 9 -23 -28-29-33
Comple. 49 R®’"'’
Miércoles, día 9

3-32-33-38-41-;4-
Comple. 45 R**®”
Viernes, día 4

1-10-13-32-37-39
Comple. 24 R^'" ®

PRIMITIVA
Jueves, día 10 .

3_ 4-14-16-33-;*’
Comple. 29
Sábado, día 5

3_14-15-31-
Comple. 34

Rein

47J
Rein.í


